New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0377 - 0442

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

0377 - Transmettre le savoir spirituel - le Seigneur met des barrières

0378 - La purification de l'âme est le pré-requis pour l'unification avec Dieu – l'aide aux égarés

0379 - Les Forces divines – l'Écoulement de l'Amour de Dieu

0380 - La Parole de Dieu – la Force – la Grâce – le Don illimité de l'Esprit

0381 - Rester dans la Volonté de Dieu – la révélation - «Mon Père» – la récompense

0382 - Résistance au mal à travers le désir pour Dieu - Esprit de Lumière – la Parole de Dieu comme arme

0383 - La pureté du cœur - l'humilité intérieure - l'auto-connaissance

0384 - Le Jardin de fleurs – le cœur de l'homme - les vertus – Poésie

0385 - La contemplation spirituelle - la diffusion de la Parole de Dieu dans Sa forme la plus pure

0386 - Prévision – les Lois – la tâche terrestre - la Doctrine du Christ

0387 - Prévision – Daniel - la lutte des êtres esprits de la sphère de Lumière

0388 - La conscience

0389 - Mon guide et protecteur – l'esprit de contrôle - l'élève – Jean

0390 - Pré-condition pour le degré de maturité - l'esprit scrutateur – La Préoccupation du Père

0391 - L'isolement du monde – Couvent?

0392 - Mettre de coté ses doutes sur l’écriture - la foi – les signes

0393 - Chercher Dieu à travers l’intellect est une erreur – l'Amour – la Vérité - le Maître Constructeur

0394 - La vie mondaine – la foi – l'Amour de Dieu

0395 - Avertissement pour aider les égarés spirituels

0396 - La perception de la beauté de la nature et son but pour les hommes

0397 - Mauvaises pensées – Reconnaître Dieu consciemment - le degré de maturité

0398 - Une foi solide comme un roc est nécessaire pour la proximité du Sauveur

0399 - L'activité d'amour – Préoccupation - le Sauveur est présent dans l'amour:

0400 - La sortie de l'église mère

0401 - La décision – l'amour sur la Terre ou bien le sacrifice

0402 - Dangers du monde – Splendeur apparente

0403 - La Force divine – la force d'action – le juste vouloir

0404 - «Venez tous à Moi....» - La Préoccupation du Père de ne pas être considéré comme nécessaire

0405 - Le désavantage du développent culturel – les sages du monde - les Puissances de la nature – Institutions de bienfaisance

0406 - Paroles du Père

0407 - La sécurité de la Vérité - l'importance du savoir - Esprits de contrôle

0408 - Une activité amie - l'effet sur les âmes dans l'au-delà - Fervents auditeurs

0409 - Indication sur les tremblements de terre et les catastrophes

0410 - La formation de nouveaux êtres - l'armée des esprits créateurs – Problèmes

0411 - L'activité dans l'au-delà - la participation aux enseignements - leur valeur

0412 - Le Mouvement des choses – le rythme - le triple effet du Soleil

0413 - Réconfortantes Paroles du Père – Exhortation à une foi ferme

0414 - L'Amour – la Parole de Dieu – le champ – la semence - la Protection de Dieu

0415 - Activité des démons – l'amour comme arme - Poésie

0416 - L'état de disponibilité de l'accueil - Subordination de la volonté

0417 - Le grain – la récolte – les moissonneurs - Joies mondaines

0418 - Aimable vallée terrestre – Mécanisme de l'horloge

0419 - Indication sur l'activité d'enseignement - les sages – les ignorants

0420 - Présent et passé – la Libération

0421 - Du succès des chercheurs et la voix intérieure - l'anneau de conjonction – Prédictions

0422 - La liaison de la Terre avec l'au-delà

0423 - (Prédestination)

0424 - Paroles du Père – l'Amour – la participation des êtres de l'au-delà

0425 - La formation de la jeunesse – l'Intervention de Dieu

0426 - Les sages de l'antiquité

0427 - Porter atteinte à la Doctrine du Christ

0428 - Communication pour expliquer le N° 410 - Condition des âmes imparfaites dans l’au delà

0429 - L'Amour

0430 - L'Infini – l'Éternité - la Grandeur de l'Œuvre de Création - Esprits créateurs

0431 - L'Apparition du Seigneur - la fortification dans la souffrance - le téléphérique

0432 - Condition des âmes immatures dans l'au-delà – le déguisement des êtres de Lumière – prier pour elles

0433 - La Proximité de Dieu – Biens terrestres - Renoncement et sacrifice

0434 - La volonté – la foi – le savoir

0435 - Le refus de la connaissance

0436 - La tendance areligieuse de l'État

0437 - Sacrifices et œuvres d'amour

0438 - Fleurs – la transformation des êtres - l'Œuvre de Création

0439 - Le danger des joies mondaines

0440 - Une forte foi – la capacité de prédiction du jugement

0441 - L'Esprit de Dieu – le germe de l'Amour de Dieu

0442 - Le Soleil – le Soleil spirituel – le divin Soleil de Grâce

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Transmettre le savoir spirituel - le Seigneur met des barrières

B.D. 0377 from 13 avril 1938, taken from Book No. 9

Ceux qui désirent égoïstement être accueillis dans le cercle des sages, alors qu’ils ne s’efforcent jamais de donner ce qu’ils reçoivent, abusent de la Bonté du Ciel. Le Seigneur leur a montré Son Amour, mais eux ne montrent pas le même amour à leur prochain, et ainsi l'âme ne peut jamais se détacher de la matière, cette connaissance est équivalente à celle acquise par eux-même, elle n'est pas destinée au progrès de l'âme, mais seulement comme une chose morte bien qu’elle ait été transmise d’une manière vivante. Dis à ceux qui, en raison de leurs avantages terrestres restent dans la matière, ce que leur relate les Paroles du Seigneur: La chose la plus importante dans la vie est de suivre la Doctrine du Christ, et qui ne veut pas la recevoir ne peut jamais suivre cette Doctrine. Dans ton environnement proche tu apercevras à l’évidence les effets de l'observation des Commandements de Dieu, et celui qui sera toujours Béni sera celui qui donne aux autres volontairement les Paroles du Seigneur. Les hommes ne s'occupent pas de la misère dans leur environnement, et ainsi ils n’apportent pas l'aide là où elle serait si nécessaire. Qui vit dans Grâce de connaître l'Amour de Dieu, doit prendre à cœur d'assister son prochain, et dans la connaissance intérieure de sa misère apprendre aussi à comprendre celle de ses frères. Il ne manque souvent pas de bonne volonté, mais certains fils terrestres sont très attachés à leur bien-être, et celui du prochain ne les touche pas particulièrement. Cela n'est pas un amour comme le demande le Seigneur. L'égoïsme de tels hommes diminuera leur mérite, et jusqu'à maintenant il leur a été posé des barrières quant à la connaissance de la Divinité. L'amour de soi-même brouille la Force de la Lumière qui brille, mais aux âmes qui marchent dans la Lumière il est défendu de collaborer à l'éclairage de l'esprit de ces nombreux errants. Et lorsque ensuite viendra l'heure que le Seigneur a choisi pour la justification, alors beaucoup de lacunes seront ouvertes, en particulier là où agir dans l'amour était le Commandement le plus intime. Le fait d’avoir conscience d'être dans la Grâce du Seigneur, de se donner avec un amour total à leur tâche, et de faire participer les autres à cette Grâce, donnera à l'homme cette maturité qui est nécessaire pour le travail d'amour dans l'au-delà. «Laissez-Moi vos Préoccupations», dit le Seigneur, «là où Je veux mettre des barrières au savoir spirituel, personne ne doit croire que Je laisse les hommes disposer de Moi et de Ma Volonté ....» et là où il doit être commandé une halte, là J'interviendrai à l'instant juste, mais ceux que Je choisis pour le travail dans Ma Vigne, à ceux-là vous ne devez rien prescrire, vous qui n'avez pas encore reconnu Ma Grâce. Mais qui veut s'employer à accepter Ma Parole Je veux l'accueillir dans le groupe de ceux qui Me servent. Moi-même Je veux lui indiquer la voie facile vers la foi. Lui donner aussi en tout amour la préoccupation pour le salut des fils terrestres, et cela lui sera plus Bénéfique que de se creuser la cervelle sur ce que le savoir humain ne peut pas sonder, et donc acceptez avec foi et dans votre cœur Mes Paroles, alors vous resterez sur la voie droite.

Amen

La purification de l'âme est le pré-requis pour l'unification avec Dieu – l'aide aux égarés

B.D. 0378 from 14 avril 1938, taken from Book No. 9

Si l'Esprit de Dieu S’agite en vous, alors ce qui, jusqu'à présent, était mort vivra, l'âme s’élèvera et s’élancera vers le haut, son enveloppe l'abandonnera et elle cherchera toujours seulement la Lumière, et ce qui ensuite naît de la Lumière, ne s’éteindra jamais plus dans l'Éternité. Et ainsi le Seigneur a donné à tous les êtres sur la Terre la faculté d'accueillir l'Esprit divin si seulement le désir pour cela devient vivant et si l'homme le considère comme une tâche essentielle de son existence, car il doit toujours être établi la liaison avec le divin Esprit du Père pour atteindre la Vie éternelle, mais à cette unification doit précéder un fatigant travail de purification de l'âme qui doit accueillir justement l'Esprit de Dieu. Cette purification peut avoir lieu seulement lorsque son désir se détourne de la matière, lorsqu’elle renonce volontairement à tout ce qui l'a enchaînée jusqu'à présent, pour l’échanger avec quelque chose de beaucoup plus délicieux, pour entrer justement dans cette liaison avec l'Esprit divin. Rien ne peut influencer l'âme d’une manière déterminante, elle-même doit penser toute seule à sa tâche, elle doit vouloir progresser sur la connaissance, et en même temps elle doit aussi mettre en action sa volonté de s'unir avec le Père céleste. La volonté ainsi formée reste ensuite toujours soumise à la Volonté divine. L'Esprit de Dieu après cela ne permet plus aucune rétrogradation, mais qui a une fois entrepris cela et est finalement dans la Volonté du Seigneur reste uni avec Lui pour le temps et pour l'Éternité. Le Seigneur ne laissera jamais une telle âme aller toute seule, les premiers pré-requis sont remplis, et une telle âme marche maintenant constamment vers le Haut et reste dans le divin Soleil de Grâce, mais il y a une chose qu’elle ne doit pas manquer de faire, c’est de faire remarquer à son tour aux autres ces Rayons réchauffants du Soleil de Grâce, parce que l'obscurité retient dans l'ombre infiniment tant d'êtres, que chaque fils terrestre rendu heureux par l'Esprit divin doit se tourner plein de compassion vers ceux-là pour qu’entrent par effraction sur eux l’aube du matin et que beaucoup veuillent aller à la rencontre de la Lumière. L'amour que vous donnez à ces êtres sera récompensé pour vous mille fois par le Seigneur, parce qu'Il essaye de sauver tous ceux-là de l'éternelle damnation. Et qui a accueilli en lui l'Esprit de Dieu reconnaîtra combien il est indiciblement difficile pour certaines âmes de se détacher de leur état, et donc il devra venir à leur rencontre affectueusement pour leur donner ce qu’il peut, pour que comme lui elles accueillent le Seigneur dans la clarté de l'esprit, pour rester en Lui dans l'Éternité.

Amen

Les Forces divines – l'Écoulement de l'Amour de Dieu

B.D. 0379 from 16 avril 1938, taken from Book No. 9

Les Lois que te prescrit ton cœur seront toujours valides. Tu dois parcourir le même chemin que tous ceux à qui J'ai commandé de se consacrer à Mes Enseignements. Tu dois agir pour Moi dans le même sens, tu dois seulement être préoccupée pour le salut des âmes. Garde-toi de ton propre jugement, soit besogneuse dans cette préoccupation; J'ai destiné tous Mes fils à une éternelle Béatitude, mais à peine ceux-ci se détournent de Moi, Mon Amour s'occupe doublement d'eux, et pour les âmes de ce monde qui luttent pour Moi il est incommensurable. Et une fois que vous avez fait des progrès sur la voie commune de la connaissance, alors vous devez aussi percevoir combien Mon Amour vous embrasse, parce que Je dispose un événement avec un autre au seul motif que votre esprit s'élève au-dessus de tout ce qui est terrestre. Autour de vous agissent des Forces divines qui n’ont rien de commun avec la Terre, et vous ignorez leurs bénédictions, alors vous devrez de nouveau lutter longtemps avant qu’un tel afflux de Grâce revienne, parce que qu’est-ce qui a de la valeur sinon ce qui provient d'en haut et prétend entrer dans votre cœur. Le Seigneur a de la Compassion pour une telle misère, Il donne partout mais seulement si vous voulez prendre. Il comble la nostalgie de votre cœur et il vous réveille en esprit. Ainsi tout ce qui vous vivifie en esprit est un Écoulement de Mon Amour sur vous, et si vous saisissez le sens profond de Mon Don, alors êtes libérés de toute préoccupation. Vous ne M'abandonnerez plus, là où Moi-même Je marche parmi vous, vous marcherez dans Ma Force, et là où J’agis votre cœur ne doit pas craindre. Vous devez être intéressé à l'action, parce qu'à travers celle-ci vous Me montrez, que vous Me reconnaissez dans le Très haut lorsque vous suivez Mes Paroles et que vous adhérez à Ma Doctrine. Alors votre activité sur la Terre est seulement un exercice visible de Ma Volonté. Vous mettez en syntonie la tâche de votre vie avec Ma Volonté, alors plus rien ne vous effrayera, parce que Je veux demeurer parmi vous d’une manière qui vous permette de reconnaître votre Maître divin. Qui travaille seulement pour lui-même, n'utilise pas la Force qui lui est donnée. Il enquête sur des choses qui lui sont cachées, et l’amour n'entre pas dans cette activité. Mais si l’amour est la Force motrice, alors il peut se former lui-même, il pourra utiliser pour ce temps terrestre son savoir et en être heureux, il se consacrera volontairement à une liaison qui le libère à nouveau, il saura remercier son Créateur pour le temps et pour l'Éternité parce que déjà sur la Terre il a trouvé l'exaucement de sa nostalgie en puisant d’incommensurables Grâces à la Source de l'Éternité, de l'Amour divin.

Amen

La Parole de Dieu – la Force – la Grâce – le Don illimité de l'Esprit

B.D. 0380 from 17 avril 1938, taken from Book No. 9

Suis Mes Instructions. Tu y trouveras confirmé tout ce qui t'a été dit, parce que tu demeures parmi les hommes pour qui le Don de Dieu est inexplicable et qui ont la nostalgie d’entendre Ses Paroles. Et maintenant avec cela tu expérimentes une chose merveilleuse: c’est que le Seigneur crée pour toi des liens selon la nécessité parce qu'Il regarde dans les cœurs de ceux qui le désirent. Et là où leurs pensées se tournent vers le haut, là le Seigneur leur montre vite la voie. Regarde, c’est la Volonté de Dieu que Sa Parole s'accomplisse dans le futur. Si vous vous unissez toujours lorsque vous voulez le servir, alors pour le temps terrestre vous serez sous Sa Garde. À nouveau le Nom du Seigneur reste l'unique Porte à travers laquelle vous pouvez entrer dans Son Royaume. C’est pourquoi si vous vous déclarez pour Lui, vous resterez dans Sa Grâce, mais si vous laissez retentir Sa Parole sans l'accueillir dans vos cœurs, alors vous perdrez cette Grâce, et sans celle-ci il vous manque la Force, et vous vous fatiguerez dans la lutte de la vie et le poids de l'âme sera terrible, elle luttera mais ne perdra pas ses chaînes s'il lui manque la Force, et quelle sera alors l'utilité de votre existence terrestre? Comment reconnaitrez-vous le Seigneur, si l'esprit reste enveloppé dans l'obscurité? Les Paroles du Seigneur transmettent Sa Grâce et Son Amour sans se fatiguer jamais, elles œuvrent visiblement si seulement vous demandez la Grâce au Seigneur. Il ne la refuse à personne, mais le désir d'entrer en contact avec le Seigneur doit toujours prédominer; vous pouvez échapper à tout mal si vous en avez seulement la volonté, et vraiment alors pouvez recevoir les Dons de l'Esprit si vous le souhaitez, parce que Dieu le Seigneur distribue indéfiniment à ceux dont le désir est illimité. Il tient toujours prête Sa Parole pour quiconque a envie de l’écouter et, s'il ouvre toujours son cœur, il sera richement pourvu selon la Vérité, et ainsi celui qui suit Sa Parole recevra aussi la Force, parce qu'alors une Force vivante lui affluera pour que soit réalisée la Promesse: «Je veux vous revigorer avec Ma Parole ....» Seulement un peu de confiance et vous pourrez obtenir infiniment beaucoup, parce que le Seigneur vous assiste dans toute misère. Donc ne Le repoussez pas loin de vous lorsque dans votre vie entre la manifestation de la Parole de Dieu, mais occupez-vous de chaque signe, et vous obtiendrez tout pour arriver à la maturité. Il faut seulement que vous soyez de bonne volonté et que vous vous soumettiez volontiers à la Volonté divine, alors vous sentirez la Main de votre Père dans le Ciel qui s'étend à votre rencontre et qui vous saisit et vous guide merveilleusement dans toute l'Éternité.

Amen

Rester dans la Volonté de Dieu – la révélation - «Mon Père» – la récompense

B.D. 0381 from 18 avril 1938, taken from Book No. 9

Bénis soient ceux qui restent toujours dans Ma Volonté. Regarde, sur la Terre rien n’a autant de valeur que quelqu'un qui reste toujours dans la Volonté de Dieu. Et comme il vous a été donné la force de penser et d'agir selon votre volonté, ainsi il sera porté au mérite de chacun de sacrifier votre volonté entièrement à Moi. Ainsi vous aurez choisi la meilleure part, et votre connaissance, votre force et votre foi augmenteront, vous reconnaîtrez combien sagement et parfaitement vous êtes guidés. Vous en avez laissé la responsabilité au Seigneur si vous vous soumettez à Sa Volonté, et maintenant vous êtes sous bonne Garde. Ma Fille, à toi sera révélé l’Esprit de Mon Amour pour que tu sois remplie de tout l'Être de la Divinité, parce que maintenant ton cœur reçoit une faculté surnaturelle pour la réception de tout ce qui t'arrive en tant qu’Enseignements spirituels, et cela te rendra infiniment heureuse. Tous les Enseignements te seront transmis d’une manière lumineuse et compréhensible de sorte que tu ne pourrais pas les saisir autrement, mais toi, reçois des Communications faciles et compréhensibles pour tes sens sur les choses qui étonnent ton esprit. Ton œil spirituel reconnaitra la Grandeur des Créations divine en vue de ces Révélations, et cela te plongera dans l’Activité divine qui enlève tout doute, alors l'Amour de Dieu te saisira avec une telle vigueur que ton cœur se tournera toujours davantage vers ton Sauveur dans un désir intime, et plus intimement maintenant tu Me désireras, plus Je te serai proche et protégerai ton corps et ton âme. Mon plus grand Désir est de posséder entièrement ton cœur et celui de chacun de Mes fils, seulement alors, lorsque vous Me l'avez donné complètement, Je peux le former selon Ma Volonté, seulement alors Mon Amour et Ma Grâce influenceront un tel cœur si rien et aucune autre partie ne se trouve en dehors de Moi. Ce que quelqu’un M’offre Je le saisis de Je ne le laisse plus, parce que c’est la Volonté de Dieu que tout Lui soit soumis, et s’il Me dit en le donnant «Mon Père», il sentira alors dans toute la plénitude l'Amour du Père. Ce que J'ai préparé pour Mes fils est déjà destiné à eux depuis l'Éternité. Mais si vous tombez dans l'erreur de désirer recevoir la récompense déjà sur la Terre et que vous n'apprenez pas à rester modestes dans la patience, alors difficilement vous attendrez l'éternelle Béatitude, mais vous serez récompensés à suffisance de vos actions par les joies du monde déjà sur la Terre. Donc ne vous préoccupez pas des biens de la Terre, renoncez de bonne volonté à tout et cherchez de toute votre force et vigueur de volonté seulement la récompense éternelle, Prenez-Moi comme Guide et voulez toujours seulement ce qui est conforme à Ma Volonté. Parce que celui qui vous assiste pendant votre existence terrestre veut certainement le mieux et le plus beau pour Ses fils, Lui ne veut pas que l'âme fasse naufrage, mais qu'elle ait la Vie éternelle.

Amen

Résistance au mal à travers le désir pour Dieu - Esprit de Lumière – la Parole de Dieu comme arme

B.D. 0382 from 19 avril 1938, taken from Book No. 9

Celui qui élève toujours son regard vers le Haut résiste aux pouvoirs obscurs. Juste une unique pensée au Sauveur et vous êtes libérés par Lui de tout leur pouvoir, parce qu’il sera mis immédiatement un profond gouffre entre vous et eux, vu que tout est soumis au Seigneur, le Ciel comme l'enfer. L'ennemi s’attend à trouver en vous une créature de bonne volonté, à laquelle il peut transmettre tous les vices et les avidités et vous avoir ensuite en son pouvoir, mais s'il s’élève la moindre résistance par exemple lorsque le cœur de l'homme se tourne avec nostalgie vers le Sauveur, alors tout le pouvoir du malin est cassé, et cela sans avoir subi le moindre dommage, l'homme est libéré des forces malignes. Mais dans le pouvoir du malin vous devez reconnaître combien vigilant vous devez être pour que la lutte pour l’amélioration de votre âme ne se transforme pas en échec. Donnez la préférence aux bons êtres spirituels qui vous entourent, laissez-vous protéger par eux, et laissez-les prendre soin de votre enveloppe corporelle et de votre âme, ainsi les pouvoirs de l'obscurité auront avec vous une situation difficile. Ils chercheront en vain à toucher votre pureté ou bien à vous rendre complaisants à leurs désirs honteux. Pensez à votre Sauveur dans chaque danger, et déjà vous aurez vaincu celui qui voudrait vous plonger dans la ruine. Et donc pendant le bref temps de l'existence terrestre conformez-vous toujours à la Parole de Dieu qui vous donne la Force à travers Elle-même et est en même temps une Protection contre le mal parce qu'elle vous est donnée par Dieu pour que vous arriviez dans Son Royaume, donc elle doit être aussi la meilleure arme dans la lutte contre l'obscurité qui est le pouvoir le plus défavorable contre la Béatitude éternelle. Donc méfiez-vous surtout de ce qui est tourné contre l'Enseignement de Dieu, ce qui met les hommes dans l'obscurité spirituelle et veut avec cela les empêcher de considérer comme véridiques les Actes ininterrompus d'Amour du Seigneur. Là où règne une épaisse obscurité, l'adversaire trouvera toujours des partisans, parce que tout ce qui tend vers la Lumière, l'adversaire le craint, et si vous demandez intimement au Père d'éclairer votre esprit, alors le pouvoir du malin sera toujours plus cassé; et il le sera d’autant plus intimement que domine le désir du fils terrestre pour la Lumière spirituelle, vu que l'obscurité n'a jamais vaincu sur la Lumière. Ainsi il est laissé à votre entière discrétion, à vous les hommes, de choisir entre la Lumière ou l'obscurité, et cela doit être pour chacun de vous un Avertissement comme quoi le Seigneur est avec vous seulement dans la Lumière, mais dans l'obscurité d’autres pouvoirs dominent et votre désir doit donc être tourné toujours seulement vers la Lumière et vers l'éternelle Divinité si vous voulez échapper au pouvoir du mal et être pris sous la Garde du Père Lui-même. L'Esprit de la Lumière et de la Vérité dominera toujours sur tout ce qui est soumis à l'obscurité. Mais les sages feront des efforts pour atteindre l’illumination et s'ils y réussissent ils seront libérés de toutes les attaques de l'ennemi, et ils vaincront toujours le monde.

Amen

La pureté du cœur - l'humilité intérieure - l'auto-connaissance

B.D. 0383 from 20 avril 1938, taken from Book No. 9

Pour ton parcours terrestre il te sera donné une pleine mesure, et tu dois t’efforcer avec ferveur de te montrer digne de cette mesure, et ainsi tout ce qui doit porter témoignage de ton amour doit aussi être employé là où domine l'esprit de querelle, parce qu'un fils qui reste dans la Grâce de Dieu peut-il être digne de celle-ci s’il ne s’efforce pas de toujours donner de lui-même un son pur y compris là où il manque la compréhension. Le lien spirituel est garanti à chacun qui y aspire, mais à la connaissance de la Vérité profonde est admis seulement celui qui soigne la pureté de son cœur. Pour toi c’est d'une très grande valeur de pouvoir recevoir avec un infini dévouement ce pour lequel les autres doivent encore outre mesure lutter, et malgré cela la Voix intérieure doit te dire aussi à toi lorsque tu t'es trompé, sinon il ne pourrait pas y avoir de mûrissement possible, de perfectionnement de ton âme. L'unique possibilité est de travailler continuellement sur elle, pour atteindre l'état d’unification avec l'éternelle Divinité. Mais à la place de la connaissance et de son insuffisance il ne doit jamais et encore jamais entrer l'arrogance. Cela est un danger pour tout être qui a reçu une extraordinaire Grâce de Dieu, car il perdra très vite l'humilité intérieure et ensuite la Grâce. Garde-toi surtout de cela, parce que l'Amour du Père Céleste t'a donnée une tâche si merveilleuse que tu dois se donner du mal pour rester dans Sa Grâce. Seulement lorsque tu te sens la plus petite, la Force croîtra au-dessus de toi. Alors accomplis dans le Sens du Seigneur ce pour lequel tu as été élue. Adapte-toi entièrement à la Volonté de Dieu, alors Sa Providence t'assistera toujours, et tu pourras encore agir pour la Bénédiction des tiens, parce que tout ce que le Père fait pour Les siens est disposé à la perfection pour les porter justement à la Lumière et à la connaissance. Ainsi les fruits de ton travail te seront visibles déjà ici sur la Terre et ensuite dans l'Éternité, mais reconnais-toi toujours toi-même, et efforce-toi pour la pureté de ton cœur qui te garantit toujours l'Amour du Père céleste.

Amen

Le Jardin de fleurs – le cœur de l'homme - les vertus – Poésie

B.D. 0384 from 21 avril 1938, taken from Book No. 9

Dans le Jardin du Seigneur s’épanouissent beaucoup de fleurs qui nécessitent un soin attentif et toutes ces fleurs le Seigneur les fait prospérer sous Sa Supervision. Chaque semence dans ce Jardin a été semée par le Seigneur Lui-même pour qu’en vous se développe une plante noble qui doit bourgeonner et fleurir pour la joie d'innombrables êtres. Ainsi le Seigneur a même choisi parmi Ses créatures quelque fils terrestres qui sont aussi issus de Sa Puissance pour mener une existence destinée à réveiller dans les hommes une joie semblable à celle de ces merveilleuses fleurs, chouchoutées et soignées d’une main affectueuse, qui exercent par leur existence une influence dans beaucoup de cœurs qui ressemblent à une fleur outre mesure belle avec son parfum et son charme pour les yeux. Rarement un homme renonce aux joies que lui préparent les fleurs de toutes les espèces, de même il ne renoncera pas volontiers à bénir ce qui procède de tels fils d'hommes, comme aussi de ceux qui sont opprimés par la monotonie de la vie et voudraient rendre cette vie fleurie et juste, et vraiment cela fait de lui un être qui s’efforce d'intervenir en aidant partout et dans le vrai sens du mot et qui est actif comme une fleur. Aimez votre prochain, et donnez-lui de la joie. La plus grande joie cependant se trouve lorsque sont plantées et soignées les fleurs de l'amour qui parce que ce sont toujours les plus belles fleurs chantent honneur et louange à leur Créateur. Ainsi doit être vraiment aussi orné avec des fleurs chaque cœur d'homme, il doit être un jardin pour Dieu où toutes les vertus sont soignées et soigneusement gardées comme des fleurs en boutons pour ensuite briller d’une rayonnante beauté et réjouir l’éternel Créateur comme aussi Ses créatures. Les fils terrestres qui sont dans une ambiance ainsi créée afin de réjouir les yeux et le cœur se croient dans le Paradis déjà sur la Terre et ils s’emploieront toujours à soigner un tel jardin avec gôut pour que se réjouisse aussi le Seigneur, lequel dans Son Amour a créé tout le beau pour que l'âme humaine reconnaisse en cela la grande Bonté du Père et Sa toujours continue et aimable Providence pour tout ce qui s’élève dans le Cosmos.

Ainsi toutes les fleurs fleurissent seulement pour votre joie sur la Terre et chaque fleur doit être pour vous un symbole de ce

que vous accomplissez toujours mieux en couleur, forme et parfum,

qui fait que, comme chaque fleur, vous vous tournez toujours vers la Lumière.

Ceux qui ne se réjouissent jamais du parfum d'une fleur,

ne sont jamais choisis pour soigner une telle Magnificence,

née de l'Amour de Dieu.

Amen

La contemplation spirituelle - la diffusion de la Parole de Dieu dans Sa forme la plus pure

B.D. 0385 from 22 avril 1938, taken from Book No. 9

Ton esprit sera comblé d’une manière que tu ne trouveras plus de volonté hors de ce qui est Ma Volonté. Ainsi te parle le Seigneur et avec cela il attirera toujours davantage ton cœur à Lui. Tout ce qui l'entoure devra se soumettre à la Loi, par conséquent toute créature doit s'échapper du trafic du monde et se tourner vers le but éternel pour la durée de l'existence terrestre. Si tu peux le faire avec un cœur toujours plus léger, si tu te consacres totalement seulement au Seigneur et Sauveur, alors tu apprendras à comprendre toujours davantage les Enseignements divins. Avec l'emploi de toute ta volonté tu te rendras aussi capable de jeter un regard dans des régions qui prédisposent à une contemplation spirituelle. Et cette contemplation spirituelle est le résultat d'un cœur qui cherche le Seigneur avec un vrai amour et dans la Vérité. Bientôt tu seras amplement instruite. Mais tu dois continuellement lutter pour la pureté de ton âme jusqu’à ce que l'Esprit de Dieu puisse la combler et, d'une telle union avec l'Esprit divin tu puiseras une Force qui servira à ton perfectionnement ultérieur. Le travail qui t’attend, tu ne peux pas encore le mesurer, mais les Enseignements de Dieu doivent continuer pendant des décennies de bouche à bouche, pour prendre de nouvelles possessions dans l’intimité du cœur de l'humanité. Ta tâche est la base de ton travail spirituel, la diffusion de la Parole de Dieu dans Sa forme la plus pure. Les Mots de l'Amour doivent parler et réveiller à nouveau l'amour dans tous des lieux, parce que là où le Seigneur Lui-même demeure dans Sa Parole, celle-ci doit devenir vivante et se procurer vigoureusement un accès dans le cœur des hommes à travers sa Force. Les hommes veulent toujours le Pain du Ciel, mais lorsqu’il leur est offert comme à présent, alors ils refusent facilement de l'accueillir, mais ce qui leur est offert dans une représentation vivante, délicieuse et acceptable, ils l'accueillent volontiers et ils le retiennent aussi dans leurs cœurs, une fois qu’ils l’ont accepté une fois. Le porteur de la Parole de Dieu ne doit-il pas être lui aussi guidé par le Seigneur Lui-même pour qu’il soit seulement la Force exécutrice d'une Volonté supérieure? La Parole de Dieu peut-elle alors être refusée quand elle est offerte au fils d'homme avec de telles démonstrations visibles d'une Intervention extra-terrestre? Le pire incroyant ne doit-il pas s'en étonner et même reconnaître qu’il voulait renier une Force que maintenant il ne peut plus renier? L'Amour du Seigneur ne s’est jamais manifesté aussi visiblement que lorsque pour les hommes il a un effet aussi bénéfique qui leur est transmis d’une manière aussi évidente? Pourquoi l'Amour du Seigneur ne Se servirait-il pas d'une fille terrestre de bonne volonté pour révéler à travers elle Son Activité? Et le Seigneur est continuellement actif et Il instruit tous Ses domestiques qui Lui sont fidèles pour annoncer Sa Parole, parce qu'avec cette Parole ils doivent guérir tous ceux qui marchent dans la vie terrestre malade dans l'esprit et qui n’ont pas encore reconnu le but de leur existence terrestre. Sans cette Grâce de Dieu l'obscurité de l'esprit serait encore pire, mais ainsi le Seigneur cherche à apporter la Clarté sur la Terre, et nombreux sont ceux qui sont de bonne volonté et marchent déjà dans la connaissance. C’est avec leur libre volonté qu’ils se tournent vers Dieu le Seigneur, alors l'homme qui a sacrifié sa volonté à la Volonté divine est infiniment riche, et maintenant il sent continuellement dans son cœur l'Écoulement de la Volonté divine. À lui sera destinée le bonheur déjà sur Terre, parce que jusqu'à cet instant de connaissance il a travaillé en engageant toute sa force pour Celui que son âme aime, pour le Seigneur et le Sauveur divin qui, dans Son Amour infini, assistera ce fils terrestre jusqu'à la fin de ses jours.

Amen

Prévision – les Lois – la tâche terrestre - la Doctrine du Christ

B.D. 0386 from 23 avril 1938, taken from Book No. 9

Dans quelques mois il sera permis que s’élève un esprit qui veut témoigner contre l'Esprit de Dieu et lorsqu’il dira les mots vraiment comme ce qu’il lit dans la Bible alors vous reconnaîtrez en cela que tout le vieux doit cessé et dans le même esprit, c'est-à-dire avec les mêmes mots, il doit se lever quelque chose de nouveau qui n'est pas inspirée aux hommes par Dieu, mais par l'adversaire pour le saccager. Dans ce temps de tourments de la conscience, beaucoup de fils terrestres se demanderont comment on doit comprendre le vieux. Alors à tous il vous arrivera un sérieux Avertissement: Ne vous détachez pas de la foi dans le Seigneur Jésus Christ. Lui Seul vous indiquera la voie. Si vous acceptez Sa Doctrine et si vous êtes prêts à confesser à haute voix Son Nom, il ne pourra alors pas vous être tordu un cheveu par l'autre pouvoir, parce que le Seigneur protège les Siens. La juste Force et la vigueur seulement vous transmettent la vraie foi. Cherchez-là, c’est d’elle que provient tout Bien, d'en haut par-dessus le Cosmos. Vous ne trouverez pas le salut de l'âme dans les lois terrestres. Qui s’attache seulement à la Terre manque de résoudre la tâche la plus importante. C’est seulement le suivi de la Doctrine du Christ qui est la tâche qui vous est imposé pour le temps de votre vie. Si vous tournez votre attention davantage vers les lois mondaines, si vous cherchez à vous acquitter de celles-ci en premier, alors durant ce travail inutile passera très vite le temps de la Grâce qui vous avait été concédée pour le mûrissement de l'âme. Vous exécuterez votre travail terrestre, mais avec quelle utilité? Où doit reposer la Bénédiction, vu que seulement le Père céleste peut vous récompenser, mais le pouvoir terrestre ne peut s'acquitter de quoi que ce soit qu’il vous promet, si cela n'est pas concédé par une Bénédiction d'en haut. Et comment le Père céleste pourrait-Il s’occuper d'une affaire qui n'est en rien dans Sa Volonté? Comment une affaire peut-elle avoir un bon effet sur l'humanité lorsqu’elle est tournée contre les Commandements donnés par Dieu, quand Sa Doctrine est refusée alors qu’elle doit être conservée dans sa pureté à travers des millénaires, à travers des générations? Jésus Christ est venu dans le monde pour libérer l'humanité, l'Œuvre de Libération dure encore maintenant et elle durera dans toute l’Éternité, mais l'humanité veut invalider ce qui était jusqu'à présent, elle veut éloigner cette Doctrine et en former une nouvelle avec des opinions mondaines qui ne sont jamais et encore jamais ce que le Christ a donné à l'humanité. Plus une telle doctrine est préparée et construite, plus sagement elle est soumise aux hommes, moins de fondement elle aura, parce que Seigneur ne veut pas que des tels pouvoirs s'occupent de l'amélioration d'une Doctrine qui, en tant qu’œuvre de Dieu, est bien plus noble, et qu'à sa Place il soit mis quelque chose de mondain qui corresponde mieux aux exigences des hommes. Par conséquent la nouvelle doctrine qui est l’œuvre de l'homme déviera totalement de la vraie Parole, et son chemin de devenir équivaudra à des dispositions mondaines, elle s’élèvera, elle sera changée et apparemment améliorée, et à la fin elle s’écroulera sur elle-même. Parce que c’est ainsi que çà se passe avec chaque doctrine qui n'est pas de Dieu du fait qu’elle ne peut jamais être sous la Bénédiction divine. Parce que seule la pure Doctrine du Christ peut se conserver à travers les siècles, et même si apparemment on parle d'erreurs, celles-ci sont seulement des reconductions d’une fausse compréhension et d’une fausse interprétation, mais elle restera toujours la même et elle ne pourra pas être enlevé du monde à travers de nouvelles réformes. Parce que les hommes oublient une chose: c’est qu'une Œuvre de Dieu ne peut pas être rejetée arbitrairement, mais qu'elle sera affirmée dans tous les temps et qu’elle sera guidée à travers chaque lutte afin de rester éternellement inchangée, parce que les Œuvres de Dieu ne peuvent pas être améliorées. Lorsque des hommes aspirent à cela, alors ils sont tombés dans une grande erreur, parce que croire pouvoir aller contre les Commandements de Dieu, cela est déjà une pensée complètement marquée par l'erreur que l'adversaire peut inspirer aux hommes, mais elle ne sera jamais et encore jamais exécutable. La Parole de Dieu, la Doctrine du Christ, reste intouchable à travers toutes les Éternités, et des hommes ne pourront jamais et encore jamais intervenir pour la détruire sans avoir des dommages dans leur âme. Donc occupez-vous des signes d'en haut qui sont sans équivoques et vous donnent l'Annonce de la Volonté du Seigneur. Suivez-les, pour que vous soyez préservés de l’incrédulité, et remettez-vous en toujours plus intimement à la Doctrine du Christ.

Amen

Prévision – Daniel - la lutte des êtres esprits de la sphère de Lumière

B.D. 0387 from 24 avril 1938, taken from Book No. 9

Ceux qui prétendent avoir la vocation de réformer un ordre mondial existant, seront jugés avant d’arriver à leur fin. Ils devront s'acquitter des Prédictions de Daniel dans la fosse aux lions, qui avertit le monde des conséquences d'une intervention dans la Volonté de Jéhovah. Par conséquent la moindre créature qui s'opposera au Seigneur et voudra s’élever au-dessus du Seigneur, verra ses projets aller à la ruine dans le temps et dans l'Éternité. De même que dans un temps prévisible tout changera, de même que tout ce qui une fois témoignait de la Grandeur passera, ainsi il y aura un tournant dans le monde spirituel qui aura aussi un effet considérable sur les fils terrestres, parce que les êtres spirituels cherchent avec tout leur pouvoir à s’emparer des pensées des fils terrestres. Ils emploient la plus grande détermination pour se procurer l'accès auprès d'eux pour exploiter de toutes les façons imaginables le bref temps qui leur est concédé pour agir sur les âmes des hommes. Et il doit y avoir une grande récolte que Seigneur veut promouvoir, et même si le monde tient encore captives d’innombrables âmes, le désir pour le bien spirituel s’agitera toujours en elles parce que, grâce à l’influence des bons êtres spirituels, un ennoblissement visible des hommes terrestres peut être atteint, parce que ces bons êtres se mettent à l'œuvre avec tous les moyens qu’ils ont à leur disposition dans leur sphère de Lumière envers les hommes; ils peuvent rendre infiniment ductiles les âmes, et ils n’abandonnent jamais la lutte pour conquérir des âmes pour le Christ. Ainsi il est offert une résistance aux pouvoirs ennemis, et sera sauvé tout ce qui a seulement la plus petite volonté en soi de parcourir la voie. Et pour tourner la volonté de l'homme vers la Divinité, d’innombrables êtres s’activent dans un infatigable travail spirituel et leurs récompenses ne seront pas minces, parce que chaque âme est pour le Père céleste d'une incomparable valeur, vu qu’elle est justement une Partie de l'éternelle Divinité et donc la lutte pour ces âmes ne peut jamais avoir de fin. Si maintenant l'adversaire prépare un plan pour ruiner les hommes, et que pour exécuter cette intention il aspire à une transformation aménagée des Lois divines de sorte que chacun qui y aspire tombe inévitablement dans le Jugement de Dieu parce que son activité est abominable; en effet elle n'aura pas seulement pour conséquence la ruine de son âme, mais elle entend en attirer des milliers et encore des milliers sur une fausse voie et exclut totalement les actes selon la Volonté de Dieu. Comme tout est soumis à l'éternel Créateur ce dernier saura aussi au temps juste citer tous ceux qui se sont alliés au pouvoir ennemi et se sont arrogé d'influencer d’une manière totalement erronée l'esprit de l'homme, de sorte que Dieu dans Sa Grâce est obligé de donner d’extraordinaires moyens aux hommes, et Il doit au travers de démonstrations exceptionnelles leur donner d’abord une claire image de la vraie destination de l'homme. Mais l'Amour du Seigneur ne cesse jamais et trouve toujours les âmes qui sont tournées vers le Seigneur ou bien qui dans leur cœur n'ont pas encore trouvées la juste compréhension alors qu’elles sont de bonne volonté pour se soumettre à un Être supérieur. Cela l'affirme fidèlement le Seigneur avec Affection, jusqu'à ce qu’Il soit reconnu. Il ne leur fait pas subir de dommages, parce que Son Amour et Sa Bonté durent dans l’éternité.

Amen

La conscience

B.D. 0388 from 25 avril 1938, taken from Book No. 9

La conscience est le moyen juste pour indiquer la voie pour la Vie éternelle et qui l'écoute comme sa voix intérieure est mis en garde et instruit, il n'aura pas à craindre de se tromper. Et si un fils s'égare, c’est qu’il ne s’est pas occupé de ce que le Père lui a demandé par la voix du cœur car seulement ainsi il peut comprendre que lorsque l'appel de la conscience devient toujours plus faible les Avertissement dans l'homme sont étouffés. Alors l'homme doit s'en prendre à lui-même s'il lui devient difficile de suivre les Commandements de Dieu, parce que son indifférence envers la voix intérieure l'a rejeté hors de la voie droite. L'oreille corporelle de l'homme a préféré accueillir d’autres choses, elle ne voulait entendre aucun Avertissement et aucun Avertissement ne lui arrivait depuis l'intérieur du cœur. Et ainsi la voix devenait toujours plus faible, pour disparaitre entièrement à la fin, parce que la voix du monde a dépassé la voix intérieure et l'homme aimait davantage suivre cette première. Si un Avertissement passe inaperçu du cœur et de l'oreille de l'homme, alors il ne pourra trouver aucune excuse et ainsi l'homme qui ne s'acquitte pas de ce que la voix intérieure lui prescrit devra marcher dans l'obscurité. Dieu le Seigneur a créé l'homme de sorte qu’il puisse la reconnaître, s'il le veut. À cet effet il lui a donné un contrôle constant de lui-même dans la voix de sa conscience. S'il écoute celle-là, vite il lui sera clair le but de sa vie. Si maintenant il suit consciemment cette voix, elle deviendra aussi une connaissance, elle le guidera toujours et l'homme n'aura besoin d'aucun autre indicateur tant qu’il ne s’opposera pas à cette voix intérieure et qu’il la considèrera toujours comme une Parole constante d'Avertissement du Seigneur. Lui-même vous a créé avec cette sensibilité pour que vous puissiez vous former vous-mêmes et pour cela il vous a donné aussi un accompagnateur constant et aucun de vous n’est resté sans la démonstration de Son Amour, c'est-à-dire que chacun de vous Ses fils terrestres doit comprendre assez bien cette voix intérieure et avec cela il ne peut y avoir aucun prétexte d'être resté sans Avertissement. Vous tous êtes en mesure de penser, alors ne devriez-vous pas tous entendre dans vos cœurs ce qui est juste et ce qui est injuste? Et selon les possibilités ne tenterez-vous pas de faire toujours ce qui est juste? Si toujours et continuellement vous êtes mis en garde, alors vous devez être reconnaissant au Père céleste qui annonce Sa Volonté à chaque fils à travers la voix de la conscience, bien qu’Il soit très peu reconnu. Il parle avec chaque individu et ainsi commence le Travail de la Divinité sur vous les hommes qu’Il a pourvus du libre-arbitre, votre libre volonté n'est pas entravée à travers la voix de la conscience parce que vous pouvez l'accepter ou bien même ne pas l’écouter, dans ce cas vous étoufferez les délicats mouvements qui vous unissent avec tout le spirituel et votre lutte sur la Terre sera beaucoup plus difficile. Qui s’abaisse plein d'amour devant le Sauveur, entendra dans la voix de la conscience les affectueuses Paroles du Sauveur et surtout il suivra joyeusement Ses Désirs, et ainsi pour celui-ci la voix de la conscience sera le vrai pilier de toutes ses pensées et expériences spirituelles, parce que qui écoute cette voix, son esprit et son cœur seront toujours davantage éclairés, et il ne lui manquera jamais la Force pour ouvrir les Portes à l'éternelle Béatitude, parce qu'alors il agit parfaitement comme le lui prescrit la voix intérieure, qui est la Voix de Dieu.

Amen

Mon guide et protecteur – l'esprit de contrôle - l'élève – Jean

B.D. 0389 from 26 avril 1938, taken from Book No. 9

Ecoute les Paroles de ton Seigneur. Ta vie future est organisée. Il y aura toujours un échange purement spirituel lorsque ton cœur le désire. Tu entendras des Enseignements divins, et la Grâce du Seigneur te donnera la pleine connaissance de ce que tu accueilles. Parce qu'il y en a certains qui sont prêts à donner, ils voudraient tous participer à ton travail spirituel, car ils reconnaissent toujours davantage la tâche qui t'est assignée, et dans une fervente tendance ils ont envie de te transmettre dans une liaison intime le patrimoine spirituel. Dans le groupe des enseignants qui t'entourent et qui sont chargés des messages de Dieu il y en a un qui est entièrement semblable à toi et il t'est très affectionné. Il se tourne toujours de nouveau vers toi plein d’envie de participer, en observant ton travail et en t'encourageant dans ton désir. Parce que sa plus grande tâche dans l'au-delà est tournée vers ceux qui consacrent leur service volontairement au Seigneur; il s’efforce toujours de les promouvoir. Ce qui maintenant t'arrive en Enseignements spirituels est consciencieusement contrôlé par lui, et lorsqu’il t'assiste dans ton travail, tu es sous bonne garde. Les différents êtres qui t'entourent s’affairent pour toi avec la même préoccupation, vu que chacun veut agir à travers toi pour exercer à travers les fils terrestres leur complaisante activité d'amour sur les âmes ignorantes qui leur sont confiées. La constitution spirituelle des hommes a besoin d'urgence d'un soutien à travers ces chers êtres spirituels, mais ceux-ci trouvent très peu d’écoute auprès des hommes et encore moins d’aide à travers les fils terrestres de bonne volonté. Si maintenant une âme s’est ainsi unie avec l'au-delà, et qu’elle est devenue de bonne volonté et capable d'accueillir les Enseignements spirituels, alors d’innombrables êtres spirituels voudraient prendre possession d'une telle bonne volonté disponible. Tous voudraient communiquer et donc ils sont constamment à ta proximité. Mais ton esprit de contrôle, ton guide et protecteur, doit te pourvoir selon tes forces, ta volonté est certes plutôt bonne, mais tes forces ne sont pas encore assez vigoureuses. L'Amour du Seigneur te fait continuellement arriver Sa Parole, et ainsi tu es instruite et deviendras réceptive pour une Sagesse et un Enseignement divins qui t'arriveront très facilement et sans fatigue si seulement tu te dédies toujours pleine d'amour à ton travail et t’en remet avec confiance à tes protecteurs spirituels. Ils te soumettent tous les Enseignements du Sauveur et leur préoccupation est tournée continuellement vers toi, grâce à leur très grand amour pour le Sauveur leur activité d'amour est extraordinairement émouvante et ils saisissent toutes les âmes qui soumettent toute leur volonté au Seigneur. Là ils peuvent agir sur les cœurs et attiser en eux l'amour pour le Sauveur divin jusqu'à ce que dans cet amour protecteurs et protégés soient unis afin que la transmission de tout le spirituel devienne toujours plus facile et que les êtres terrestres apprennent très facilement à comprendre les transmissions de l'au-delà et se dédient toujours plus fidèlement à cette tâche avec un ardent amour pour le Sauveur. Parce que le degré d'amour est toujours déterminant pour que les Enseignements divins trouvent accueil dans le cœur humain. Et lorsque le médiateur de tout le spirituel exerce son œuvre d'amour sur un fils de bonne volonté pour aimer celui-là s'enflammera toujours plus ardemment dans l'amour pour le Sauveur et alors dans une telle ardeur d'amour toutes les Sagesses, tous les Enseignements et Exhortations divins seront toujours accueillis dans le cœur. Et ainsi un tel fils terrestre doit maintenant se former et se développer. L'élève doit devenir semblable à son enseignant. L'unique tâche qu’un enseignant impose à son élève doit être résolue pour la satisfaction du Maitre divin, et donc Sa Force spirituelle t'assiste et t'instruit infatigablement, car il t'a été assigné comme guide et protecteur et c’est avec une grande joie qu’il administre sa fonction. L'être qui t'entoure toujours, qui guide tes pensées, qui te veut du bien, c’est le serviteur le plus aimé du Seigneur, c’est Jean.

Amen

Pré-condition pour le degré de maturité - l'esprit scrutateur – La Préoccupation du Père

B.D. 0390 from 27 avril 1938, taken from Book No. 9

En cette heure solennelle, l'Esprit de Dieu s’incorpore dans ton enveloppe corporelle et te révèle tout ce qui t'est proposé d'accueillir aujourd'hui. Crois bien qu’il est sage de ta part de rester dans la Volonté du Seigneur. Mais pour expérimenter tout le spirituel, pour pénétrer complètement dans la Création de Dieu, il faut un degré de maturité auquel tu dois aspirer quotidiennement pour devenir participante et avant de s’engager dans cette grande Grâce tu dois te consacrer au Seigneur dans les Miracles du Royaume céleste. Ainsi il te sera donnée aujourd'hui l’Explication du comment peut se conquérir ce degré de maturité, et tout ce qui est nécessaire pour satisfaire les Prétentions du Seigneur et Sauveur, lequel accorde Sa Grâce dans une mesure infinie à ceux qui la désirent. Tu ne dois pas manquer Sa Force, pour cela suis nos Instructions et tourne-toi confiante quotidiennement vers Lui pour Son Assistance, pour qu'Il veuille fortifier ta foi, ta force d'amour, ton humilité et que tu ne faiblisses pas dans tes suppliques pour Sa Grâce, parce que sans celle-ci ta lutte sera trop difficile. Pour un esprit scrutateur la conquête de ce degré de maturité est possible seulement de façon limitée, ce n’est pas seulement une lutte du cœur, mais le travail commence intellectuellement et il peut uniquement atteindre le succès que, si outre cela, tu as un cœur pieux qui cherche le Père (dans le cœur) et non dans le Cosmos. Laisse de coté le fait de vouloir tout reconnaître intellectuellement et lutte seulement profondément dans le cœur pour la possession du vrai Amour du Père, afin d’atteindre à partir de cette source une profonde foi humble et s’efforcer de faire de l'amour intime tout ce qui satisfait le Père céleste, c’est cela qui t’amènera dans cet Etat dans lequel il te sera ensuite allumée une Lumière qui brillera si clairement que tu percevras et reconnaîtras l'Esprit de Dieu dans ton cœur. Mais le Seigneur préfère que tu t’assujettisses à Sa Protection pour que maintenant Il puisse agir en toi selon Sa Volonté, plutôt que tu cherches à t’approprier un rigide savoir à travers des recherches dans des domaines qui te sont encore lointains, et avec lequel tu ne réjouis ni le Père divin ni ceux qui s’efforcent de te conduire dans un état spirituellement mûr. Tu obtiendras bien davantage et avec beaucoup moins de fatigue si tu te rends compte de ta bêtise. Parce que le Père dans le Ciel pourvoit tous ceux qui se sentent pauvre en esprit. À ceux-ci Il apporte Ses Dons incommensurables, et la plénitude de ces Dons leur assure une connaissance spirituelle dans une très grande mesure. Pour toute erreur sur la Terre le Seigneur te concédera Sa Grâce, mais il doit être dans ta volonté de l'accepter. Il veut faire flotter ton regard dans un rêve concernant ce Pays, et là il te sera assignée une tâche que tu peux exécuter ou bien non. Adresse au Seigneur une intime prière pour être éclairée et trouver la force de choisir et désirer ce qui est juste. Dans ta préoccupation pour le bien de ton prochains ton cœur peut bien s’attarder, mais ne pense pas aux préoccupations terrestres, laisse toujours à la première place ta préoccupation pour l'Éternité. Quand tu es sous une telle Garde, sous la Protection du Père, reste en arrière. Et dans le travail de ton âme tu trouveras une activité si bénie qu’elle te rendra profondément heureuse, de sorte que toutes les autres préoccupations terrestres t’apparaitront minuscules comparée à la richesse spirituelle que tu amasses si tu parcours cette voie. Sois contente: le Père pourvoit tous ceux qui s’en remettent à Son Cœur. Comment pourrait-Il te laisser dans l'oppression lorsque tu Lui proposes de Le servir, et seulement Lui? Il te saisira avec toute l'Ardeur de Son Amour et te mettra du Baume sur ton cœur dans la douleur terrestre, mais tu dois L’aimer en Premier et renoncer volontairement à tout le reste pour Lui, parce que tu reçois dix à cent fois de Sa Main ce que tu as sacrifié par amour pour Lui. Ainsi demande et lutte sans arrêt pour que te vienne la Bénédiction la plus sublime et que tu puisses donner un regard dans l'infiniment Beau et dans la Béatitude préparée pour vous par le Père céleste. Lui Seul peut vous donner la chose la plus merveilleuse, si seulement vous aimez Lui Seul et si vous êtes capables de vous séparer volontairement de ce qui vous est le plus cher sur la Terre, alors il vous remplit de l'Esprit de Dieu et vous guide, et ainsi vous atteindrez le degré le plus haut de la maturité qui vous rendra capable de contempler la Magnificence de Dieu.

Amen

L'isolement du monde – Couvent?

B.D. 0391 from 29 avril 1938, taken from Book No. 9

Reportez sur le Seigneur tous vos soucis. Voyez, si seulement vous Me suivez, Je saurai enlever de vous toute votre souffrance et dans les jours de contemplation intérieure vous recevrez toujours un flux de Forces que Je tiens prêtes pour vous à tout instant, et ainsi vous reconnaîtrez que le Père est proche de vous si seulement vous le priez, parce que Je veux vous donner tout ce que vous désirez. Maintenant regarde, Ma fille: la souffrance du monde est la conséquence du péché du monde. Si vous luttez en faveur de Dieu alors vous serez moins exposés à toutes les souffrances sur la Terre, et vous aurez seulement à porter ce que vous prenez librement sur vous de votre prochain pour adoucir sa souffrance et Je bénirai doublement cette souffrance. Et si maintenant vous pensez entrer dans la Gloire de Dieu sans avoir conquis l’ultime maturité de l'âme, ou même si vous recherchez seulement le perfectionnement de l'âme mais que vous voudriez vous esquiver de toute souffrance sur la Terre, alors difficilement vous pourrez entrer dans cet état qui vous élève à des êtres semblables à Dieu.

Qui participe à l'Œuvre de Libération de Christ en portant la Croix qui lui est donnée de porter, en offrant au divin Sauveur toute sa souffrance sans murmure et sans plainte, celui-là agit continuellement dans la Grâce divine et son départ de ce monde sera glorieux. Pour cette raison Je ne vous ai pas demandé de vous retirer du monde où le danger menace partout, mais vous devez prendre volontairement sur vous cette croix du monde, vous fortifier dans ses dangers, les dépasser et devenir un exemple pour votre prochain en étant victorieux du monde, vous devez chercher à vous conquérir la Bonté du Seigneur et sa Miséricorde qui vous pourvoient avec la Force et la Grâce nécessaire pour que vous puissiez dépasser toutes les prétentions du monde et êtres capables de vous libérer de vos chaînes parce que, de même que Je concède Ma Grâce à chacun, chaque fils peut puiser sans limites à la Source de la Grâce de Mon Amour, là il vous est aussi donné le pouvoir de résister au monde.

Regarde Ma fille, dans la nature règnent des forces très différentes, de tout cela le Seigneur se sert pour donner aux hommes la possibilité d'un mûrissement. Le but de ces forces de la nature est de réveiller et de former dans l'homme le concept de bien et de mal. La même chose s’applique aux dangers du monde qui sont autorisés pour la prise de la direction définitive, ou pour le bien ou pour le mal. Cette libération de l'âme des chaînes de l'obscurité et sa mise en œuvre doit être désirée par la volonté en toute liberté. À cet effet cependant le mal doit aussi pouvoir exercer son influence, car si une âme ne connait pas le mal, l’état de perfection sans combat aurait beaucoup moins de valeur que celui atteint à travers une lutte constante. Dans chaque situation de vie il est donné suffisamment la possibilité de combattre le mal, mais le pouvoir de l'obscurité prédominera certainement dans l’agitation du monde, il cherchera à s’approcher partout du fils de l'homme, et le mérite d'une telle âme sera bien plus grand. L'amour des fils terrestres pour Moi, leur Créateur et Sauveur, est un bon témoignage pour tous ceux qui veulent Me servir, mais une vie dans la solitude sans cet amour serait seulement un refus d'un environnement crée pour l'humanité dans un but de perfectionnement, et cela resterait alors sans Bénédiction pour l'homme, parce que les pierres d'achoppement et les degrés de la tentation ne seraient pas dépassés, mais évités. Et conserver son amour pour le divin Sauveur au milieu de l’agitation du monde est vraiment délicieux. Renoncer aux joies et aux jouissances terrestres en raison de cet amour procure déjà sur la Terre des fils complaisant à Dieu, que le Père assiste et mène affectueusement et paternellement pour dépasser tous les obstacles de la vie. Rappelez-vous, hommes de la Terre, que vous avez choisis cet état de l'incarnation sur la Terre, que vous avez été volontaires pour prendre sur vous toutes les difficultés sur la Terre afin d’atteindre le degré de fils de Dieu qui doit vous permettre d’atteindre un état d’êtres semblables à Dieu.

Si maintenant vous voulez librement vous soustraire au sort qui vous est destiné, votre bonne intention de Me servir ne doit pas être condamnée, mais avec cela vous vous privez vous-mêmes de la possibilité d’atteindre une marche de la perfection, vu que vous vous êtes déclarés consciemment pour une telle possibilité. L'homme mûrit et se forme d’autant plus qu’il prend volontairement sur lui la souffrance du monde, avec cela il devient un porteur de la Croix et parcourt librement la voie étroite qui n'est pas limitée et qui peut facilement être échangée de nouveau avec la large – celle des joies et des jouissances terrestres – contrairement à la large qui rend impossible le retour sur l’étroite, et ainsi ce premier parcours est en effet beaucoup plus méritant pour votre âme qui désire la libération et la Lumière.

Amen

Mettre de coté ses doutes sur l’écriture - la foi – les signes

B.D. 0392 from 1 mai 1938, taken from Book No. 9

Tu vois, Ma fille, la simple activité d’accueil te donne déjà la Force dont tu as besoin et à chaque accueil font suite les fortifications que tu demandes, parce qu'à un fils de bonne volonté Je concède toujours Ma Grâce et Je l'assiste si seulement son cœur désire être avec Moi. Celui qui se tourne toujours vers Moi aura une Force extraordinaire et tu la sentiras dans cette liaison spirituelle où ton cœur se détache du monde pour s'offrir à Moi. Une activité réglée comme ta vie terrestre laisse présumer que ton esprit se laisse former facilement et qu’avec cela il devienne réceptif, c'est-à-dire, entendu dans le sens des hommes, que ta vie spirituelle provient d’une espèce de connaissance intellectuelle ou bien, comme le croient les hommes, qu’elle relève de l’imaginaire. Ceux qui doutent ou bien les négateurs devraient seulement réfléchir une fois, combien difficilement se développe une Communication formée ainsi d’une manière naturelle et combien il serait nécessaire de penser et de se creuser la cervelle, et combien le contenu écrêté ne pourrait pas résister à un examen sérieux! Ils devraient se rappeler que tes Écrits peuvent bien être contestés ou bien non reconnus par manque de connaissance ou bien même à cause du sentiment de celui «qui sait tout mieux», mais que personne n’a jamais pu émettre un jugement exhaustif, parce qu'il n'est simplement pas à la hauteur du contenu. Il peut bien le nier, mais alors toujours seulement parce qu'il ne veut pas l’accepter, mais il ne peut pas réfuter avec un plein sérieux ce que tu as écrit, et il ne peut jamais motiver son refus définitif. Il suffirait peut-être d’une petite indication pour faire taire ces incertains, mais alors comment devrait être effectué chez ceux-ci le progrès spirituel? Combien de fois il a déjà été donné aux hommes une démonstration du mode de communication des êtres de l'au-delà avec les habitants de la Terre! Qui y croit, à celui-ci brille la connaissance, parce que seulement sur cette base il est possible maintenir une telle liaison. La Foi, une profonde foi sont en effet maintenant les conditions préalables requises et seulement avec celles-ci on peut atteindre un progrès dans le domaine spirituel. Pour ce monde il suffit de prendre part seulement à certains intervalles aux bienfaits d’une telle liaison. Maintenant cela doit vous être offert de plus en plus fréquemment et vite vous vous apercevrez que ces extraordinaires Communications sont pour vous seulement un avantage. Laissez-vous vacciner contre l’opinion du monde qui veut que l'Éternité ait seulement peu ou même aucune valeur, vous ne voyez pas passer le temps. Ne faudrait-il pas peut-être qu’il s’arrête lorsque se présente une question irrésolue. Vous vous demandez: Pourquoi une telle lutte seulement dans ce bref temps terrestre? Et à cela vous pouvez vous donner aussi la réponse comme quoi vous ne vous considérez pas le moins du monde pour ce que Je voudrais voir en vous, à savoir Mes Enfants, en conséquence comment pourriez-vous maintenant avoir une part dans ce que le Père vous a préparé puisque vous n’acceptez pas la Parole divine d'un Père ou bien que vous vous retranchez dans un refus conscient seulement par manque de faculté spirituelle. Combien reconnaissent le divin Créateur dans ce qui les entourent, à qui est devenu clair le rapport dans lequel il est envers le Père céleste, et combien n'ont pas de toute façon la juste confiance en Moi, ceux-ci M'attristent. Ils croient pouvoir marcher sans Moi, passent ainsi tant d'années inutilement sur la Terre. Oh, quelle sottise ne pas considérer la Main du Créateur et de vouloir sonder ce qui est caché derrière chaque Création! Vu que vous ne les parcourez pas avec la foi, comment voulez-vous ensuite bien saisir ces dernières explications? Celles-ci sont à accueillir seulement dans votre cœur sur la de base de la foi, autrement tous vos efforts sont inutiles. Les Paroles retentissent comme un son vide aux oreilles de ceux qui ne veulent pas croire. Combien sont encore loin du juste savoir et combien sont loin du vrai amour! Parce que si cet amour pour le Sauveur saisit une fois leur cœur, ils comprennent tout à coup ce qui ensuite produit la foi et ses fruits, vous le reconnaîtrez au travers de ceux que J'aime. Restez-Moi fidèle, soyez pour Moi de vrais apôtres de Ma Doctrine, donnez partout à ceux qui vous demande, et ainsi affluera continuellement la Grâce, et Je bénis chacun qui n’aime pas seulement Moi mais inclut dans cet amour tous ses frères et sœurs sur la Terre, qui donne ou veut donner parce que son cœur l’y pousse, et cela non pas pour son propre bénéfice car cela ne donnerai lieu à aucune Bénédiction. Et ainsi chacun sentira tout seul dans son cœur quel est sa fonction, et entendra aussi comment il doit marcher sur la Terre pour accomplir une vie complaisante à Dieu.

Amen

Chercher Dieu à travers l’intellect est une erreur – l'Amour – la Vérité - le Maître Constructeur

B.D. 0393 from 2 mai 1938, taken from Book No. 9

A ceux qui M'aiment, Je fais continuellement du Bien. Donc veillez à ne pas avoir à languir en aucun jour, et restez dans Mon Amour. L'humanité est à la recherche d’un chemin qui mène à la connaissance de la Divinité, et donc elle se trompe facilement parce que ce chemin ne peut être trouvé que dans le cœur et pas à travers des enquêtes avec une volonté de le trouver à l’aide de l’intellect. Et ainsi rarement un homme obtient le juste résultat, parfois il s‘approche bien des Vérités, mais il n'est jamais définitivement éclairé par l'esprit de quelqu’un qui cherche seulement. Ceux qui restent dans Mon Amour, pour eux Je suis le Maître d’œuvre, et alors pour eux il est certain qu’ils atteindront un plein savoir sur les divines Vérités. Ainsi Je pose toujours la pierre fondamentale et attends seulement ta pleine volonté de construire dessus. Si tu t’actives dans l’Esprit de Dieu, si tu as la nostalgie de recevoir dans le cœur ce qui t’est adressé, si chaque jour afflue vers toi ce qui élève ton esprit, alors l'édifice devient bénis, et cela ne peut plus être abattu par un pouvoir terrestre. Chaque édifice a son maître d’œuvre, et là où ce maître d’œuvre est le Sauveur Lui-même, alors l'Œuvre doit réussir et rester existante dans l'Éternité. Rien ne peut plus être détruit là où Moi-même J’ai donné Ma Bénédiction et où l’édifice s’est élevé dans Ma Volonté. Ecoute ce que te disent les Paroles du Seigneur: Qui construit et agit pour l'Éternité, n'a pas à craindre de voir détruite son œuvre. Le résultat le plus merveilleux qui peut être obtenu sur la Terre, et qui est incomparablement précieux, est d'être un collaborateur du Seigneur et d'aider les innombrables âmes d’atteindre le Royaume de Dieu. Une telle action sera une Bénédiction sur la Terre et une Béatitude dans l’au-delà comme récompense. Au lieu d'une activité inutile pour l'Éternité il t’a été proposé ton activité actuelle, et les fils du monde entendront ces Paroles pendant des temps infinis, que le Seigneur Lui-même leur donne à travers une fille qui Lui est fidèle. Cela est une Grâce indicible pour la Terre que le Seigneur procure à Ses brebis à qui Il veut Annoncer Sa Proximité et Sa Disponibilité pour les accueillir dans Son troupeau. Écoutez Son Appel, et suivez-Le. Occupez-vous de Ses domestiques, et ne laissez pas sans écho tous ces Avertissements que le Seigneur vous transmet à travers ceux-ci, alors vous apprendrez aussi à reconnaître l'Être de la Divinité et parcourrez son chemin.

Amen

La vie mondaine – la foi – l'Amour de Dieu

B.D. 0394 from 2 mai 1938, taken from Book No. 9

Tout se produit comme le Seigneur l'a déterminé. Tant que l'homme reste dans l'inactivité, son âme ne pourra pas se former. Il ne peut pas se libérer de ses chaînes et doit rester ce qu’il était au début de son incarnation sur la Terre, c'est-à-dire un être qui n'a pas entendu en lui le bénéfice de la Lumière. En soi la vie mondaine a peu de valeur bien qu’elle soit considérée comme importante, et une lutte pour cette vie mondaine empêche toujours plus l’âme de vivre dans cette école spirituelle. Et on ne peut ainsi jamais parler d'un progrès tant que ne se manifeste pas toujours plus la Lumière dans l'âme. Mais lorsqu’elle arrive alors la splendeur du monde pâlit devant cette Lumière, et à peine l'homme a-t-il dépassé ce stade qu’il est sauvé des chaînes du monde, il a lutté pour arriver à une foi inébranlable et maintenant il peut entreprendre une transformation de tout l'être. Les pouvoirs malins chercheront toujours de nouveau à le faire tomber, mais l'homme doit être fort dans la foi et demander l'Aide au Seigneur, alors l'âme sera rachetée par le grand Amour du Sauveur qui se manifeste partout où le fils terrestre ne se détourne pas de la Parole de Dieu et où en toute simplicité le cœur du fils se déclare pour le Père. L'Amour du Seigneur est incommensurable, il arrive depuis des distances infinies, saisit les innombrables êtres et rend heureux ceux qui sont intimement affectionnés au Sauveur. Ainsi l'Amour du Père céleste courtise sans interruption Ses fils terrestres, aucun homme, tant qu’il demeure encore sur la Terre, ne saisi comment la Grâce de Dieu est justement conquise à travers l'amour et comment cela peut à nouveau porter les hommes sur le bon chemin, comment à partir de cet amour se développe aussi une soumission à la Volonté de Dieu et combien salvifiques sont les Paroles du Seigneur qu’ensuite le fils de bonne volonté peut recevoir. Tout cela doit transmettre une Force à l'homme, qui doit marcher toujours plus loin et s’unir de nouveau avec l'éternelle Patrie.

Amen

Avertissement pour aider les égarés spirituels

B.D. 0395 from 3 mai 1938, taken from Book No. 9

Ayez pitié de chaque être que vous trouvez en train de marcher dans l'obscurité, parce que pour vous cela devient une bénédiction si vous aidez ces derniers à se tourner vers la Lumière. Leurs errance est atroce déjà ici et le sera encore bien davantage dans l'au-delà. Cela ne sera pas un travail facile pour vous en ce qui les concerne, mais le Père dans le Ciel se réjouit de chaque âme que vous Lui apportez. Dans ce cas se trouvent aussi des fils terrestres recherchant la Lumière pour qui le chemin sur la Terre a été facile, et donc ils n'ont pas attiré une foi solide afin de pouvoir trouver avec cette foi la vraie voie et de marcher sur elle. Le monde leur a toujours donné en abondance et cela était peu avantageux pour leur esprit.

Le Seigneur charge tous ceux qui veulent Le servir, d'être actif vis-à-vis de tels hommes. Ta force créatrice est forte et restera sous la Bénédiction de Dieu soit spirituellement comme aussi corporellement. Ne te contente jamais d'accomplir seulement ce qui est nécessaire, mais efforce-toi continuellement d’atteindre la Hauteur, parce que seulement ce désir constant te porte en avant et l’inaction ou la fatigue te fait toujours reculer. Ce qui t’est demandé tu ne pourras pas toujours l’accomplir. Mais dans le monde spirituel tu devras toujours lutter pour recevoir une Lumière toujours plus claire et pouvoir la laisser rayonner sur ton prochain.

Donne toujours aux autres partout où tu le peux. Cela te bénit de fait et vite tu pourras régner là où tu as servi. Cela est compréhensible, lorsque tu considères de la volonté de fer que tu possèdes et que tu peux employer pour atteindre ce que tu t’es fixé.

Une brève période d'esclavage doit venir sur vous, mais sa durée est dans votre main. Plus vous luttez vous-mêmes, plus facilement tomberont les ennuyeuses chaînes et vous serez libres.

Par conséquent, ayez de la compassion pour ceux qui ne reconnaissent pas les chaînes qui font languir aussi leurs âmes. Ces âmes vous remercieront un jour intimement, mais lutter pour ces âmes n'est pas facile, il faut patience et amour pour leur indiquer leur état, mais Dieu pourvoit en Force chaque fils de bonne volonté, et il vous est mis dans le cœur comment l'utiliser. Donc créez et soyez actifs. Le Père prend soin de ceux qui marchent sur le chemin lorsque vous vous confiez intimement à Lui.

Amen

La perception de la beauté de la nature et son but pour les hommes

B.D. 0396 from 3 mai 1938, taken from Book No. 9

Actuellement vous êtes dominés par des êtres que vous attirez avec vos pensées, et qui s'occupent de l’élévation du Cosmos. Ceux-ci sont les êtres auxquels il est concédé le pouvoir sur tout ce qui vous entoure dans la nature sur la Terre. Ceux-ci mettent même en partie le sentiment dans votre cœur, pour qu’il se gonfle et s'agite dès que la nature autour de vous commence à exercer sur vous une fascination particulière. Vous tous connaissez bien le sentiment de bonheur qui prend possession de vous, et cela en toute saison de l'année, en particulier lorsque tout se lève de nouveau et verdit et fleurit. Les êtres auxquels tout est soumis relient les bons esprits avec les fils terrestres. Ils s’efforcent toujours seulement d’annoncer aux hommes l'éternelle Divinité; et ainsi chaque feuille, chaque fleur, chaque brin d’herbe, tout ce qui réjouit le cœur de l'homme dans la nature est seulement un signe visible qui indique le divin Créateur auquel sont soumis tous les êtres spirituels créateurs. Là où ce Miracle répand déjà la Force qui rend si heureuse la vie de vos sentiments, là chaque homme doit s'approcher de l'Éternité s'il ne considère pas tous ces Miracles comme quelque chose de naturel, mais la condition des hommes a malheureusement pris le dessus et ne semble pas prête de changer. Ceux-ci obtiendront difficilement une explication de l'éternelle Vérité à travers les Miracles de la Création. Les signes évidents avec lesquels le Créateur met en œuvre tout ceci ne feront aucune impression et les cœurs des hommes s’endurciront s'ils ne veulent pas le voir, parce qu'à eux il manquera les premiers concepts de base qui rendent possible une profonde compréhension. Ainsi le Père céleste vous met dans le cœur à tous le sens pour la beauté, pour plus de soin; si vous apprenez à considérer spirituellement tout ce qui est autour de vous, vous pourrez comprendre plus facilement que c’est le sens de la beauté en vous qui fait jaillir aussi le sentiment de bonheur. Mais difficilement il pourra vous être offert quelque chose si dans une telle activité évidente des êtres spirituels vous ne pouvez rien voir d'extraordinaire lorsque vous passez comme des aveugles à travers cette belle vie terrestre et que vous n'êtes pas en mesure de reconnaître les milliers de Miracles qui vous entourent quotidiennement. Les êtres spirituels qui font se lever toutes choses autour de vous sont bien disposés envers vous, leur but est, de même que celui de tous êtres hautement développés, de lutter pour les âmes dans l'obscurité, et ils emploient tous les moyens qui sont à leur disposition pour que les pensées des hommes soient stimulées à travers le jeu de la nature en lui, alors une question s'impose: Dans quel rapport est l'homme avec tout ce qui l'entoure? S'il a une fois soulevé cette question, alors il commencera une lente reconnaissance qui sera vivement soutenue par ces êtres spirituels, parce qu’eux-mêmes ont à cœur la préoccupation pour ces hommes, donc ils s’efforcent continuellement d’éveiller en eux le sentiment d'une union avec Dieu, ensuite d'allumer la Lumière de la connaissance afin que l'existence terrestre soit utilisée dans un état toujours plus éclairé pour l'Éternité. C’est la Volonté du Seigneur que de faire lever la nature chaque année pour vous stimuler à penser, pour que vous réfléchissiez pourquoi et dans quel but le faste de la Terre est mis devant les yeux de l'homme et quelle est enfin tâche de l'homme au milieu de cet environnement.

Amen

Mauvaises pensées – Reconnaître Dieu consciemment - le degré de maturité

B.D. 0397 from 4 mai 1938, taken from Book No. 9

Allez loin de Moi, vous qui avez de mauvaises pensées! Utilise ce soupir, lorsque tu es tourmentée, lorsque ton calme intérieur commence à vaciller, et tu seras bientôt libre et tu pourras te tourner vraiment en confiance vers le Seigneur. Ainsi est soustrait à ta connaissance le fait que qu’un de tes proches puisse avoir de telles pensées et les livrer au pouvoir ennemi et donc tu dois t’efforcer pleinement de lui échapper. Les moyens que l'ennemi emploie pour te conquérir sont si multiples que tu ne peux pas vraiment prier et lutter assez pour résister aux agressions. Un petit mot ou bien même seulement une petite action d'amour te libèrera d’un tel pouvoir, parce que l'amour est l'arme la plus forte contre tout le mal.

Ainsi tourne maintenant toute ton attention vers nous et écoute-nous: L'être que Dieu a créé, reste éternellement impérissable. Si maintenant l'Esprit de Dieu veut dominer complètement cet être, si celui-ci ne doit pas être seulement une pure figure de Lumière, alors l'être doit être dans un tel degré de perfection que maintenant la Divinité puisse en prendre possession. Mais chaque être est subordonné à la même Loi de la liberté, c'est-à-dire à la pleine liberté sur lui, et si maintenant il veut bien utiliser cette liberté et se tourner en haut dans une totale libre volonté, alors il trouvera en haut le soutien le plus haut possible et il pourra se former ainsi dans un être semblable à Dieu. Mais la Divinité qui domine sur tout dans le vaste Cosmos laisse de nouveau agir ces mouvements infiniment multiples sur l'homme parce qu’ils réveillent en lui la conscience et la poussée vers le Divin. Parce qu'un travail involontaire commence déjà avant que l'être ne s'incarne sur la Terre. En ce point l'âme se forme déjà de sorte qu’ensuite elle puisse supporter une enveloppe corporelle, et avec cela commence seulement maintenant la lutte consciente avec les pouvoirs ennemis. Plus la conscience remplit l'homme avec une Force divine, plus la lutte contre sa ruine lui sera facile. Et pour atteindre maintenant sur la Terre un degré extraordinaire de maturité, l'homme doit se servir de la Grâce divine qui lui est offerte et afflue à continuellement, de sorte que l'homme s’efforce pour tout ce que veut l'âme humaine, seulement alors il peut agir en elle. L'homme est totalement libre d'accepter ce que la plus haute Entité Elle-même lui offre comme soutien dans sa lutte sur la Terre, ou bien de le refuser et n’en faire aucun emploi. Combien peu d'effets bénéfiques a cela sur vous les fils d'hommes; comprendrez-le, parce que personne ne s'est élevé par sa propre force pour atteindre un tel degré de maturité, c'est-à-dire le stade de la perfection, au point que l'éternelle Divinité puisse se cacher dans cet être. Ainsi il vous est de nouveau toujours offert de lutter et de supplier pour obtenir la Grâce divine qui vous est donnée sans limitation et est une indicible promotion pour vous, si vous voulez vous former de façon à atteindre l'éternelle Béatitude pour être uni avec le divin Esprit du Père.

Amen

Une foi solide comme un roc est nécessaire pour la proximité du Sauveur

B.D. 0398 from 4 mai 1938, taken from Book No. 9

Ma chère fille, pourquoi est-ce que tu crains et te décourages, regarde, te sont données ainsi tant de Grâces que ton cœur doit seulement se réjouir, et malgré cela tu ne crois pas encore assez fort, il fait sombre dans ton esprit, parce que tu laisses de la place à des pensées incertaines. Mets toutes tes préoccupations pleine de confiance dans le Cœur de ton Seigneur et Sauveur, et dorénavant tu seras consolée et iras tranquille à travers la vie. Seulement un unique Mot, et ton cœur bat comblé de joie, parce que tu ne reconnais pas encore la Puissance de l'Amour divin. Tu ne sais pas quel Feu d'Amour peut te consommer si tu sens seulement une fois la Proximité du Seigneur ! Conquiert ce bonheur démesuré en t’en rendant digne. Et pour ceci il faut en premier lieu une foi solide comme un roc, parce que sans celle-ci tu ne peux pas t'unir profondément dans l'intérieur avec ton Sauveur, seulement celui qui expérimente une foi très profonde, se rend apte pour le bonheur le plus sublime. L'Amour du divin Sauveur veut attirer à Lui chaque fils d'homme, Il veut aussi lui faire donner un regard dans Son Règne lorsque son cœur bat aussi chaudement pour le Sauveur, dans cet amour le Seigneur voudrait donner au fils terrestre chaque exaucement de toute sa nostalgie. Mais où y a-t-il un fils d'homme qui croit très profondément que le Seigneur et Sauveur l’aime au-dessus de tout ? Il se heurte contre le moindre caillou, et doit toujours de nouveau lutter pour la Grâce de pouvoir rester en la Présence du Seigneur. Et ainsi vous-mêmes vous recevez trop peu, lorsque vous cédez à de tels doutes intérieurs et avec cela vous vous rendez indignes de l'Amour du Père, Lequel vous a préparé un Royaume dans l'Éternité, Il reste toujours près de vous, mais seulement lorsque vous Lui donnez volontairement votre cœur, lorsque vous désirez ardemment dans un profond amour qu'Il entre dans votre cœur, seulement alors Il peut y prendre demeure et le bénir.

Amen

L'activité d'amour – Préoccupation - le Sauveur est présent dans l'amour:

B.D. 0399 from 5 mai 1938, taken from Book No. 9

«Les Miens verront la Gloire de Dieu et auront toute la Bénédiction du Ciel. Aussi occupez-vous l'un de l'autre et aimez-vous, parce qu'à travers l'amour vous devenez ce qui fait de vous Mes fils ....» Dans chaque situation de la vie vous avez de nombreuses occasions dans lesquelles vous pouvez exercer cet amour, aussi ne vous épargnez aucune occasion de ramasser des mérites dans l'activité d'amour, car le Seigneur laisse souvent venir sur votre vie de telles occasions à ceux qui le demandent et Il vous met à l'épreuve pour voir comment vous vous comportez en leur présence. Et dans la voix de la conscience il arrive toujours de nouveau un signe d'en haut. Si seulement vous écoutez cette voix et exploitez les occasions offertes, alors vite votre âme mûrit dans cet amour et ainsi vous reconnaissez toujours de nouveau l'amour comme l’unique vraie voie vers le Cœur du Père. En reconnaissant Son Chemin sur la Terre où le Seigneur cherchait à conquérir tous les hommes à travers l'Amour, vous devez vous efforcer de suivre toujours seulement la poussée de votre cœur, qui vous invitera toujours à vous activer dans l'amour. La ligne de conduite pour cette vie est toujours le Chemin du Christ sur la Terre. Si vous pouvez cela et rester conforme à Ses Paroles, alors vous atteindrez facilement ce qui doit être le but d'innombrables êtres dans le Cosmos. À travers l'amour vous vous remettez à la Grâce du Seigneur, parce que partout où prédomine l'amour, là le Seigneur Lui-même est parmi vous, et dans une telle Proximité du divin Sauveur Sa Grâce coule sur vous et alors la lutte sur la Terre deviendra toujours plus facile lorsqu’Il vous soutient avec Sa Grâce divine. Cela tous ceux qui sont opprimés par le poids et la préoccupation de la Terre devraient se le rappeler. Lorsqu’ils se tournent toujours davantage vers des activités d'amour, le Seigneur leur fait arriver ainsi tant de Force que, vite ils la reconnaissent sur eux-mêmes et toutes leurs préoccupations journalières ne leur semblent plus aussi lourdes, celles-ci sont plutôt enlevés des épaules et la vie dorénavant est plus supportable. L’éternel Créateur veut Lui-même Se révéler au travers de tous les chagrins de la Terre. A qui marche à travers la vie sans pensées pour la Divinité, il doit lui être fait remarquer qu’il y a une Force qui le domine, et à laquelle il ne peut se substituer avec sa propre force. Si maintenant l’activité de l'homme est basée sur le vrai amour, alors il sera vite en mesure de reconnaître Dieu le Seigneur dans tout, même dans ce qui l’oppresse et lui pèse, et lorsqu’il l'a reconnu une fois, alors le Seigneur Lui-même se pousse dans le cœur, vu qu’Il demeure toujours là où le vrai amour est la force de poussée pour toute action. Si vous ne pouvez toujours pas reconnaître le divin Créateur et Son action continuelle dans l'amour, votre âme L’a déjà depuis longtemps reconnu et il vous faudra seulement un peu de temps, jusqu'à ce vos yeux spirituels soient totalement ouverts. Donc soignez l'amour en tant que premier Commandement, préoccupez-vous de votre prochain, ne laissez languir aucun de vos proches si vous pouvez donner et enfin soyez préoccupés pour leur bien spirituel; lorsque vous-mêmes l’avez reconnu, alors aidez aussi l’autre à arriver à cette connaissance, et tout cela vous le pouvez seulement à travers l'amour qui est un Écoulement de Dieu, du divin Père d'Éternité en Éternité.

Amen

La sortie de l'église mère

B.D. 0400 from 5 mai 1938, taken from Book No. 9

La plus grande folie est commise, lorsque les hommes se retirent de l’église à laquelle ils appartiennent. Ce n'est pas une situation facile que celle dans laquelle se trouve aujourd'hui les quelques religieux encore complaisants à Dieu, ils font tout leur possible pour que l’Eglise garde ses brebis, mais malgré cela l’une après l'autre elles désertent, et il n’y a souvent plus de retour. Alors il est incomparablement difficile d'agir sur des âmes aussi infidèles, ce qui est et devrait être la tâche de chaque religieux. Maintenant, au temps de la fin, Dieu met le Don de l'enseignement dans les mains de serviteurs choisis par Lui-même, non pas pour pousser les religieux hors de leurs ministères, mais pour que ceux qui se trouvent hors de l'église puissent trouver aussi la bénédiction de Sa Parole. Mais qui écoute et accepte encore Sa Parole?

Il est indiciblement difficile de se soumettre aux Commandements de Dieu pour celui qui s'est séparé volontairement de l'église. Non pas que celui-ci n'ait aucune possibilité de trouver tout seul la voie juste, parce que si son cœur lui prescrit ce qui est complaisant à Dieu, et qu’il suit cette voix, alors il atteindra très vite une marche qui peut le porter beaucoup plus haut, mais ces hommes qui se sont séparés de leur église mère ne veulent, le plus souvent, plus rien entendre des choses purement spirituelles. Ils renient tout, et donc ils se trouvent dans une situation extrêmement dangereuse du fait qu'ils se livrent tout seul aux pouvoirs du mauvais parce qu'ils ont renoncé à tout le soutien qu’était encore pour eux l'église, et maintenant ils tendent plutôt à devenir totalement sans foi, et toute l’orientation de leurs pensées est seulement pour la matière et le présent, ils nient une continuation de la vie après la mort, et cela est presque toujours motivé par le fait qu'ils se sont séparés de la foi qu'ils ont eu jusqu'à présent. Si ces hommes arrivent un jour dans de grandes difficultés ils ne sauront alors plus vers qui se tourner, alors ils chercheront leur Dieu mais ils ne sauront plus où le trouver.

Aucun religieux ne sera jamais plus en mesure de maintenir droite la vieille discipline parce qu'elle a perdu la force qui rend la tâche des prédicateurs de la Parole de Dieu plus facile, parce que chez la plupart d'entre eux il manque souvent une foi vraie et profonde, donc ils ne peuvent plus soutenir avec une sainte ferveur ce qu’ils enseignent, et ainsi une chose explique l'autre. La Parole de Dieu doit devenir vivante dans le messager qui parle au peuple, il doit être compénétré d'un vrai amour pour Jésus Christ, seulement alors chaque mot qui coule de sa bouche sera dit par DIEU Lui-même, et alors chaque Mot pénétrera dans le cœurs des hommes, et le petit troupeau sur la Terre qui suit le Sauveur et qui est prêt à Le servir s'unira toujours davantage. Mais qui abandonne son église mère se met en danger de s'éloigner de la Grâce divine s'il ne combat pas par sa libre volonté pour arriver dans le cœur de la Doctrine divine, parce que la Doctrine divine est une Grâce extraordinaire pour chaque homme. Et dans le temps actuel lutter dans le cœur pour la Doctrine divine est de grande valeur. Et là où est réunie encore une petite communauté pour entendre la Parole de Dieu, là aussi il est préparé le sol dans le cœur de l'homme; et si ensuite dans l'homme est aussi activé l'amour, alors le fils terrestre percevra vite la Bénédiction de la Parole de Dieu, et dès lors il deviendra capable de pénétrer toujours davantage dans la Doctrine divine et même de percevoir la juste compréhension de la Parole de Dieu.

Et ainsi le fondement de la foi est posé dans une telle communauté, et si cette communauté est aussi continuellement subordonnée à un fidèle berger consacré seulement à Dieu, alors la Parole de Dieu prend racine dans le cœur des croyants, de sorte qu’ensuite ces derniers prennent aussi la voie juste vers le Haut. Donc restez fidèles à votre église mère et ne l'abandonnez pas parce que chaque église peut encore vous donner les bases sur lesquelles vous pourrez vous développer vers le Haut, mais seulement si vous ne vous contentez pas d’écoutez seulement avec vos oreilles mais aussi avec le cœur ce que le PÈRE céleste vous fait arriver au moyen de ceux qui Le servent. Par conséquent lorsque vous entendez la Parole de Dieu, sachez que le Seigneur Lui-même vous parle au travers de Ses serviteurs, sachez que tous ceux qui servent le Seigneur de tout leur cœur ont été choisi pour proclamer Sa Parole, pour qu'un jour il y ait une grande récolte. Qui annonce Sa Parole du fond de son cœur, sachez que la tâche et la force lui en ont été donné par Lui, écoutez-le et la Bénédiction de Dieu viendra sur vous.

Amen

La décision – l'amour sur la Terre ou bien le sacrifice

B.D. 0401 from 6 mai 1938, taken from Book No. 9

Les Miens doivent toujours être réconfortés. Ainsi Je t'ai averti et guidé indemne à travers toutes les épreuves de la vie. Ceux qui s’occupent de Ma Parole, qui se mettent sous Ma Protection, alors le Père ne permet jamais qu'à eux il passe une souffrance dans leur âme. Donc reste toujours seulement dans l'amour pour Moi, tout cela va sans dire, parce que c’est toujours seulement une Force qui gouverne le Cosmos, c’est Ma Volonté, et là où on M'aime Je veux que soit protégé tous ceux qui Me désirent. Quelle valeur aurait autrement encore la vie sinon que J'ai Plaisir dans Mes enfants? Tout existe et a été créé justement seulement pour ceux-ci, et lorsque le vrai but de la vie a été une fois reconnu et que l'âme se tourne vers Moi avec amour, Je ne permettrai alors pas que cette âme puisse jamais à nouveau s'égarer! La volonté du fils envers le Père est déterminante, alors laissez couler au travers de vous toute Sa Force pour rester fidèle à cette volonté. Je ne permettrai alors plus que cette âme qui s’est tournée vers Moi soit séquestrée par des forces obscures. Ce qui la retient encore dans des jours tristes, sert seulement à fortifier le développent de l'amour et à réveiller un ardent désir pour le Père divin, et ce qui est destiné encore à toi, accepte-le patiemment toujours dans cette connaissance. Vous ne vous rendez pas encore compte de l'amour, autrement le désir du cœur ne pourrait se calmer. Chaque travail de l'âme a besoin de son temps. À toi il a été assigné de s’élever dans la plus chaude ardeur d'amour encore sur la Terre ou bien de sacrifier au Seigneur ta vie terrestre et de goûter dans l'au-delà un indicible bonheur. En tout cas à ton amour il n'est donné aucune limite, mais tu deviendrais incapable d’assumer ta vie terrestre avec un amour dans le cœur qui consume tout. Il t’est laissé à toi-même de résoudre ce problème. Je te regarde avec un Amour infini, Ma fille, et dois te laisser encore ta décision. Ce qui peut être concédé au fils terrestre comme bonheur est toujours une entrave envers Moi. Moi-même suis l'Amour et la Vie, qui reste en Moi et Moi en lui a la Vie éternelle. Si maintenant tu veux entrer dans Mon Royaume, alors tu dois dominer l'amour pour Moi, et renoncer à tout le reste volontairement. Le monde est dur dans ses renoncements et ses fatigues. Sans résistance il ne serait pas méritant d’atteindre la Vie éternelle, et à cause de ces résistances beaucoup vacillent. Ma Fille, Mes Anges doivent te garder et mener ton esprit toujours vers Moi. Mais ils ne doivent pas influencer ta volonté, et donc il revient uniquement à toi de conquérir la Couronne céleste. Qui vit dans Mon Amour, s'acquittera aussi de Ma Volonté, alors essaye avant tout de te consolider dans cet amour. Un cœur pur dans une très pleine foi et un être patient toujours docile t'assure Mon Amour, et cela t'attire inévitablement vers le haut. Ainsi ton chemin sur la Terre est bénit, lorsque tout est fondé dans l'amour pour Moi. Contempler la Magnificence de Dieu est la chose plus sublime et pour vous le bonheur le plus insaisissable qui vous attend dans l'au-delà. Pour avoir une partie de ce bonheur, tu dois utiliser chaque minute de ta vie et suivre toujours Mon Commandement de l'amour, parce qu'uniquement le vrai amour mène au chemin de la Béatitude éternelle.

Amen

Dangers du monde – Splendeur apparente

B.D. 0402 from 6 mai 1938, taken from Book No. 9

Vous devez vous fortifier avec la Force qui afflue de la Parole de Dieu. Et ainsi le Seigneur te révèle que personne ne peut mener une vie complaisante à Dieu, s’il tourne continuellement ses pensées vers le monde, parce que l'âme ne peut jamais et encore jamais trouver son Créateur là où beaucoup plus d'intérêts sont tournés vers le monde temporaire. Dans une telle pauvreté spirituelle il ne réside vraiment pas d’étincelle de la connaissance de Dieu. L'homme cherche à arracher de la Terre tout ce qu’il est possible d’imaginer, mais il n’a aucune pensée qui se tournerait vers son éternel Créateur. Qui maintenant connaît les dangers de la Terre, ne prévoira sûrement aucune bonne fin. Ainsi passe un jour après l'autre qui n’apporte à personne aucune élévation de l'âme, une longue vie est passée, sans pensée vers le Divin et pauvre en Grâce et en édification divine, parce que là où un cœur ne demande pas cela avec désir, il doit languir et ainsi perdre une Aide infinie et une Assistance. Mais le monde avec son apparente splendeur éblouit un tel cœur pauvre et plus d’un homme le désire plus il en aura le désir, parce que le monde rends hommage à ceux qui le désirent. Ainsi la plupart ne reconnaissent pas le but de leur vie, parce que devant les yeux il y a continuellement le voile de l'ignorance ou bien ce qui n’est pas créé pour l'Éternité est indiciblement triste. Parfois ils ont bien une pensée vers Dieu, mais alors c’est toujours seulement une indication mécanique de la religion qui leur a été enseignée. Mais leur intérieur en sait peu de chose, et il ne cherche pas vraiment une liaison intime avec le Père céleste parce que chaque contrainte spirituelle leur est inconfortable, et une pleine connaissance est encore loin d’eux. Ainsi une telle âme évite craintivement l'occasion qui pourrait lui donner un éclaircissement, et elle s'agrippe à un enseignement mort, plutôt que de se donner avec un cœur chaud plein de vie à cet enseignement et de se porter dans un état dans laquelle l'esprit domine le corps et où toute la plénitude de la Grâce divine le ferait se tourner facilement vers le Haut. Pensez sérieusement à ces pauvres âmes dans vos prière, pour qu'à elles soit encore allumée sur la Terre la Lumière de la connaissance et qu'elles ne doivent pas lutter indiciblement dans le monde de l'au-delà.

Amen

La Force divine – la force d'action – le juste vouloir

B.D. 0403 from 7 mai 1938, taken from Book No. 9

Suis nos argumentations: La Terre avec l'atmosphère qui l'entoure donne la vie à d’innombrables êtres seulement dans le but que ceux-ci puissent pourvoir à leur formation continue et se concentrer toujours davantage pour accueillir en eux une Force qui ensuite peut être considérée comme un point culminant et aspirer à atteindre à partir de cela continuellement une faculté de changement. Rappelez-vous simplement de ceci: À l'homme il est donné de faire sienne une extraordinaire force d'action, il doit seulement vouloir et ensuite il peut la transporter dans l'action au moyen de cette volonté. Si maintenant il est d'accord, il peut décider consciemment dans son intimité vers quel but cette volonté doit maintenant être tournée, alors il reçoit en même temps la faculté de se préparer pour l'Éternité, parce qu'alors il met en syntonie sa volonté avec la tâche qui lui est assignée et ensuite il ne peut plus faire autrement que d'exécuter sa tâche. Pour cette vie terrestre, à tous les hommes il est maintenant imposé la même tâche qui est de donner à leur âme la liberté dans cet ennoblissement de sa forme acquise jusqu'à présent et ensuite de la préparer pour l'acceptation de l'esprit divin. Ce changement est déjà en cours, mais il sera d’autant plus efficace que la Force de la Divinité qui engendre tout influencera l'homme. Ainsi il est donné à chacun dans la main d'avoir une partie de cette Force à travers une volonté orientée. La mauvaise influence de la Terre sera affaiblie dans la même mesure. L'âme s'éloignera pour ainsi dire de la sphère du monde qui la tient enchaînée, s'unira dans les sphères supérieures avec des êtres spirituels semblables qui la promouvront et ainsi elle se dédouanera du pouvoir de l'obscurité. Ainsi le juste vouloir a procuré une transformation qui s'insère parfaitement dans l'Ordre de Dieu. Chaque action tournée dans ce sens est maintenant tournée vers la promotion de l'âme, de sorte que le parcours ultérieur du développement de l'âme se déroule d’une manière qu’elle puisse atteindre pleinement sa destination et s'acquitter de sa tâche sur la Terre, et une fois purifiée et s’être constituée une enveloppe, elle pourra recevoir le plus Haut et le plus Saint: l'Esprit de Dieu.

Amen

«Venez tous à Moi ....» - La Préoccupation du Père de ne pas être considéré comme nécessaire

B.D. 0404 from 7 mai 1938, taken from Book No. 9

Faites reposer toutes vos préoccupations sur le Seigneur et si celles-la concernent le bien spirituel, vous ne devrez alors plus rester longtemps dans la misère. Une chose doit toujours être présente à votre esprit c’est que vous ne devez considérer aucune préoccupation trop petite ou trop grande pour la confier au Seigneur. Si vous vous êtes toujours confié au Père céleste, alors Son Amour est toujours tourné vers vous, parce que si vous deviez être découragé par l’absence d’Aide, le Seigneur vous enlèverait vite votre préoccupation après votre prière, vu qu’au travers d’elle votre Force est augmentée pour supporter ce qui vous est mis sur les épaules, et donc pour cela il sera seulement utile de vous tourner vers l'Amour et la Miséricorde divine dans chaque affliction. «Oui venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés .... Je veux vous revigorer ....» Dans ces Mots il y a toute la Consolation et tout l'Amour du Sauveur, et donc vous ne devriez attendre même pas une seconde là où l'Aide du Seigneur vous est offerte aussi affectueusement. La plus grande Préoccupation du Seigneur est que vous pensiez n'avoir pas besoin de Lui sur les voies de votre vie, et que vous, en présumant trop de votre force, vous croyez pouvoir vous passer de Son Aide, alors votre progrès spirituel procédera seulement très lentement, parce que l'homme tout seul ne peut faire seulement que très peu, mais avec l'Aide du Père divin infiniment beaucoup. Ainsi remettrez-Lui toutes les misères de l'âme et du corps, Il ne laissera pas retentir inutilement votre prière, et vous y gagnerez pour le présent et l’avenir.

Amen

Le désavantage du développent culturel – les sages du monde - les Puissances de la nature – Institutions de bienfaisance

B.D. 0405 from 8 mai 1938, taken from Book No. 9

D'une telle union s’élève pour toi la plus grande Bénédiction, et donc commence toujours ton œuvre du jour par une prière intime. Le Sauveur de tous les mondes passe maintenant de nouveau à travers la vallée terrestre. Sa Mission est d'enseigner au monde la vraie foi. Mais dans ce temps il y a quelque chose de changé, c’est une entreprise outre mesure difficile que de mettre dans le cœur la foi dans un au-delà à ceux qui nient tout ce qui est surnaturel d’une manière vraiment outrageante. L'actuel développement culturel a le grand désavantage de convaincre la plupart des sages du monde et avec cela il est combattu particulièrement du côté qui pourrait indiquer qu’il y a une vie hors de la Terre. Et ainsi le progrès dans le domaine terrestre est toujours un désavantage pour le spirituel. La vive tendance à courir qui comble les hommes jour après jour, ne leur laisse que peu ou même aucun temps pour le développement spirituel, pour le travail sur leur âme. Ils ne considèrent pas combien est court leur temps, et ils exécutent seulement fermement leur activité terrestre, sans tourner presque aucune pensée vers l'Infini. Et cela est une base très malsaine sur laquelle il puisse espérer construire du spirituel. Non seulement l'activité terrestre qui vole trop de temps entrave les hommes, mais aussi la connaissance spirituelle qu’un tel homme croit avoir et contre laquelle il est beaucoup plus difficile de combattre. Il est beaucoup plus facile d’ouvrir un domaine du savoir à quelqu'un qui ne se croit pas sage, mais vouloir transmettre un savoir spirituel à quelqu’un qui veut être instruit dans tout savoir est beaucoup plus désespéré. Tout l'être de cet homme selon son opinion dépend seulement de son activité terrestre. Penser à quelque chose de plus haut, à une quelconque autre forme d'existence après sa mort corporelle est pour lui quelque chose qui lui procure seulement le léger sourire du sage supérieur, et malgré cela un tel homme terrestre ne sait rien. Son activité spirituelle qui promeut l'âme montre lacune sur lacune. Donc maintenant le Seigneur a pourvu et élu Ses domestiques de pouvoir venir à la rencontre de ceux-ci avec une extraordinaire démonstration de Sa Force et de Sa Volonté. Ce sera bien une lutte désespérée pour ces âmes qui ne veulent souvent pas s’efforcer d'examiner sérieusement une évidente démonstration de l’Activité divine. Mais même les puissances de la nature leur apporteront en même temps l'éclairage, de sorte qu’ils cherchent à détourner l'activité de leurs pensées du terrestre pour pénétrer dans l'Infini. Mais quelle lutte les êtres spirituels et les domestiques sur la Terre doivent mener pour que ce fils terrestre s'élève au-dessus de lui-même. Le Cosmos avec tout son faste, tous les phénomènes autour et au-dessus de lui, ne suffisent pas pour réveiller en lui une petite lueur de Lumière, et dans les institutions de bienfaisance voulues par le monde ils se ferment même de la dernière possibilité, celle de cultiver pour eux-mêmes un champ d'amour, où au travers d’une activité d'amour il leur serait ouverte la Source divine de Grâce et d'amour qui pourrait ensuite donner de la Nourriture à l'esprit en lui-même. Donc il y a un gouffre toujours plus large entre les fils terrestres et les êtres spirituels actifs autour d'eux, parce que l'amour est si peu exercé, et sans cela l'esprit reste dans l'obscurité et se laisse seulement difficilement pourvoir pour le développement de l'âme. Parce que l’hypothèse qu’un fils terrestre à travers une vie apparemment décente puisse arriver sur la Terre à un état spirituel parfait est fausse. L'âme doit être rachetée de l'intérieur, et cela peut le faire seulement l'amour, et seulement là où celui-ci est actif, l'obscurité de l'esprit peut encore être combattue. Et à ces hommes il brillera encore la Lumière de la connaissance, si seulement ils s’efforcent de soigner l'amour. Alors la Grâce du Seigneur viendra affectueusement à leur rencontre et leur fera découvrir à coup sûr qu'elle mène en haut dans le Royaume céleste.

Amen

Paroles du Père

B.D. 0406 from 8 mai 1938, taken from Book No. 9

Ecoute la Voix qui parle en toi. Il naîtra toujours des hommes qui ont la poussée intérieure à se soumettre à la Divinité dans tout ce qu'ils font, pour ceux-ci la vie est seulement une marche sur l'échelle continue qui mène au perfectionnement. Donc ne craignez pas et ne vous découragez pas, vous qui voulez atteindre la plus haute Béatitude dans la Vie éternelle. Votre cœur vous guidera, vous entendrez la Voix divine qui s’exclame: «Suis-Moi ....», et la souffrance de la Terre sera vaincue pour ceux qui pensent seulement au Seigneur. Il leur est destiné un instant de pleine joie qui dépasse mille fois la souffrance de la Terre. Si le monde a été pour vous un renoncement, alors apprenez à connaître maintenant le bonheur dans toute sa plénitude, parce que l'Amour de Dieu ne connaît pas de limites, et ce bonheur céleste vous-même vous pouvez encore l’augmenter beaucoup si vous êtes devenu Un avec Lui dans l'amour pour le Seigneur et Sauveur. Par conséquent, la lutte dans le temps terrestre est nécessaire jusqu'à la dernière heure. Donc entendez l'Appel d'Avertissement que le Seigneur laisse arriver aux Siens: Vous serez pourvus de Mon Amour, mais rendez-vous aussi dignes de cet Amour. Ceux qui observent Mes Commandements et Me suivent restent éternellement dans Mon Amour. Ils ne ressentiront pas comme une pression le poids de la Terre s'ils restent entièrement dans Ma Volonté. Les derniers seront les premiers et ainsi tous ceux qui Me servent volontairement régneront sur d’innombrables êtres dans le Cosmos, parce que Ma Force passera dans les fils qui ont vécus dans l'amour. Vous voyez la Terre est l’unique école que Je dirige Moi-même et où Je cherche à enseigner à tous les élèves Ma Sagesse et leur donner la connaissance de l’Activité de la Divinité. Et regardez comment ces fils accueillent ce qui leur est offert, comment certains sont suspendus à Mes Lèvres, mais comment d’autres écoutent à contrecœur et voudraient fuir Mes Enseignements. Et ainsi seulement une petite partie appréciera ce que leur offre Mon Amour. Mais ce petit nombre de Mes fils terrestres est de si bonne volonté qu’à lui va Mon très grand Amour et le Courant de Mon Cœur ardent d'Amour coule dans leurs cœurs, pour ceux-ci viendront certes encore des temps d'épreuves, mais dans Ma Grâce ils sauront toujours à nouveau s'élever et ils Me suivront fidèlement. Car Je n'abandonne jamais un cœur qui œuvre ainsi pour le mûrissement intérieur. Je le bénis et le tourne entièrement vers Moi, jusqu'à ce qu’un jour Je vienne le chercher pour le porter dans le Royaume de Mon Père.

Amen

La sécurité de la Vérité - l'importance du savoir - Esprits de contrôle

B.D. 0407 from 9 mai 1938, taken from Book No. 9

Que ceci te soit dit pour te tranquilliser: ni des êtres spirituels ni des hommes n’ont le pouvoir de te transmettre des opinions erronées si dans ton cœur tu cherches uniquement la Vérité. Toi-même tu dois refuser dans ton esprit d'accepter une non-vérité, et aucune force ne sera en mesure de t’en transmettre une. C’est pour cela que ta lutte pour la Vérité est aussi bénéfique, parce qu'avec cette volonté tu exclus déjà une force qui te conduirait dans l'erreur. Un seul danger te menace, lorsque ta lutte faiblit et que tu restes indifférente aux influences de tous les éléments. Donc ta prière est nécessaire, car elle t’octroie toujours Ma Protection et elle te rend réceptive pour tout le Bon et le Noble. La Bonté du Seigneur t’instruit continuellement, ton attention doit être orientée surtout à te conquérir la maturité spirituelle, parce que pour ta vie future il est nécessaire de posséder un savoir qui te rendra capable de dépasser chaque contradiction lorsque les Enseignements du Seigneur sont attaqués. Que tu sois maintenant dans cela ou dans ce monde, tu dois toujours commencer un fervent travail pour que les Paroles de Dieu puissent trouver un accès et être évaluées diligemment. Je ne veux pas dire avec cela qu’elles soient saisies dans les détails, mais plutôt qu’elles soient comprises dans le sens de la future continuité de la vie, d'un travail continu sur l'âme, d'une activité éternellement continue de chaque être. Ce savoir te poussera au perfectionnement le plus haut possible dans ton existence terrestre, parce que celle-ci en offre la plus grande possibilité et ta vie consistera ensuite pour toi seulement dans une activité d'amour qui te rendra heureuse tandis qu'autrement tu aurais dû supporter une atroce lutte dans l'au-delà pour arriver en Haut, et pour cela il t’est donné dans la vie assez d’occasion et de Grâce. Ainsi maintenant un esprit de protection et de contrôle te rapporte toujours les préoccupations continues des êtres qui t'entourent. Leur activité consiste presque toujours à te transmettre la vraie connaissance, afin que tu sois réceptive pour nos enseignements. Ils t'assistent pour ainsi dire en continu et veillent sur tes pensées. Il est d'une valeur incomparable d’être confié à de tels gardiens. La juste connaissance qu'ils ont te sera transmise bien vite et elle te détachera toujours plus de l’attirance de la Terre. Ainsi assistée, la voie de ta vie sera de toute façon toujours encore une lutte, mais elle sera aussi un succès. Seulement à peu il est assigné une telle tâche, parce que la force et la volonté des individus sont très différentes, donc le Seigneur Lui-même choisit les Siens. A celui qui Lui concède l'accès dans son cœur, Lui-même le mettra sous Sa Protection et maintenant il expérimentera les démonstrations de Son Amour et de Sa Bonté dans une très riche mesure. Mais outre cela il est donné à l'homme une force de poussée dans le cœur, pour lequel il doit tendre toujours plus vers le haut, et cette force de poussée se réveille là où l'homme s'emploie toujours dans l'amour pour son prochain. Ainsi le savoir est inévitable pour montrer à ce prochain le chemin vers la Vie éternelle.

Amen

Une activité amie - l'effet sur les âmes dans l'au-delà - Fervents auditeurs

B.D. 0408 from 9 mai 1938, taken from Book No. 9

Ton activité bénéfique s'unit entièrement avec notre volonté, et nous attendons toujours l'heure qui nous rend possible la liaison avec toi. Il nous serait facile de communiquer avec ton l'esprit ce qui est notre tâche, mais l'enveloppe de ton corps est encore une forte entrave et c’est seulement ton désir constant qui nous rend facile la communication avec toi, parce que là où la volonté est forte, notre Force est vigoureuse. Mais les Paroles purement divines de Dieu ne peuvent t’être transmises que seulement au travers d’un esprit divin. Nous sommes certes présents dans chaque acceptation et participons à tous les enseignements, mais il serait impossible de communiquer avec toi vu que ces connexions avec l'au-delà sont pour nous une sérieuse activité d'enseignement et nous ne pouvons pas nous servir de tes forces et de ton temps pour ces communications. Mais nous sommes constamment reliés avec toi, nous te portons toute notre participation et tenons seulement loin de toi tout ce qui pourrait entraver tes désirs. Autour de toi il y a d’innombrables individus provenant d'autres régions et cherchant à te détourner de ta tâche. Mais le mur de protection autour de toi est si fort, que tu n’as rien à craindre. Pour nous c’est un privilège exceptionnel de pouvoir communiquer avec toi. Ton amie nous recommande de ne pas te laisser absolument détourner de ta bénéfique activité, elle veut, comme toi, se dédier au travail dans l'au-delà avec ferveur, pour qu'elle puisse un jour te recevoir dans des conditions décentes. Ainsi elle a eu la tâche de contribuer à l'ennoblissement des êtres à travers ton activité. D’innombrables êtres se recommandent déjà à toi pour le salut de leur âme, s'unissent quotidiennement à toi et à chaque instant ils sont heureux de pouvoir demeurer dans cette sphère et de recevoir de ce fait sans interruption des avertissements et des enseignements, en partie à travers les désirs de ton âme, mais en partie aussi à travers ton activité qui leur fait trouver beaucoup plus facilement la connaissance. Certains errent encore ignorants près de toi, et à eux est particulièrement dédié l'amour et les préoccupations de ton amie. Indiquer à des telles âmes qu’il peut leur être apporté de l'aide s'ils ne la refusent pas rendent immensément heureux ces âmes ignorantes.

Ce qu’elles ont omis de faire sur la Terre dans la force de l'amour est exécuté là volontiers et joyeusement, et cet effort n'est souvent pas facile, parce que vraiment comme sur la Terre il y a beaucoup d'âmes têtues et obstinées dans le Cosmos, lesquelles rejettent n'importe quel enseignement et le repoussent grossièrement. Même là certaines âmes sages doivent s'exercer dans la patience et chercher à agir sur de tels égarés toujours et toujours de nouveau avec amour.

Dans ta sphère se trouve un auditeur outre mesure fidèle qui a tous tes Écrits à porté de main et qui maintenant dispose d'un savoir qui le rend heureux d'avoir eu tant de Grâce. C’est la Volonté du Seigneur que tous les tiens et tous ceux qui se regroupent près de toi puissent participer aux enseignements qui te sont transmis, parce qu'ils sont offerts par le Seigneur, pour que chacun ait une part de ce qu’il désire. Et ceux qui se sentent attirés dans cette enceinte, n’en ressortiront certainement pas les mains vides, et à eux il est offert autant de Nourritures et de Boissons spirituelles pour qu'ils puissent se fortifier et mûrir. À travers ton travail il leur a été offert une très vive activité, pour laquelle ils te remercient éternellement, parce que ta volonté d'arriver à Dieu leur indique très bien le chemin. Dans cette heure nous expérimentons tous la Grâce du Seigneur sur nous et suivons ainsi ton travail avec une vraie joie. La Bonté du Seigneur dure dans l’éternité, et Son Amour dépasse les limites. Il pense à tous Ses fils et cherche à conquérir même ceux qui le repoussent encore. Qu’Il en soit remercié dans toute l'Éternité.

Amen

Indication sur les tremblements de terre et les catastrophes

B.D. 0409 from 10 mai 1938, taken from Book No. 9

Encore un peu de temps et le Seigneur pourvoira Les siens avec une grande Force et leur donnera la délégation d'agir en Son Nom. De la même manière sur ceux dont le cœur bat pour Lui dans l'amour, il viendra une Sagesse insoupçonnée. Ils seront des milliers à se convertir, et pour leur donner une lueur de compréhension de la Lumière de Dieu, Dieu doit laisser apparaitre des Signes extraordinaires, parce que l’aveuglement de l'humanité est très grand. Et dans une nuit de terreur beaucoup tomberont dans la croyance que les puissances de la nature ont mis fin à leur existence. Ainsi il y aura toujours la possibilité de procurer à de telles âmes une prise de conscience de ce qui se passe hors de la Terre, là où l’homme n’intervient pas, et qui peut conduire à un changement qui mène à un mieux. Le rôle des éléments sera de leur faire reconnaître que chaque être est soumis à une Puissance supérieure. Cette prise de conscience spirituelle doit être précédée par des heures d’adversité et de la plus extrême détresse, et cela est seulement une Œuvre de la Miséricorde du divin Sauveur. Tout comme les puissances de la nature ont un effet purificateur à travers leur activité, ainsi un grand tremblement de Terre agira sur l'humanité seulement dans le sens le plus favorable, parce que chaque décadence terrestre peut se réparer, mais pas la décadence de l'âme. Ce qui est détruit dans les valeurs terrestres, des milliers et des milliers de mains chercheront à nouveau à le réédifier, mais une édification de l'âme ne pourra pas être accomplie à cette vitesse. Seulement une petite partie de l'humanité se rappellera de quelque chose de mieux, et pour cette partie l'activité de la nature et sa dévastation sera pour eux une grande Bénédiction. Ainsi la Voix de fer du Seigneur résonnera partout, et sage sera celui qui l’entendra et s’emploiera à s'acquitter de la Volonté du Seigneur. La vallée terrestre que vous trouvez si charmante pourra devenir pour vous une vallée de terreur si vous ne considérez pas la Grâce de vivre en elle et que vous cherchiez seulement à assouvir vos avidités sensuelles. Où vous mène une vie au jour le jour sans une vraie activité qui aurait pour but la fervente instruction de l'âme? Certes la Longanimité et la Patience de Dieu sont éternelles, mais vous n’atteindrez pas votre but ainsi, même pas dans l'Éternité, si vous-mêmes n'en avez jamais la volonté. Et ainsi Dieu vous annonce d'une manière insistante Sa Volonté. Qui a des oreilles pour entendre, qu’il entende, parce que le Seigneur avertit chacun, pour qu'il ne soit pas englouti par l'éternelle obscurité, mais puisse se réjouir de la Lumière divine. Tenez-vous prêts pour ce temps, vous qui voulez Me servir, parce qu'alors vous devrez agir et annoncer partout la Parole de Dieu qui sera une consolation et une édification pour d’innombrables hommes dans les moments difficiles, mais alors elle sera respectée et observée.

Amen

La formation de nouveaux êtres - l'armée des esprits créateurs – Problèmes

B.D. 0410 from 11 mai 1938, taken from Book No. 9

Cela est le problème le plus grand que vous devriez chercher à résoudre, à savoir: comment vous pouvez vous unir avec la Divinité qui embrasse tout et qui offre l’Amour, pour posséder ainsi comme une partie de cette éternelle Divinité même compte tenu de Son illimitée perfection de pouvoir et vous insérer dans l'armée des esprits créateurs. Ainsi le sage Plan de Dieu est toujours tourné vers la formation de nouveaux êtres dans l'Infini qui exécutent toujours dans leur libre volonté la Volonté du Seigneur pour aider d’une manière juste et sage d’innombrables êtres moins développés à faire de nouveau au progrès en créant de plus en plus pour eux un environnement pratique, et faire s’élever de nouveau l’envie d'agir ensemble avec la Divinité à travers la Volonté divine toujours immuablement le même désir. S’Insérer dans l'Ordre divin signifie déjà une unification avec l'éternelle Divinité, parce que tout se passe ensuite selon la Volonté de Dieu et à nouveau dans le but de développer vers les Haut toutes les entités créées par Dieu. Donc chaque atome dans le Cosmos, créé de la Main de Dieu, ne sera jamais et encore jamais inutile, mais restera existant dans toute l'Éternité. Les dispositions qui sont employées pour procurer une totale dissolution d'atomes sont aussi plus ou moins des dispositions provoquées par des êtres spirituels servants la Volonté divine pour pénétrer très finement dans la plus petite particule de Lumière de la Création et la mener à la destination qui lui a été assignée. Tout ce que les hommes exécutent pour dissoudre d’une certaine manière la matière, ou bien pour la former autrement, est une intervention dans la Volonté divine qui libère des êtres liés dans cette matière, et à eux il est offert sous une autre forme la possibilité de parcourir le chemin du développement qui leur est destiné. Il est d'une extraordinaire importance d’apprendre de la nature, qui change continuellement, les règles de vie qui servent et sont utiles pour chaque être. En considérant cela, l'homme devra toujours reconnaître dans tout changement de forme un sage Plan divin, soit sur le sol terrestre ou bien dans l'air. Partout se déroule un lent, mais constant changement, qui cependant a toujours seulement un but, c’est de donner aux entités une nouvelle formation qui les développe continuellement. Près de la Terre et sur la Terre nul ne peut rester attaché longtemps. L'état d'une forme a différente durée de temps, selon la maturité des esprits vivants que cette forme cache. Une Intervention de la Volonté divine change la vieille forme seulement lorsque ces esprits vivants sont capables de s'acquitter de leur tâche dans une autre forme par rapport à leur destination, et cela aussi longtemps qu’ils n'ont pas atteint le degré de maturité pour le stade suivant. Un tel changement d’élévation et de développement s'observe constamment dans la nature, et vraiment ainsi il en est de l'état de l'homme mis sur l'âme selon la même Loi de Dieu, que l'âme peut abandonner seulement lorsque celle-ci a atteint un degré de maturité déterminé dans son enveloppe. La vie terrestre cependant a une valeur seulement lorsque l'âme aspire consciemment à la réalisation de ce degré de maturité, contrairement à tous les autres stades que l'âme avant son incarnation en tant qu’homme a eu à parcourir involontairement. Et ainsi il est donc d’une plus grande valeur d'entrer consciemment en contact avec le divin Créateur, pour que la lutte précédente qui a durée des millénaires n'ait pas été vaine et que l'homme s'acquitte maintenant de sa dernière tâche en pleine connaissance et par libre volonté, qu’il tourne sa volonté vers la Divinité et la soumette complètement à la Volonté divine, uniquement cela est une Bénédiction pour l'esprit pour que soit réalisé son désir de s'unir avec le divin Esprit du Père, parce que la Sagesse et l'Amour de Dieu tient prêt pour chacun une tâche qui l'attend dans l'Éternité.

Amen

L'activité dans l'au-delà - la participation aux enseignements - leur valeur

B.D. 0411 from 11 mai 1938, taken from Book No. 9

Il ne restera pas caché que dans l'au-delà une force de volonté même minime est en mesure de se développer positivement dans le domaine spirituel. Une constante École de l'Esprit est une activité organisée pour le service des êtres encore ignorants. Dès qu’elles se réunissent, comme sur la Terre, les âmes semblables exercent leur activité presque toujours en communauté, parce que pour ces âmes c’est une nécessité réciproque que de s’y inciter et cela stimule à nouveau les âmes à l'activité la plus extrême. La libre volonté seulement cependant est ici aussi déterminante, ainsi personne ne peut se trouver dans une situation de contrainte, tout ce qui est fait dans l'au-delà, est fait dans la totale libre volonté de l'individu, chaque âme revêt une fonction, une place, où elle exécute ses devoirs et cherche toujours à faire «plus» que ce qui est attendu d’elle. Précisons, que cette âme a déjà eu la Grâce d’être éclairée sur le travail qui l'attend dans l'au-delà, et que seulement à travers une telle activité d'amour pour l'autre elle pourra atteindre un état supérieur. Pour une telle âme rien n’est trop difficile ou bien trop fatigant. Elle reste active sans arrêt pour la grande Œuvre dans l'Éternité qui est de sauver les âmes perdues ou ignares de la misère et de l'oppression. Si maintenant il est établi une telle liaison comme toi actuellement, le mandat donné aux êtres spirituels qui s'engagent pour de telles créatures basses nécessite l’extraordinaire faculté de se soumettre à cette Œuvre de Libération. De tels êtres, qui jouissent ensemble avec toi de cette mission, peuvent certes assister d’innombrables âmes besogneuses et les aider à leur transmettre les enseignements de la Sagesse divine, et leur Force ne cessera jamais plus, parce qu'ils peuvent puiser toujours à cette Source de la Grâce qui s'ouvre soit sur la Terre comme aussi aux êtres de l'au-delà, Source qui est inépuisable, parce que les Sagesses de Dieu ne peuvent trouver personne qui les possèderait toutes, de même que tout ce qui est de Dieu ne peut jamais éternellement atteindre une fin. Le Don le plus haut qu'un homme puisse recevoir sur la Terre est l’instruction personnelle à travers les messagers les plus hauts missionnés par Dieu et l'Amour du Seigneur Lui-même. Ceux à qui elle est destinée ne peuvent pas se rendre compte de leur bonheur, parce que leur force terrestre ne suffit pas, et de loin, pour accueillir de tels enseignements et de telles Sagesses, si la Force de Dieu ne se manifestait pas aussi visiblement et voulait pourvoir le fils de bonne volonté avec le Don d'accueillir et d’écrire les pensées des êtres esprits. C’est une Œuvre des Cieux, c’est un Signe évident du très grand Amour du Seigneur pour Ses fils terrestres, mais c’en est encore un plus grand que de Se faire entendre par un cœur tourné vers Lui dans l'amour, pour qu'il entende la Voix du Seigneur et soit désormais bénit. L'École de la Vie est édifiée sur la Sagesse divine, et celui, auquel cette École porte ou a apporté le chemin désiré, sera dorénavant nourri directement du Ciel avec des Enseignements ultérieurs, et son Maître sera le Sauveur Lui-même, lequel bénit de nouveau la Terre par un tel Amour Il veut le sauver du naufrage, si les hommes seulement acceptent ce qui leur est offert affectueusement d'en haut.

Amen

Le Mouvement des choses – le rythme - le triple effet du Soleil

B.D. 0412 from 12 mai 1938, taken from Book No. 9

Les particularités du jour sont très diverses et innombrables, mais extrêmement régulées par les forces le la nature aussi bien sur l’être humain que sur le monde animal. Le mouvement de toute chose est prédéterminée par la Volonté divine en tant que base, par conséquent chaque être est toujours subordonné aux mêmes lois et tout se régule tout seul; cela serait une grande consolation pour les hommes, si seulement ils y prêtaient seulement un peu d’attention. Ainsi de même que dans le Cosmos tout se soumet à un certain rythme, ainsi aussi tous les événements dans la vie sont animés du même rythme, de sorte qu’on puisse déjà pressentir une règle unique de l'éternelle Divinité. Bien que vous exécutiez toute votre activité selon votre libre volonté, une certaine régularité est de toute façon toujours reconnaissable, et tout se répète toujours à l’identique en certaines distances de temps, cela est parfois très évident et parfois aussi caché, mais clairement visible à l'homme réfléchi. Que ce soit dans le petit comme dans le grand, l'Ordre divin est à la base de tout, donc il est compréhensible que l'éternelle Divinité connaisse le plus petit événement mondial et chaque événement est nécessaire pour le développement de l’ensemble. Si l'homme observait toute la vie de la nature dans ce sens il ne pourrait pas se passer de tenir compte de la Divinité qui mène et règle tout sagement, parce qu’aucun régnant terrestre, pour aussi sage qu’il soit, ne peut influencer un événement de la nature. Cela revient uniquement au Gouverneur du Cosmos, lequel a donné Son Lit à la nature et à tout ce qui se lève en elle. Trois fois par jour l'effet du Soleil est différent, le matin, le midi et le soir. Il agit sur les êtres vivants toujours avec une force différente, chaque fois d’une autre manière. Le matin il réveille tous les endormis à la vie, relève les feuilles et les fleurs, les herbes et les tiges et il les pourvoit avec sa force pour passer à travers le stade quotidien de développement, pour croître et pour prospérer. À midi la force du soleil augmente pour agir en vivifiant chaque créature, pour autant que celle-ci se trouve encore dans une phase de croissance. Alors il pousse tout à une plus grande activité et ainsi il promeut à nouveau le développement de tous les êtres vivants sur la Terre. Mais vers le soir sa splendeur est déjà outre mesure douce, en touchant tout de façon bénéfique et avec une force réduite de splendeur et de chaleur. Et la lente rétrogradation de son activité est disposée sagement pour ne pas faire percevoir directement le passage de la chaleur du jour à la fraîcheur de la nuit à tout ce qui vit sur la Terre. Ainsi l’homme doit aussi évoluer dans ce mouvement de toutes les choses ordonnées selon la Sagesse et la Volonté divine, et ces répétitions régulières de tous les Mystères sont des signes pour pressentir la règle de l'éternelle Divinité et sont une indication sur le fait que l'homme est un anneau inséré dans la chaîne qui passe à travers toutes les Éternités, forgées par le Maître divin Lui-même.

Amen

Réconfortantes Paroles du Père – Exhortation à une foi ferme

B.D. 0413 from 12 mai 1938, taken from Book No. 9

Autour de toi se répand le Souffle de Dieu, Ma fille, lorsque tu te tournes vers Moi dans une prière intime. Cherche à te confier toujours à la Grâce céleste, et vite la crainte dans ton cœur aura disparu, parce que tu dois savoir que, quiconque se confie à Moi, conquiert une inépuisable mesure pleine d'Amour. Je ne te laisse pas seule dans aucune misère du corps et de l'âme, parce qu'un cœur qui se confie à Moi est fort dans sa foi. Mais ce qui est éternellement le plus sublime est la foi, si tu peux faire tienne une foi profonde et inébranlable, alors toi-même es beaucoup plus en haut que l'homme terrestre né d’en haut. Parce que quiconque croit en Moi fait parti de Mes fils et les fils de Dieu ne sont plus de ce monde. Tu Me reçois et Me comprends, Je veux que tu fasses tienne cette profonde foi, Je veux aussi que tu Me présentes toutes tes préoccupations en pleine confiance, et Je veux enlever de toi toutes tes préoccupations, comme un Père tient tous les maux à distance de Ses fils. Plus tu te confies à Moi, plus loin de toi est chaque malheur. Ton âme est encore hésitante et tu te trouves de toute façon dans une très grande Grâce. Donc efforce-toi de te retenir de toute titubation, confie-toi toujours seulement à ton Sauveur et met-toi dans un état profondément croyant et avec un cœur joyeux confie-toi à ton Père céleste, parce que Sa Préoccupation est ton bien, et lorsque l'âme est bien pourvue, alors les misères du corps qui vous pressent encore ne se sentent plus et sont même sans importance, chose que vous reconnaîtrez lorsque vous-mêmes serez sortis de l'enveloppe corporelle. Le Seigneur vous met en garde tous contre une foi trop tiède, vous percevrez très vite en vous-mêmes la force d'une profonde foi, vous serez épargnés de toute pression et de toute lourdeur terrestre si seulement vous y croyez, parce que l’intimité de votre Père dans le Ciel ne vous laissera pas sans Aide, et vous fera supporter tout le poids avec beaucoup de légèreté et ainsi vous vous approcherez toujours davantage à l'éternelle Patrie, parce qu'une juste foi est la base pour une juste activité qui vous permettra de trouver sûrement le Père céleste.

Amen

L'Amour – la Parole de Dieu – le champ – la semence - la Protection de Dieu

B.D. 0414 from 13 mai 1938, taken from Book No. 9

Aimez-vous les uns les autres. Cela est le Commandement le plus haut, parce qu'il comprend tout ce que Dieu le Seigneur exige de vous. Si vous observez ce Commandement, vous ne serez alors jamais plus hors de l'Amour de Dieu, et vous désirerez toujours davantage que la Force et la Grâce vous afflue à travers l'amour pour Dieu et le prochain. Si vous êtes choisis pour vous acquitter d'une mission envers votre prochain, cela tout seul est déjà une inexprimable Grâce du Seigneur, parce qu'il vous a été offert un champ de l'amour que vous pouvez cultiver sans jamais vous fatiguer. Recevoir la semence à travers la Parole de Dieu qui t'est transmise quotidiennement est à nouveau une démonstration de la Grâce de l'Amour divin, et si maintenant tu es active, que tu t’efforces de répandre cette Parole, et que tu demandes intimement à Dieu Sa Bénédiction, la semence bourgeonnera dans le cœur des hommes et les guidera maintenant vers le salut. Tout salut vient de la Parole de Dieu seulement si les portes de ton cœur sont grand’ ouvertes et laissent entrer chaque Bénédiction que le Seigneur Lui-même a mis dans Sa Parole. Vous en aurez la pleine compréhension seulement lorsque vous vous efforcerez de transmettre la Parole de Dieu en actes, rien ne peut être d’une Force équivalente qu’un exercice actif de la Parole de Dieu. «Je Suis la Parole, la Vérité et la Vie ....» dit le Seigneur; ainsi avec l'accueil de la Parole de Dieu chacun accueille le Seigneur Lui-même, marche dans la Vérité et vivra dans l'Éternité. Et si à la Parole s’unit toujours seulement le vrai amour, alors de cela il résultera déjà tout seul que vous vous trouviez dans la pleine possession de toute Force vitale spirituelle, que vous ne devez ensuite rien craindre et qu’aucun événement ne peut vous frapper pour combien il soit menaçant, parce que le Seigneur gouverne avec Son Amour dans et autour de vous, et Il veille et protège Les siens qui portent Sa Parole dans le cœur et vivent dans l'amour, parce que ceux-ci sont Ses fils, que le Père préservera de tout mal du corps et de l'âme. La vive activité spirituelle, la recherche des Vérités divines, la marche de l'esprit dans des régions sur et hors de la Terre, tout ceci est déjà une démonstration de l'Accompagnement toujours continu du Seigneur. Son Amour est invariablement avec eux dans Sa Parole et, aux fils qui L’attendent dans l'amour il fait parcourir une voie sûre qui mène au Père céleste et à travers Lui à la Vie éternelle.

Amen

Activité des démons – l'amour comme arme - Poésie

B.D. 0415 from 13 mai 1938, taken from Book No. 9

Les démons empoisonnent le pays, ils s’efforcent sans cesse de prendre le pouvoir sur les âmes incarnées qui marchent sur la Terre. Ils cherchent à transmettre aux hommes de la terre tous les mauvais instincts et les vices dont eux-mêmes sont esclaves, et par tous les moyens et toutes les tentations ils pénètrent dans ceux-ci. Il faut une grande force, un dépassement de soi-même et la connaissance de sa tâche spirituelle, pour résister à ces démons. Mais chaque événement a aussi son avantage, les êtres qui se rendent compte de leur tâche s'unissent encore plus intimement avec leur Seigneur et Sauveur. Des fils terrestres qui vivent au jour le jour par paresse de l'esprit, deviennent souvent des fils de Dieu éveillés, actifs et fervents qui travaillent sur eux-mêmes et par l'emploi de toute leur force ils pourront même vaincre de telles tentations s'ils tournent toujours leur cœur et leur amour vers le Père céleste. À tous arrive l'Appel du Seigneur: soyez actifs et priez, pour ne pas entrer en tentations, n'oubliez jamais de vous fortifier pour la lutte que l'existence terrestre exige de vous, vivez dans la foi et dans l'amour, alors vous aurez déjà dépassé cet état et serez déjà victorieux dans cette lutte, parce que vous vous êtes dépassé vous-mêmes et avez vaincu l'adversaire qui veut vous ruiner. Un petit mot d'amour donné à votre prochain est toujours une arme avec laquelle vous vous protégez aussi contre toutes les attaques de l'ennemi. Donc vous ne serez jamais sans protection lorsqu’en vous s’agite l'amour, avec cette arme on casse la force du malin, toutes les mauvaises influences sont anéanties, et pour vous-mêmes il s'en élève une force toujours plus vigoureuse avec laquelle vous pouvez faire taire les chuchotements de tels démons.

Face à chaque danger, à chaque misère,

pour vous il existe seulement un Commandement

laissez l'amour demeurer dans le cœur

les démons s’en iront loin de vous,

au moyen de l'amour vous arriverez en haut,

la vie terrestre vous deviendra facile;

partout où il est donné seulement l’amour

là le cœur est pourvu richement.

Demandez ce Pouvoir au Ciel.

Vous serez protégés en chaque temps

si vous êtes toujours prêts à aimer.

Amen

L'état de disponibilité de l'accueil - Subordination de la volonté

B.D. 0416 from 14 mai 1938, taken from Book No. 9

Celui qui gouverne tout dans le Cosmos sait aussi guider les plus petites créatures. Et Il guide aussi les fils de Dieu qui se confient totalement à Sa Volonté. On ne doit alors jamais craindre ses fautes, parce que la Force du Père céleste est plus vigoureuse que la faible volonté du fils, et, animé de cette Force, le fils doit se laisser guider volontairement et ainsi il s'approche toujours du but. Dès que la foi cède, il est dans le plus grand danger de se tromper, mais là où a eu lieu la subordination à la Volonté de Dieu, il existe aussi le fondement pour une foi ferme, et seulement un total isolement de la libre volonté aurait pour conséquence une diminution de la force de la foi. Mais cela serait seulement possible avec un travail conscient contre les Commandements divins. Et cela est un cas extrêmement rare, lorsqu’un fils terrestre est une fois en possession de la Grâce divine, il est aussi compénétré par l'amour pour Dieu. Donc toi, Ma fille, tu ne dois avoir aucune préoccupation, le Seigneur te protège et te fait toujours arriver des Avertissements et des démonstrations de Sa Grâce de Père qui doivent t'attirer toujours plus en haut. Compte tenu de la volonté avec laquelle tu exécutes toujours ta tâche terrestre, le Seigneur te met notamment dans le cœur un état qui met fin à tes craintes et à tes doutes. Dans l'état de la totale disponibilité d'accueil pour tout ce qui t'est assigné, tu dois toujours penser que le Seigneur t'a pris dans Son affectueuse Garde et tu ne peux maintenant pas faire autrement qu'exécuter seulement Sa Volonté. Mais tu dois toujours accepter chaque évènement de la vie, toute souffrance et chagrin, chaque joie, chaque bonheur comme un Don du Sauveur, lequel avec cela te forme continuellement pour te changer en ce qui te rend digne de Son Amour, et éliminer de toi ce qui t'unit avec la Terre, pour te transformer en une fille du Ciel. Si tu peux atteindre cela tu ne sentiras bientôt plus aucune souffrance. Alors tu seras unie dans l'amour avec ton Créateur et tu ne sentiras plus la pression et la lourdeur de la Terre. Cet appui total sur la Volonté divine exclut ensuite entièrement une chute, parce que la volonté d'arriver toujours au Père sera toujours une protection efficace contre des tentations probables qui pénètrent depuis l'extérieur. Ton aspiration doit être de te former parfaitement libre de peur, et donc tu dois chercher à atteindre ce qui te manque de confiance en Dieu au degré le plus haut. Cela te rendra la vie extraordinairement facile et te rendra toujours plus apte pour ta tâche terrestre. Parce que la Bénédiction de Dieu sera sur toi en tout temps.

Amen

Le grain – la récolte – les moissonneurs - Joies mondaines

B.D. 0417 from 14 mai 1938, taken from Book No. 9

Accepte les dons comme ils te sont offerts et efforce-toi d'en prendre la part qui t’est destinée, ce sera toujours une Bénédiction. Parce que le grain n’est mûr pour la récolte qu’au temps juste. Mais ce temps n’est pas encore venu, et il doit être laissé au Seigneur, car c’est Lui qui fait mûrir le fruit. Vraiment c’est ainsi que ton esprit doit accueillir ce qui t’est offert par le Père céleste, tant que ne sera pas venu le temps de la maturité, tu dois le laisser entièrement au Seigneur pour qu'Il fasse arriver à maturité le fruit spirituel en toi. Seulement lorsque sera venu le temps de la récolte, et qu’il y aura besoin de beaucoup de moissonneurs, alors deviendra manifeste combien les multiples semences que le Seigneur Lui-même a semées ont bourgeonnées. Fait attention au temps où cela arrivera, car tout ce qui se tourne vers la Terre avec ses joies ne peut pas arriver à la maturité spirituelle. Les fruits qui sont produits maintenant sont périssables, ils sont un résultat de leur chemin terrestre sans aucune valeur; lors de la grande récolte ils seront jetés à part comme mauvaise herbe, et il y aura très peu de vrais fruits. Et dans ce temps tout deviendra manifeste. L'homme avec ses habitudes ne peut pas facilement renoncer à ce qui l'a tenu captif pendant des années et qui le fascinait jusqu'à présent. Il piétine avec les pieds la bonne semence qui était semée, parce qu'il n’en reconnaît pas la valeur, et donc il a déjà renoncé à tout cela et ne pourra jamais compter sur une bonne récolte, parce qu'il n’a pas tenu compte du fondement.

Amen

Aimable vallée terrestre – Mécanisme de l'horloge

B.D. 0418 from 15 mai 1938, taken from Book No. 9

Si tu te conquiers le droit à la Grâce de Dieu, elle te sera accordée sans mesure. Ecoute les Paroles du Seigneur: La vallée de la vie est pour vous les hommes une particule resplendissante dans la magnifique et agréable Beauté de l'éternelle Création de Dieu. Là où les fils terrestres s’efforcent de trouver la clé de tout le beau, à eux s'ouvrira la Terre, elle se révélera dans les moindres détails et avec cela elle annoncera l'Honneur du Très haut, Sa Puissance et Sa Magnificence. Alors la Terre se présentera comme une horloge construite avec une perfection inimaginable par Dieu, et dont le fonctionnement et le mouvement incessant se fait au travers d’innombrables rouages qui s'engrènent. De la même manière la Terre est tenue en mouvement grâce à des rouages qui s’engrènent éternellement conformément à l'éternel et immuable Ordre divin, et chaque créature coopère pour sa part et à sa manière à l'Œuvre de Création du Seigneur. Les innombrables graines de semence cachent une plénitude de Lumière, chaque grain de sable cache un atome du Cosmos, mais les sages du monde ne voient rien de cela, ils saisissent seulement d’une manière purement terrestre ce qu’ils devraient reconnaître comme une Œuvre Miraculeuse de la Création divine. Ils ont bien sagement calculé et examiné tout ce qui se lève dans la nature. Tout ce qui témoigne de la Force Miraculeuse de l'Esprit divin, selon leurs concepts, est une force de la nature qui se déroule selon la loi que tout se lève tout seul et s’explique à travers les conditions de vie de chaque être vivant. Là où justement commence l’Action de la Divinité ils s’arrêtent, ils en déduisent l'Existence d'une Divinité qui Se manifeste seulement dans les forces de la nature, mais pas comme une Entité qui intervient dans toute vie et agit jusque dans les moindres détails et prescrit aux êtres qui habitent sur la Terre une tâche déterminée. Tout ce que la Terre offre à vos yeux, dans sa plus profonde Sagesse et Magnificence peut être saisi seulement avec la foi la plus profonde en un Dieu éternel, sans cela il vous manque la clé qui vous procure l'accès au Pays Miraculeux, et ce que voit vos yeux, est seulement l'enveloppe qui cache encore le secret de l’Activité du Seigneur, cherchez à le contempler avec des yeux spirituels et vous entrerez comme par effraction à travers l'enveloppe, vous regarderez dans un Pays où vous découvrirez beaucoup plus l’Œuvre que le Miracle, et vite vous pourrez reconnaître la Terre comme étant celle que le divin Créateur a créée dans l'immense mesure de Son Amour comme une très parfaite construction d'Horloge qui, dans sa régularité, a pour des millions d'hommes une installation si intelligente qu’elle révèle le lien du divin Maitre avec Ses créatures, et donc à ce Seigneur et Maître revient le remerciement, la louange et l'honneur pour toute l'Éternité.

Amen

Indication sur l'activité d'enseignement - les sages – les ignorants

B.D. 0419 from 15 mai 1938, taken from Book No. 9

Celui qui est fidèle au Seigneur, s'acquitte de son devoir. S’il t'a été assigné la tâche d'être un vrai combattant du Christ, alors chaque Parole que tu dis en Son Honneur est juste, et dans cette tâche tu trouveras la satisfaction de la vie terrestre. Ainsi une Parole pour le Christ est mieux qu'une action sans la Bénédiction du Seigneur, parce que celle-ci sera évaluée selon l'esprit qui la domine, mais il ne te sera jamais prescrit ce que tu dois faire en l'Honneur de Dieu, car c’est ton cœur qui doit te guider et trouver aussi toujours la forme juste pour agir pour le Seigneur. Donc cherche seulement à être guidée par l'amour pour le Seigneur, alors ta volonté accomplira toujours ce que désire ardemment ton cœur. Il est bien connu que la sagesse ne se laisse pas atteindre par l’intelligence, donc la Parole de Dieu trouvera accueil toujours seulement là où l'homme la cherche, mais pas là où il croit en avoir déjà la connaissance, car là à tes discours suivra seulement un haussement d'épaules, mais si le fils terrestre se pose les mêmes questions, alors commence le processus qui est le seul voulu par le Seigneur et aussi par les êtres spirituels, à savoir de commencer une vivante activité de penser sur des problèmes qui autrement seraient facilement repoussés. Et ainsi les sages ne trouvent pas facilement la clé pour la Vérité, mais les ignorants acceptent volontiers une indication sur le divin Créateur, et c’est déjà un gros gain si un fils terrestre se préoccupe de ces choses. Il ne te restera pas caché comment est le plus souvent obtenue cette activité de pensées, c’est souvent une petite indication sur la continuité de la vie après la mort qui incite l'homme à réfléchir. Et si à un vrai chercheur de Dieu le sens est découvert, il l’est pour l'Éternité, pour lui il n'est plus difficile de conquérir la connaissance. La Grâce de demeurer dans le Seigneur est offerte à chacun avec une très riche mesure, mais nombreux sont ceux qui ne s'occupent pas de cette Grâce. Leur donner là un petit Avertissement est salubre et utile pour l'homme. Le monde dispose ses enseignements comme il en a besoin et comme ils sont adaptés au désir terrestre. Mais ceux-ci coïncident difficilement avec l'Enseignement divin là où ils jugent qu’ils manquent de connaissance et aussi de compréhension, souvent ils s'approprient l’opinion des autres, sans pour autant posséder la juste force de jugement. Et dans un tel cas ils veulent agir sur les autres en enseignant. Empêcher cela est louable et complaisant au Seigneur, mais là où cette tendance a à la base l'amour pour le divin Seigneur et le Sauveur, les Paroles ne tomberont pas sur un sol inculte, mais elles commenceront à bourgeonner doucement et génèreront des résultats, elles seront toujours et toujours de nouveau étudiées et finalement prises à cœur, pour que ta fatigue soit récompensée.

Amen

Présent et passé – la Libération

B.D. 0420 from 16 mai 1938, taken from Book No. 9

Le passé se résout de lui-même, uniquement le présent est toujours déterminant. Rendre compréhensible cette Parole aux hommes se heurte souvent à une dure résistance, malgré cela c’est la Loi la plus importante de la Création, par conséquent le Seigneur ne juge jamais à une éternelle damnation celui qui s'est détaché une fois de la vie coupable passée et a maintenant accepté la vraie connaissance dans le présent. Cela est difficile à accepter parce que l'homme est toujours responsable de ses actes, donc il devrait aussi rendre compte pour tout le passé, mais dans la Sagesse et dans l'Amour de Dieu il est réservé à chaque créature qui se repend la punition méritée lorsque son être le plus intérieur se laisse encore mener sur la voie droite et se transforme. Alors jamais plus il ne sera inquiété pour ses erreurs passées, mais il sera affectueusement pardonné par le Seigneur et Sauveur. Pour cela le Seigneur a pris sur Lui la souffrance et le péché de l'humanité; pour la libérer de cette faute du péché, Il a souffert sur la Croix. Parce que ce serait une charge incommensurable pour l'homme s’il devait éteindre lui-même chaque faute du péché. Mais le Seigneur est indiciblement intéressé par un retour intérieur, parce qu'avec cela Il voudrait diminuer aux fils terrestres d'indicibles souffrances dans l'au-delà. Et la lutte pour de telles âmes qui ont marché longtemps dans l'obscurité de l'esprit sur la Terre est immense, mais la grande Compassion du Seigneur peut les libérer de leur faute lorsque finalement une connaissance de l'éternelle Divinité les a poussés à la purification intérieure, et que maintenant dans cette connaissance ils se repentissent de leur vie passée ce qui les rend dignes de la Grâce qui maintenant leur est offerte dans une riche mesure. La Bonté et la Miséricorde de Dieu est grande. Il éteint chaque faute terrestre là où le cœur se tourne vers le Père en L’aimant; mais alors dans l'homme où s'est réveillé l'amour pour le Seigneur sa vie passée lui semblera digne de mépris, il pensera à sa vie manquée jusqu'à présent dans le plus profond repentir, et aura la volonté d'être dorénavant fidèle au Seigneur, alors il sera purifié de sa faute. Ainsi le passé se dissoudra toujours en rien, si à travers le présent il s’est substitué quelque chose de tel que ce présent corresponde au vrai but pour lequel l'homme a dû s'incarner sur la Terre. De telles transformations de la vie passée sont un avantage incomparable pour l'homme terrestre, la Force et la Grâce de Dieu lui sont données dans une telle mesure, qu’avec une bonne volonté il est possible de réaliser un total détachement de la vie menée jusqu'à présent. Il lui restera uniquement le repentir, mais cela sera seulement une Bénédiction pour la formation intérieure de son être. Qui reconnaît une fois ses péchés et supplie du plus profond du cœur le Seigneur pour obtenir Sa Grâce sera accueilli très affectueusement par le Sauveur comme pécheur repenti, et le Seigneur lui dira en toute Douceur de caractère et Bonté: «Tes péchés te sont remis ....» Avec cela il éteint la faute du passé et prend le fils repenti sur Son Cœur de Père. Il le bénit mille fois, parce que le Ciel se réjouit davantage pour un pécheur qui a reconnu sa faute et a trouvé le Seigneur, que pour quatre-vingt-dix-neuf justes.

Amen

Du succès des chercheurs et la voix intérieure - l'anneau de conjonction – Prédictions

B.D. 0421 from 16 mai 1938, taken from Book No. 9

Reconnais l’Esprit divin et en liaison avec l'Amour divin qui embrasse tout tu te conquerras, à travers l'accueil des Vérités spirituelles, un Trésor de Biens spirituels qui va bien au-delà de tout savoir humain. Avec l'esprit humain on ne peut jamais reconnaître la profonde Intervention de la Divinité dans la vie terrestre. Seul celui qui écoute avec le cœur trouvera où se cache la Vérité. Ma Fille, mets toi dans la position d'un chercheur sérieux qui désire être éclairé, mais qui, malgré son amour pour la Vérité, ne trouve pas la juste compréhension avec le simple son de la voix du cœur, bien qu’il lui ait été offert de très nombreux enseignements, et qu’il se soit fatigué à les sonder franchement. La forme la plus enfantine et la plus pressante d’une supplication du cœur au Père céleste manque à tous ces chercheurs de la Vérité. Un travail de plusieurs années ne peut pas leur procurer un succès comparable à celui que leur procurerait une dévotion intime au Sauveur en peu de temps. Oh, que sont donc de tels chercheurs de Sagesse! Même lorsque votre pensée et vos désirs sont bons, combien facilement vous pourriez obtenir tout cela, et par quelles voies transversales pourriez-vous atteindre le but! Pour l'activité spirituelle la condition est toujours et seulement l'amour. Retirez-vous de la vie terrestre et désirez participer à la vie spirituelle, et les Portes vous seront ouvertes et regardez dans une région qui peut vous satisfaire bien davantage que la science vide qui a été édifiée seulement sur le savoir de l'intelligence et expliquée intellectuellement. Alors en toi-même la maturité spirituelle commencera à se développer, alors que celle-ci ne pourra jamais se façonner à partir de la sagesse et de l’instruction. Le Seigneur dispense là où la foi est profonde, et seulement cette foi intérieure vous garantit aussi la compréhension de Ses Enseignements. Pour nombre de ceux pour qui cette région est étrangère, parce qu'ils se conforment uniquement aux limites terrestres et n'ont pas encore pu entendre dans le cœur l’extraordinaire Action de la Divinité, il viendra aussi un jour où leur sera dévoilée la Vérité, un jour où toute la normalité leur apparaitra changée, un jour où leur activité de penser cessera et où ils contempleront seulement ce qu’ils ne pourront pas comprendre, et alors l'esprit de l'homme sera occupé avec ces problèmes, et tout à coup commencera une magnifique expérience dans leurs cœurs. Qui cherche sera pourvu et trouvera. Le chercheur reconnaîtra que tout cela est un effet de l’amour. Et le Seigneur se rapprochera de ceux qui L’aiment, et Il les guidera sagement. Ils seront pris par Son Charme, et ils ne pourront plus s’en détacher, parce que lorsqu’ils sont enlacés par l'Amour du Seigneur ils ne pourront faire autrement que de L’aimer. De leur bouche jailliront des mots d'une Force et d’un Effet incomparables, dès qu’ils se laisseront guider par l'Amour du Seigneur, et un tel homme devra ensuite agir de la manière que lui prescrit le Seigneur. Pourquoi voudriez-vous douter que vous expérimenterez ensuite sur vous-mêmes la force de l'Amour? La tâche la plus noble de l'homme est d'être un anneau de conjonction entre le Ciel et la Terre, de n’avoir aucune autre volonté que celle de désirer arriver à la Divinité. Ceux-là seront les Doigts du Seigneur. Ils transmettront la Parole que le Seigneur Lui-même donne aux fils terrestres, ils seront les ouvriers spirituels pour l'édifice dans l'Éternité. La vie sur la Terre sans représentants célestes de la Volonté divine serait incomparablement plus difficile à vivre. Le Seigneur a choisi sagement des médiateurs entre le Ciel et la Terre pour parler au travers d’eux à Ses fils. A celui qui se tourne directement vers le Père céleste dans toute son intériorité Il lui en assigne la tâche, ce qui est une Grâce extraordinaire de recevoir Sa Parole et de la transmettre à son prochain. Mais c’est justement cette tâche qui est si rarement reconnue. Alors la Volonté du Seigneur doit intervenir visiblement, et cela se produira dans peu de temps. Des forces qui sont inexplicables pour les hommes se manifesteront, mais cela éclairera le chercheur spirituel. Ceux qui Me servent, n’entendront vraiment rien d'autre que Ma Voix, et aucun pouvoir sur la Terre ne pourra couvrir Ma Voix. Et vu que ce temps est arrivé, Je mets de nouveau au cœur de vous tous l'Avertissement d'observer tout ce qui vient d'en haut. Parce que cela vous donnera la Force de Me rester fidèles et de reconnaître chaque événement comme provenant de Ma Volonté. Ceux qui se sont adonnés au Seigneur sont vraiment en petit nombre, mais là où ils agissent en Mon Nom, ils obtiendront de grandes choses et répandront la Lumière qui brillera dans un vaste cercle. À eux doit arriver la fortification, ils en ont besoin, parce que qui combat pour Mon Royaume doit être fort contre l'ennemi. La Force lui affluera continuellement tant que le mal n’aura pas été vaincu et remplacé par le Bien. Et ceux que Je vous envoie, vous devez les écouter et vous sentirez dans le cœur qu’ils sont Miens. Parce que là où Ma Force s’unit avec la Terre, là le fils terrestre agit d’une manière extraordinaire à travers Moi, écoutez-les si vous voulez entrer dans Mon Royaume.

Amen

La liaison de la Terre avec l'au-delà

B.D. 0422 from 17 mai 1938, taken from Book No. 9

Note car nous commençons: Il a toujours été dans l'Intention sage du Seigneur d’établir une liaison entre le Ciel et la Terre. Mais aux hommes cette liaison reste de toute façon cachée pour que le monde des esprits de l'au-delà ne se fasse reconnaître avec évidence qu’à ceux qui en ont envie. Sinon cela ne serait pas dans l'Ordre divin. La liaison peut être établie seulement lorsqu’un homme complètement mûr se tourne avec de pures intentions vers l'au-delà. Donc les tentatives d’établir une fréquentation sont toujours interrompues et abandonnées. Aux hommes il manque le plein sérieux, la maturité spirituelle et la volonté de servir. Et à nouveau toute une armée d'êtres spirituels est près de la Terre, et elle voudrait se faire remarquer par les fils terrestres de toutes les façons imaginables. Toutes les fois que ces êtres ont l'opportunité de s'annoncer aux hommes et d’établir une liaison entre eux et la Terre, ils se poussent de nouveau vers les êtres d’en bas qui les cherchent pour pouvoir satisfaire leurs instincts, et vraiment cela est la cause du fait que vite de telles liaisons se dissolvent, et dans une telle situation les bons êtres regrettent sérieusement de ne pas pouvoir communiquer. La Force de ces êtres peut agir seulement en accord avec les fils terrestres. Si ceux-ci viennent à leur rencontre avec une volonté vraiment bonne, alors on peut vite obtenir un bon accord et plus la prédisposition des fils terrestres se concentre sur le spirituel pur, plus parfaites seront les communications qu’ils reçoivent maintenant à travers les êtres spirituels. Ainsi la créature de Dieu sur la Terre a parfaitement la possibilité de se créer une liaison spirituelle avec l'au-delà, qui sera pour elle-même une extraordinaire Bénédiction. L'homme qui cherche la clarté sur les sujets où se manifeste la Force de Dieu, et qui dans cette connaissance se consacre aux pensées qui seulement grâce à cette Force permettent d’obtenir une liaison, alors il lui deviendra compréhensible que les êtres ici et là qui cherchent une liaison doivent aussi être compénétrés par Dieu si cette Force doit se lever en eux, parce que pour un être qui s’est détourné de Dieu il est impossible à l'Entité la plus sublime de se mettre à sa disposition avec Son Activité.

Donc tout ce qui est commencé et exécuté avec et en Dieu doit être couronné par le plus haut succès. Tandis que par contre là où il y a d’autres motivations et où interviennent d’autres forces qui se sont détournées de Dieu, là il y a la base pour la fausseté et pour guider consciemment les hommes dans l'erreur et par conséquent vers un refus de la foi dans une liaison de la Terre avec l'au-delà. Luttez pour arriver à la vraie connaissance, et ainsi un être mûr disposera ensuite d'une extraordinaire plénitude de Force, parce qu'il peut continuellement la puiser grâce à la liaison concédée affectueusement par Dieu avec les bons êtres spirituels.

Amen

(Prédestination)

B.D. 0423 from 18 mai 1938, taken from Book No. 9

Tu vois, Ma fille, pour toi la voie est prédéfinie, et chaque mouvement de ton cœur t'indique cette voie. Ce qui commence, Je l'ai bien sagement ordonné, vu que tu veux Me servir. Maintenant certaines heures pourront bien te sembler comme si tu te détachais de Moi et restais toute seule. Pour chaque telle sensation J'ai un Plan, parce que Je sais qu’à travers tes luttes et tes combats continus, ta volonté d'arriver à Moi est rendue d'acier. Ainsi Moi-même t'ai portée jusqu’ici et Je marque ce jour comme étant une Bénédiction particulière pour toi. Ce que tu accueilles dans ton cœur doit t'enseigner l'amour. Il y en a seulement peu qui se reposent entièrement sur Moi, mais ces quelques-uns doivent rester ensemble et être éclairés par Mon Soleil de Grâce. Le bien corporel leur est devenu secondaire, si seulement ils peuvent calmer leur soif et leur faim de spirituel. Et à la proximité de Mon domestique sur la Terre ils mûriront et s'élèveront dans des régions toujours plus hautes, parce qu’ils sont destinés à être employés pour Ma Parole, et c’est à nouveau Mon Amour qui les guidera ensemble et les mènera. Ainsi cherche, Ma fille, à accueillir chaque Parole reçue comme elles te sont dictées. Regarde, ton esprit est de bonne volonté, mais tu ne saisis pas encore toute la Profondeur de Mon Amour. Chaque Parole t’arrivera seulement après une volonté ferme et un combat constant. Mais si ton cœur cache clairement un amour intime pour Moi, alors tu entendras ce que Je veux te transmettre. Alors tu trembleras de bonheur, tu seras remplie d’un indicible sentiment de délice, et tu voudras toujours seulement entendre Mes Paroles. Mais maintenant il y a encore devant la porte de ton cœur un invincible sentiment d'empêchement qui est motivé par une foi qui n’est pas encore assez forte. Regarde où tu peux la fortifier, et tout empêchement disparaitra, les Paroles se pousseront dans le cœur rapidement et facilement, et tu les accueilleras avec la clarté de l'esprit et avec un cœur qui exulte. Oh, cherche à te conquérir cette foi, laisse-toi conduire et instruire à travers tout ce que Je t'envoie. Rien n’est sans intention, donc laisse tomber toute crainte. Même aujourd'hui Je veux te donner une joie et te donner de la Nourriture spirituelle qui doit te fortifier et Me porter près de ton cœur. Détache-toi de tout doute, mets toute ta confiance dans la Main de ton Sauveur qui te protège et te guide sûrement sur toutes les voies. Aie seulement une vraie familiarité, ce que disent Mes Paroles est toujours seulement destiné aux oreilles justes, et Mes Paroles doivent pénétrer là où elles sont nécessaires. Je dois même pourvoir d’une manière extraordinaire les meilleurs combattants pour Moi et Mes Enseignements, parce que vous les hommes vous craignez et vous vous découragez, même lorsque vous êtes de bonne volonté. Mais Je connais vraiment vos misères, et si vous M'invoquez pour obtenir de l'Aide, alors Je suis déjà avec vous et Je vous donne ce que vous demandez. Ma Fille, Je veux te pourvoir abondamment et continuellement, adapte-toi toujours seulement à tout ce que Je laisse arriver autour de toi, et vite tu seras sur une Hauteur qui aujourd'hui te semble encore impossible à atteindre. Lorsque le jour se termine et que tu t’en remets intimement à ton Père céleste, tu recevras un Rayon de lumière, alors lève les yeux vers Moi qui vous aime intimement et qui désire de tout Mon Cœur de Père le salut de ton âme et de celle de vous tous. Parce que Mon regard veille sur vous tous qui êtes Mes fils, et là où votre cœur demande la Grâce elle est donnée en surabondance. Donc pourvoyez-vous tous réciproquement, et vous mûrirez, vous reconnaîtrez toujours plus la Grandeur divine et vous pourrez être appelé en Vérité Mes enfants.

Amen

Paroles du Père – l'Amour – la participation des êtres de l'au-delà

B.D. 0424 from 18 mai 1938, taken from Book No. 9

Regarde Ma fille, dans peu de temps tu Me verras dans la Lumière, son Rayon t'éblouira et t'enlèvera pendant un instant la lumière des yeux, mais il allumera dans ton cœur une flamme qui ne s'éteindra jamais plus. Ainsi Je veux M'approcher de Mes fils dont le cœur a le désir de Moi. Regarde, pour toi la connaissance est difficile seulement parce que toute ta nostalgie ne peut pas encore se retrouver dans l'Image de ton Sauveur. Pour le temps de ton existence terrestre tu retiens encore captive une crainte indéterminée. Tu ne peux pas encore comprendre ce qu’est vraiment l’amour, en toi tout est encore irrésolu, et si l'amour n'est pas encore reconnu pour ce qu’il est vraiment, alors le cœur ne pourra pas encore se libérer de la lourdeur terrestre. Ma Volonté ne permet jamais une rentrée en force de l'amour, il doit entrer doucement dans le cœur et s’y ancrer solidement. Il a un très grand pouvoir celui qui le puise dans l’Amour divin. Désirer et exaucer est un, parce que Dieu donne incessamment, là où est désirée ardemment Sa Proximité. Ma Fille, tes yeux doivent voir ce qui te rendra éternellement heureuse. Ton cœur affamé de Vérité doit se revigorer dans la Lumière spirituelle. Il doit lui être offert à satiété et le corps et l'âme doivent être rafraîchis. Qu’est-ce que l’homme peut encore désirer quand il a gouté seulement une fois la Grâce du Sauveur? Ce qu’il ressentira ensuite dans le cœur l’élèvera au-dessus de tout ce qui est terrestre. Et cet instant te fera reconnaître le très grand Amour du Père pour Ses fils, et lorsque tu l'auras compris, il n'y a alors plus aucune crainte, ni pour la foi ni pour l'amour. Alors tout, tout sera pour toi seulement une démonstration de Grâce qui durera dans l’éternité.

Tous ceux qui dans l'au-delà t’ont en affection regardent avec joie la rencontre avec cet Acte de Grâce, avec cela ils savent que tu es accueillie dans le cercle des élus qui servent Dieu sur la Terre, ils désirent t'assister constamment, et par leur activité ils espèrent promouvoir la Force pour toi et ta fonction puisque tu es béni par l'Amour du Seigneur. Tous veulent te pourvoir, afin que ton travail spirituel ait un effet bénéfique sur tous ceux qui t'écoutent. Posséder le Cœur du Sauveur, être rendue heureuse de Son Amour, est le Cadeau le plus précieux que le Père peut donner à Ses fils, parce qu’à ceux qui possèdent cet Amour toute vie dans la vallée terrestre leur apparaîtra merveilleusement aimable. Leur vrai esprit se développera et aspirera toujours seulement à l'unification avec l'Esprit du Père, parce que tout s'unit dans l'Amour divin. Ton activité future te deviendra plus facile si seulement dans ton cœur demeure l'amour. Alors prépare ton cœur pour qu'il puisse accueillir Celui qui veut t’offrir un indicible bonheur, t'accueillir chez Lui, te prendre dans Son Cœur divin et t'enseigner l'amour. Alors il s’élèvera en toi un éternel Soleil avec sa suave Lumière; sa Chaleur et sa Splendeur te combleront totalement et seulement alors tu reconnaîtras que le plus grand Miracle est l'Amour. Donc, Ma fille, fait attention, lorsque l'Être divin s'approche de toi, reçois-Le très humblement et dans une sainte foi, et offre-Lui volontairement ton cœur sans retenue, alors tu seras comblée de l'ardente Force de l'Amour, et ta foi se renforcera.

Amen

La formation de la jeunesse – l'Intervention de Dieu

B.D. 0425 from 20 mai 1938, taken from Book No. 9

Il te sera donné une tâche qui nécessitera pour son accomplissement une grande force de volonté, et donc celle-ci doit toujours être fortifiée au moyen de nos enseignements. Ainsi aujourd'hui le Sauveur t'a assigné une exhortation qui a trait au développement intérieur de toutes les règles politiques qui ont simplement pour but de fortifier le pouvoir en enlevant au peuple sa liberté. Je veux parler des règles qui ont pour but de devenir totalement maitre de la jeunesse. Vraiment en ces temps où un jeune homme devrait réfléchir sur sa vie intérieure, où il devrait commencer à observer la nature du point de vue divin, où il devrait bien plus apprendre à observer toute la magnificence dans le monde avec des yeux spirituels, vraiment dans ce temps il est appelé à des exercices mécaniques qui étouffent ou font languir tout le spirituel en lui. Il sera contraint à une vision du monde qui a pour seul but d'exclure de sa vie mentale future tout ce qui pourrait influer favorablement d’une manière anoblissante sur son âme. Avec cela il se coupe d’une partie de son entendement, celle de former une orientation de pensées totalement nouvelle, avec cela on obtient seulement un appauvrissement de toute pensée spirituelle. Le développement des pensées de cette jeunesse évoluera seulement d’une façon qui est en accord avec les demandes adressées à la jeunesse, demandes qui ne peuvent jamais obtenir le mûrissement de l'âme. Parce que cette jeunesse ne sait rien d'une âme et de sa destination ou bien considère une telle explication seulement comme une fable à laquelle un homme du temps actuel ne doit donner aucune considération. Avec cela la tâche qui est demandée aujourd'hui à la jeunesse est totalement perdue dans le sens spirituel. Tout cela tend seulement à un développement pour la vie terrestre, mais n’a aucune influence promotionnelle sur la constitution spirituelle d'un jeune homme. Les pensées encore existantes sont transformées sans respect, les guides responsables de la jeunesse observent avec satisfaction leur œuvre qui consiste dans la formation totalement terrestre des jeunes âmes, mais barre la voie à la libre recherche de la Vérité et enlève toute occasion de trouver ou de tendre à une nourriture adaptée à l'esprit. Comment doivent être guidés ces fils des terrestres, comment le travail doit-il être effectué en eux afin de les ouvrir à une autre orientation de pensées? Cela dépendra de la durée du temps durant lequel ces hommes ont pris racines dans un terrain qui est peu approprié à pouvoir développer le juste esprit. Et même ils refuseront tout, afin d’éliminer tout enseignement qui témoigne de Dieu et de la Descente du Fils de Dieu Jésus Christ sur la Terre dans le but de la Libération de l'humanité. Ils chercheront à représenter Sa Doctrine, qui devrait être pour chacun la chose la plus sainte, comme totalement inventée et cela est la pire chose pour la jeunesse; cette tendance doit être contrecarrée avec tout le pouvoir possible et avec toute la volonté, et le Seigneur mettra aussi le levier vraiment là. Il fera venir un Jugement sur ceux qui contribuent à une telle déformation de la jeunesse. Où devrait se manifester le plus vivement l'Amour pour Dieu sinon chez ceux qui se sont confiés à l'Amour divin et que l'ennemi cherche maintenant à arracher? Le Seigneur ne se laissera pas arracher ceux-là aussi facilement. Il saura protéger les âmes jeunes. Il mettra dans le cœur la question: Qui met le but de toute existence terrestre dans l'être humain? Et avec l'Aide du Seigneur cette question ne sera pas mise de côté avec légèreté. Mais à cette question il sera donné réponse dans l’âme, et ceux qui auront contribué à l’extinction de toute la vie spirituelle auront à souffrir d’un fort coup au moyen de la Volonté du Seigneur. Et ensuite observez, vous mécréants, combien toujours plus fort se fera remarquer la poussée dans la jeunesse pour reconnaître l’Être le plus sublime, observez comment la résistance se fera sentir toujours plus fortement et finalement aspirera à la liberté pour toute la vie intérieure. Parce que Dieu n'abandonne pas ceux qui pensent à Lui, et Il prendra particulièrement soin de la jeunesse, pour que celle-ci ne subisse quelque dommage dans son âme. Alors attendez le temps qui n'est pas très loin et qui vous rendra libre de la torture de l'esprit. Parce que tout cela se passe conformément à la Volonté du Seigneur qui rassemblera autour de Lui Ses fils pour leur donner connaissance de leur vraie destination pour qu'ils la suivent et puissent ainsi échapper à l'emprise du monde.

Amen

Les sages de l'antiquité

B.D. 0426 from 21 mai 1938, taken from Book No. 9

Dans l'antiquité vivaient les plus grands sages et malgré cela les Lois de la Création étaient pour eux un livre fermé avec sept sceaux, comme des écrits secrets qui auraient été pour un monde posthume, ils stimulaient les hommes à de diligentes pensées mais ne pouvaient pas être déchiffrés. Pour combien diverses était leurs pensées, l'éternel problème de Dieu à l'homme était pour eux insoluble, un énigmatique voile couvrait tout ce qui touchait au mystique. Même le sage Socrate faisait des déductions entièrement erronées sur l'existence de forces de la nature qui étaient indéniables mais qui cependant agissaient toutes seules, sans être influencées par n'importe quelle Puissance qui les engendrerait. L’Activité divine en tant que telle et le pouvoir de servir consciemment cette Divinité était, selon l'opinion des sages, quelque chose de totalement indémontrable et ainsi ils devaient absolument être rejetés, parce qu’à aucune époque la poussée pour la Vérité n’avait été plus forte que vraiment dans ce temps des sages. Déjà alors Dieu a réveillé des hommes qui de période en période portaient une lueur de Lumière à leurs semblables en s'exprimant comme suit: le monde avec tout ce qui vit et existe témoigne d'une Divinité et cette Divinité Se manifeste dans chaque forme de vie, depuis la plus minuscule créature jusqu'à l'homme. Les adversaires ne pouvaient pas disputer face à de tels sages, vu qu’ils percevaient justement trop clairement l’existence d'une Force extraordinaire qui demeurait dans ceux qui annonçaient la Vérité. Cette Force était employée toujours là où les hommes étaient en danger de succomber à une totale suprématie de la matière. Dans les temps de profonde cécité spirituelle, lorsqu’une nuit spirituelle entourait les hommes, un rayon de Lumière générait toutefois une nouvelle brèche, et le Seigneur au travers des individus trouvait accès aux cœurs des hommes. Ainsi chaque époque a pu percevoir la Proximité du Seigneur, soit avant comme aussi après la grande Œuvre de Libération du Christ. Dans tous les temps peu sont restés fidèles au divin Seigneur et Maître de sorte qu’ils puissent entendre la Voix du Seigneur. Mais ceux-là ont toujours été bénis de tous temps. Si la volonté du fils terrestre développe une telle disponibilité, qui se manifeste dans l'accueil des Transmissions divines, ainsi il devrait aussi être rendu accessible aux hommes sur la Terre dans tous les temps les Vérités de l'éternelle Création, et donc la Terre n'a jamais été abandonnée, étant toujours et éternellement la même, car pour ceux qui recherchaient au plus profond du cœur était donnée la clarté de l'esprit, et avec cela l'éternelle Divinité était toujours reconnue, bien que cette Vérité ne puisse pas être donnée aux autres comme Enseignement, mais devait toujours de nouveau d'être reconnue par chaque homme. De cette façon de tout temps un certain nombre d'êtres ont atteint la maturité spirituelle, et c’est ainsi que maintenant se continue toujours l’instruction des fils terrestres et qu’il leur arrive chaque stimulation à chercher et à enquêter avec un cœur tourné vers l'éternelle et immuable Divinité qui gouverne tout sagement.

Amen

Porter atteinte à la Doctrine du Christ

B.D. 0427 from 22 mai 1938, taken from Book No. 9

La Vue du Seigneur va très en avant, et les fils de la destinée courent tous ensemble dans l'Éternité. Si vous mettez la hache à la racine d'un arbre vous devez inévitablement abattre tout l'arbre, ainsi s’écroulera de la même manière tout un édifice, si vous faites exploser les murs de fondations, et là où on travaille en continu pour miner l'Édifice de Dieu qui est la Doctrine du Christ, là nécessairement doit s’écrouler aussi toute l'humanité, parce qu'uniquement sur cette Doctrine repose la Vie éternelle. Ce que le Seigneur et Maître a manifesté autrefois clairement aux hommes était le Commandement constant de suivre tous Ses Enseignements. Pendant le temps de Son Chemin sur la Terre d’innombrables Miracles L’ont accompagné et ont soutenu Ses Enseignements et ont donné aux mécréants la connaissance visible que l'Entité de Dieu et la Force la plus sublime Elle-même se cachaient dans l'enveloppe humaine de Jésus et parlait à travers celle-ci aux hommes. Une Œuvre aussi imposante, comme les Enseignements révélés aux hommes par Jésus, ne pouvait jamais être une œuvre d'homme, la Force divine de Ses Paroles unies avec le plus profond Amour pour les hommes témoignait du fait que le Seigneur Lui-même parlait aux hommes, et une telle Œuvre, la Parole de Dieu, qui existait depuis l'Éternité et restera existante dans l'Éternité, voudrait être maintenant détruite par la volonté des hommes. Le monde sera mis en pièces, avant que l'humanité accomplisse cela. Et là où un homme veut mettre la main pour chercher à entreprendre l'œuvre de destruction, là il se privera tout seul du nerf de la vie et se ruinera lentement dans l'âme et dans le corps. Pourquoi alors celui qui agit entièrement arbitrairement contre le Seigneur ne devrait-il pas succomber? Combien de faux amis qui vous conseilleront se croient autorisés d'agir d’une manière clarificatrice pour cette vie terrestre. Ceux-là mêmes sont si égoïstes au-delà de toute mesure qu’ils cherchent même leur avantage en s’arrogeant le droit de délivrer des lois avec une indéniable intention calculatrice visant égoïstement à faire comprendre aux hommes que Dieu Lui-même ne Se fera plus reconnaître des êtres terrestres sauf à travers l’activité visible de la nature. La liaison de Dieu avec les hommes à travers Jésus Christ avait été rendue crédible seulement pour que le peuple qui avait été tellement impressionné spirituellement fut volé de la force de sa volonté et qu’ainsi la force d'action de ce peuple fut affaiblie pour des temps illimités.

Cependant ce point de vue qui est aujourd'hui partagé ne reconnait aucune Puissance illimitée, le peuple doit s’en tenir plutôt aux Commandements de Dieu, s'il y croit, et vivre strictement selon ceux-ci. Mais cela pourrait devenir un désavantage pour les puissants de la Terre qui veulent dominer sur tout, à cela mettrait une certaine limite à leur pouvoir. Ainsi ils chercheront à représenter chaque Œuvre divine comme une illusion terrestre qui doit être combattue. Selon l’Ordre divin, la Doctrine divine doit tolérer cette concession, pour renaître à nouveau purifiée et avec des Forces renouvelées et s'affirmer encore plus dans les temps futurs. Et ainsi elle pénètrera à fond dans le corps et dans l'âme de ceux qui mettent la main contre la Parole de Dieu. Et cela continuera d’exister durant toute l'Éternité.

Amen

Communication pour expliquer le N° 410 - Condition des âmes imparfaites dans l’au delà

B.D. 0428 from 23 mai 1938, taken from Book No. 9

Le chemin sur la Terre n'est rien d’autre que le passage dans les Régions éternelles, et c’est toujours l'homme lui-même qui détermine les conditions du passage dans ces régions. Si la vie sur la Terre s’est passée dans un désir constant du patrimoine spirituel il n'a jamais à craindre que la vie dans l'au-delà ait un effet aggravant, il n'aura jamais à craindre l'heure de la mort et abandonnera la vallée terrestre seulement pour l'échanger avec des champs célestes qui lui apparaîtront indescriptiblement plaisants. Mais pour que l'homme puisse atteindre cet état spirituel, qui lui garantit une totale dissolution de l'enveloppe humaine, le retour à Dieu doit avoir eu lieu, et l'unification avec la plus sublime Entité doit l’avoir précédé. Dans les autres cas cependant l'enveloppe humaine ne se séparera pas si facilement de l'âme, et même si l'âme a abandonné son corps terrestre elle n'est pas de toute façon libre. L'enveloppe de l’âme est encore attaché à lui et n'est pas totalement libre, car elle est encore retenue par les mêmes chaînes qu’elle avait sur la Terre, et elle ne peut s'élever librement dans des régions supérieures, et sa condition sera ensuite égale à celle sur la Terre, parce que l'âme marche encore dans l'au-delà avec la même ignorance et obstination, en particulier pour celles qui ont abandonné souvent involontairement la vallée terrestre. Donc votre esprit se trouve toujours dans une sphère de même valeur, et si l'âme a atteint la condition de la maturité déjà sur la Terre, alors déjà avec la mort corporelle elle entre vite dans des sphères pleines de Lumière. Elle ne doit alors pas parcourir auparavant une lutte infiniment longue dans l'au-delà, qui équivaut à une condition terrestre, mais qui ne peut pas être dépassé aussi facilement que sur la Terre. Donc ne tombez pas dans la tentation de croire que là il reste encore une possibilité pour le mûrissement de l'âme, celle-ci est beaucoup plus difficile, et elle aura à se repentir indiciblement de la mauvaise utilisation de son temps terrestre. Alors en tant qu’être imparfait il est toujours conseillé de penser à l'au-delà avec frayeur et ensuite de désirer sans arrêt la plus grande perfection possible sur la Terre plutôt que de s’adonner à l'oisiveté de l'espoir que là on pourra récupérer ce qui a été omis de faire ici bas. La vie terrestre avec tous ses malaises et souffrances n'est rien en comparaison avec la lutte de telles âmes imparfaites dans l'au-delà; parce que là il ne leur est pas donné de telles possibilités comme sur la Terre, et votre lutte sera beaucoup plus difficile tant que votre âme ne se sera pas séparé de tout le terrestre humain et qu’ensuite cette âme ait atteint le degré de pouvoir être accueillie dans un nouveau Royaume de Lumière. C’est ainsi qu’il faut comprendre que la condition de l'homme reste sur l'âme aussi longtemps que celle-ci n'a pas atteint son degré déterminé de maturité.

Amen

L'Amour

B.D. 0429 from 23 mai 1938, taken from Book No. 9

Ceux qui M'aiment sont dans Ma Grâce. Ma Fille, dans ton cœur ne s'est pas encore allumée l'ardeur qui M'a comme Point central. Le feu de l'amour est une très petite flamme pour les fils terrestres auxquels sont encore cachés le Plus sublime et le plus Saint, parce qu'Ils ne M'ont pas encore saisi dans tout Mon Être. Si tu ne vous rends pas encore compte avec quelle Intériorité J'attire les Miens vers Mon Cœur, tu ne te rends alors pas encore compte de Mon Amour, et lorsque Cela se manifestera, le Ciel et la Terre te seront ouverts, et en toi s'allumera l'amour avec une telle force, que tu croiras pratiquement disparaître. Le désir pour ton Sauveur t'assaillira de sorte que la vie terrestre te semblera insupportable et tu n’auras aucun autre désir que d'être uni avec Moi. Mais alors tu dois montrer si tu es en mesure de M’apporter un sacrifice, ou si pour le temps terrestre tu te contentes d’avoir conscience de Mon Amour tourné vers toi et si pour cet Amour tu veux être active pour Moi sur la Terre lorsque ton temps sera venu. Je ne t’’abandonnerai jamais et encore jamais et Je serai toujours avec toi, mais sur la Terre tu dois d'abord te conquérir cette mesure qui doit te procurer la récompense la plus haute dans l'Éternité, celle de la progéniture de Dieu avec tous les droits inhérents au Père et de plus une indescriptible Béatitude. Si tu veux porter cette vie terrestre, Je te donnerai la Force à travers Mon Amour, mais d'abord tu dois reconnaître Qui Je Suis, seulement alors tu pourras M’aimer, comme Moi J’aime tous Mes fils. Toi, Ma fille sur la Terre, tu parcours des voies si outre mesure pleines de Grâce que te seront ouvertes des Portes qui te communiqueront beaucoup de choses qui sont cachées. Je veux Me retrouver en toi et Je veux ouvrir la vue de tes yeux pour qu'Ils puissent Me reconnaître, pour que dorénavant tu puisses M’aimer avec toute l'ardeur dont est capable ton cœur. Mais auparavant Je dois te saisir entièrement, Je dois faire devenir toujours plus grand ton désir de Moi, seulement alors Je pourrai calmer ta soif et venir Moi-même en toi pour réveiller en toi le très saint sentiment: un amour brûlant, inextinguible, qui dure toute l'Éternité. Ceux qui Me cherchent, Me trouveront, et ceux qui veulent Me servir, ne doivent pas dominer, mais rien n’est possible sans amour, parce que cela seul vous porte plus près de l'Éternité. Alors désire seulement ardemment et intimement Me reconnaitre, et Je répondrai à ta prière et te donnerai à goûter la Béatitude du Ciel pour que tu n’aies éternellement aucun autre désir que celui de vivre et mourir pour ton Sauveur.

Amen

L'Infini – l'Éternité - la Grandeur de l'Œuvre de Création - Esprits créateurs

B.D. 0430 from 24 mai 1938, taken from Book No. 9

Les Cieux glorifient l'Honneur de l'Éternel. Le monde est, vu spirituellement, une Œuvre de construction d'une Grandeur et d’une Majesté insoupçonnées, parce que le Seigneur a créé tout dans une dimension où des millions de millions d'êtres apparaissent comme un rien. Il a été soutenu de multiple fois l'opinion, qu’au vu de cette incommensurable Grandeur l'armée des esprits créateurs agissait seulement de façon limitée, et que donc cet Infini ne serait pas peuplé partout avec des êtres et leur nécessaire milieu ambiant, et que dans cette Création de Dieu il existait plutôt un espace totalement sans vie, étant donné que seulement après beaucoup de millénaires il devrait être apte à son but et ensuite recevoir d’innombrables êtres. Les hommes terrestres ne peuvent pas saisir l'imposante Grandeur de l'Œuvre de Création, et encore moins la destination de chaque particule du Cosmos. Là où agit la Divinité, la faculté de conception humaine est insuffisante pour pouvoir en saisir toute la Grandeur. La Terre reçoit seulement la partie la plus petite des êtres et des Créations de Dieu, mais l'Infini enregistre d’innombrables tels petits mondes qui ont tous été engendré à travers la Puissance et la Volonté de Dieu, et aucun ne peut se passer de la sage Conduite et de l’Assistance constante du divin Créateur, la Divinité est active également partout, de nouveau sont toujours engendrés des êtres qui ont la même force, le même pouvoir et force de volonté et auxquels il revient ensuite le même travail de créer continuellement dans l'Esprit de l’éternel Créateur. Ainsi tout marche depuis l’Éternité avec la même Loi, et cela continuera durant toute l'Éternité. Une constante vivification de tous les mondes ne fera jamais se reposer ou rendre inactif le divin Créateur, et il sera laissé à chaque être la charge de se former lui-même de manière qu’il puisse créer et engendrer de la même manière et avec cela devenir une partie de l'éternelle Divinité et en lui demeurera la même Force qui se manifeste dans les Œuvres Miraculeuses de la divine Création. Ainsi le concept d’Infinité et d’Éternité pourra plus facilement être saisi, parce qu’un temps infiniment long est nécessaire pour atteindre cette condition, et malgré cela il ne peut être posé une frontière à travers un espace limité pour la possibilité de développement des êtres. La Voix du Seigneur s’exprime continuellement à ces êtres qui écoutent cette Voix, ils seront comme les vrais fils du Père là où Il est Lui, et agiront de même dans l'Éternité.

Amen

L'Apparition du Seigneur - la fortification dans la souffrance - le téléphérique

B.D. 0431 from 24 mai 1938, taken from Book No. 9

Regarde, Ma fille, partout agit Ma Force, à chaque seconde d’innombrables êtres esprits sont actifs et se mettent à Mon Service pour le salut des âmes des hommes de la Terre, et Je les dirige tous avec Ma Volonté, en les guidant et en intervenant dans chaque événement. Qui écoute Ma Voix, est un fils assisté par Moi, il peut être toujours certain de Mon Aide. Tu es dans un temps de bouleversement intérieur sur la Terre et ce temps demande beaucoup de forces combattantes qui s'emploient pour Moi, et seulement le plus grand amour pour Moi rend ces combattants capables de prendre sur eux tout malaise, tel est le sort de Mes disciples. Alors Moi-même Je paraîtrai, parce qu'ils ont besoin d'une Force extraordinaire que seulement Moi-même peux et veux leur donner. Ne craignez pas, vous qui voulez Me servir, votre sort semblera bien difficile pour le monde, mais Je vous maintiens à distance de telles douleurs et souffrances. Vous M'avez, et qui M'a dans le cœur, ne ressent aucune souffrance et ne craint pas la mort corporelle. Il a seulement la nostalgie de Moi et dans cet amour il peut accomplir l'incroyable. Cela doit être la Consolation que Je donne pour toi et pour ton cœur qui désire M’aimer. Le moment venu ton cœur exultera, lorsqu’il trouvera l'exaucement. Toute la vie ressemble à un téléphérique. Là où sur les pentes escarpées souvent le pied de l’homme ne peut pas passer, là des hommes peuvent sans fatigue monter en haut par-dessus de sol terrestre, ce qui signifie que la Volonté du Père promeut aussi l'esprit de ceux qui se confient à Lui, là où la nature a posée un arrêt, là où l'esprit est bâillonné et peut difficilement trouver la voie vers le Haut. Laissez le Père céleste pourvoir à toutes les choses. Son Amour de Père vous a créé partout des voies qui mènent à Lui, si seulement vous choisissez ces voies et ne craignez aucun danger. Mais l'Être de la Divinité ne restera caché à personne si seulement celle-ci L’invoque dans le cœur. À elle Il se révélera pour sa plus haute Béatitude, et dorénavant celui qui a accueilli en lui Mon Image combattra pour le Seigneur et Sauveur. Et cette lutte sera victorieuse, parce que Mes combattants sont bénis par Moi.

Amen

Condition des âmes immatures dans l'au-delà – le déguisement des êtres de Lumière – prier pour elles

B.D. 0432 from 25 mai 1938, taken from Book No. 9

En tout temps vous devez penser à ceux qui ont déjà depuis longtemps abandonné la vallée terrestre et ont dû entrer dans l'au-delà dans un état de maturité insuffisant. Ceux-là ont vraiment un sort difficile, ils ne peuvent pas s'orienter dans le milieu qui les accueille, ils se font des reproches à eux-mêmes et sont malheureux dans une mesure telle que l'Amour doit aller à leur rencontre pour les libérer et pour les aider à trouver la voie pour sortir de leur obscurité. Là où maintenant l'âme lutte pour la Lumière, elles sont bien guidées et progressent inévitablement. Mais le temps jusqu'à la reconnaissance de leur situation est indiciblement difficile pour ces âmes. Ici sur la Terre, Dieu leur avait donné Grâce sur Grâce pour qu'elles puissent trouver la foi dans le Seigneur Jésus Christ. Dans l’au-delà elles doivent chercher encore bien plus avec leur propre force pour y arriver, c'est-à-dire qu’elles doivent tendre à cette connaissance avec leur volonté, parce que la Force doit leur être d'abord apportée au travers de l'affectueuse assistance des êtres spirituels supérieurs ou bien au travers des pensées d'amour provenant des prières sur la Terre. Il y a une si grande différence entre un être spirituel parfait et l'âme qui leur est confiée qu’avec une telle plénitude de Lumière il serait impossible d’influencer bénéfiquement une âme qui est encore dans la nuit sombre. Celle-ci se confesserait mais plutôt contrainte par la Lumière, et elle devrait même disparaître sous cette plénitude de Lumière improvisée, et une totale purification de l'âme ne pourrait pas avoir lieu. Aussi l'être de Lumière doit apparaitre sous un déguisement qui lui rend possible d’approcher plus facilement la pauvre âme. Et pour cela il revêt un habit qui est un peu moins lumineux que celui de l'âme égarée, l'esprit de Lumière conquiert la liaison et cherche maintenant à porter cette âme dans la condition de connaissance de son état. Ainsi lui sont offertes et décrites beaucoup d'occasions qui lui sont utiles pour l'amélioration de sa situation. L'âme qui était au désespoir dans son obscurité saisit tout avec le plus grand désir pour se libérer de sa situation actuelle, et ainsi elle commence à désirer la Lumière. L'état de telles âmes nues, laissées à elles-mêmes, est très à plaindre, parce qu'elles sont tourmentées par le remord envers leur vie manquée. Et sur de tels êtres doit être accomplie une très grande œuvre d'amour, en particulier en leur apportant une petit aide, chose que les hommes peuvent faire très facilement et abondamment s'ils se rappellent dans leurs prières de ces âmes sans Lumière qui luttent avec difficulté parce que sur la Terre elles ont, par leur faute, refusé toutes les Grâces offertes, mais elles acceptent maintenant avec une grande reconnaissance la moindre aide qui rend plus supportable leur situation. Si vous voulez vous conquérir une extraordinaire mesure de gratitude, alors venez en aide à ces âmes. Elles languissent dans l'obscurité et sans cette aide elles ne peuvent pas se libérer, et elles ne seront jamais admises dans les cercles de Lumière avant qu'elles-mêmes n'aient la ferme volonté de se dédouaner de l'obscurité de toutes leurs forces et désirer des régions lumineuses. Et pour développer en elle cette volonté, vous devez aider ces pauvres êtres et vous rappeler d’eux par une préoccupation continuelle dans la prière, pour que la Lumière pénètre là aussi et que d’innombrables êtres soient libérés grâce à cette Lumière.

Amen

La Proximité de Dieu – Biens terrestres - Renoncement et sacrifice

B.D. 0433 from 25 mai 1938, taken from Book No. 9

Portez en sacrifice au Seigneur tout ce que vous aimez et qui est précieux pour vous, et vous pourrez l’échanger contre quelque chose de beaucoup plus beau provenant de Sa Main. Mais ceux qui se réjouissent des choses terrestres et ne veulent pas y renoncer sont eux-mêmes retenus comme avec des chaînes dans la matière, ils vivent jour après jour, mais leur cœur ne trouve jamais la douce paix qui est destinée seulement et uniquement aux fils terrestres qui se séparent volontairement de tout ce qui est terrestre. Devenir digne de la Proximité de Dieu est un Bien inestimable, et tous les biens terrestres face à cela ne sont rien. Les hommes peuvent se séparer seulement difficilement des biens terrestres qui les ont éblouis, ils aspirent toujours seulement à augmenter ces biens, et ils ne voient pas que la mort spirituelle marche près de ceux-ci et les guide à travers un long tunnel sombre qui ne veut souvent pas finir pendant leur temps terrestre. Ils renoncent avec légèreté au soleil, à la Lumière clairement resplendissante du jour pour une œuvre qui les a éblouis, mais qui procure une nuit obscure à leur esprit et avec cela la mort spirituelle si l'homme n'arrive pas encore à la connaissance spirituelle et ne sacrifie pas tout pour conquérir la Lumière de la Grâce divine. Les honneurs les plus hauts du Ciel sont conférés à ceux qui sur la Terre n'ont jamais recherché les honneurs, et ceux-là auront part à la joie la plus haute du Ciel, parce que sur la Terre ils ont volontairement renoncé à tout pour le Seigneur. Ainsi le Seigneur restitue mille fois ce qui a été sacrifié pour Lui, et Il récompense chacun selon son action sur la Terre, mais chacun devra se rappeler qu’on ne doit pas préférer les biens de la Terre à ceux de l'Éternité, parce que les biens terrestres vous procure seulement le bien vivre du corps et des jouissances purement corporelles, ils vous procurent la renommée seulement devant les hommes, ce qui est totalement inutile pour l'Éternité, au contraire ces biens vous entravent, parce qu'ils vous rendent difficile la voie vers le Haut. Mais un cœur qui renonce à tout et n'a pas de joie dans les possessions terrestres et reconnaît seulement le Seigneur comme seule possession désirable, dans l'Éternité il sera récompensé dans toute la plénitude et augmentera sa possession spirituelle et pourvoira sagement à tous les besoins de l'âme, et vu qu’il a renoncé à ces biens, il recevra en abondance ce qui lui préparera la plus haute Béatitude.

Amen

La volonté – la foi – le savoir

B.D. 0434 from 26 mai 1938, taken from Book No. 9

Seulement l'omni-perfection d’un être de Lumière pourra pénétrer dans la plus profonde profondeur de la Sagesse divine, mais à l'humanité il est donné une Grâce extraordinaire lorsqu’il lui est donné connaissance de choses qui, autrement, resteraient cachées au monde, et cela est conforme au but que tous ces fils d'hommes doivent pouvoir jeter un regard dans l’infini mais toujours dans la foi la plus profonde, et cela leur est concédé par la Sagesse de Dieu. La foi dans Sa force peut tout. Ceux qui ont la volonté de croire sont aidés, pour que leur foi atteigne la force de maturité, et seulement l'esprit mécréant refusera d’accepter ce que Dieu le Seigneur offre affectueusement aux Siens. Regardez la nature, comment tout se forme et passe selon un parcours réglé par la Volonté du Créateur, et combien d'hommes regardent cela avec indifférence. Toutes ces Œuvres Miraculeuses ne leur donnent même pas un pressentiment de l’Activité divine. À ceux-là ils pourraient être donnés des signaux d’un genre bien supérieur qu’ils observeraient de toute façon tout ce miraculeux sans que cela ébranle leur foi s’ils pouvaient y trouver une quelconque explication humaine, c'est-à-dire terrestre. Parce que ce qui forcerait leur foi serait inutile pour leur progrès spirituel. Donc pour Ses Révélations le Seigneur choisit toujours des fils terrestres qui sont de bonne volonté pour les accepter, qui veulent croire et en cela se trouvent les conditions préalables pour chercher à comprendre la Sagesse de Dieu. Certes, ceux-ci doivent aussi devenir maîtres de leurs doutes qui, en tant qu’ennemis puissants veulent toujours de nouveau ébranler la foi, mais si la volonté pour la foi est la plus forte, alors tous les courants contraires seront vite vaincus, et il n'existera alors plus de limites pour celui qui étudie les profondeurs de la Sagesse divine. Très peu sont en mesure de se rendre clair dans quelle mesure une forte foi peut les aider à s'approprier un savoir insoupçonné sur des choses qui sont cachées à un homme terrestre qui vit sa vie sans foi. Et donc le nombre de ceux qui vivent dans l'ignorance, sera très grand, parce que seulement une petite partie des hommes lutte pour cette profonde foi. Mais vous-mêmes l'avez dans la main, c’est toujours la prière qui vous guide vers le Haut, marche après marche; et là où vous ne pouvez pas croire profondément, si vous êtes de bonne volonté, alors priez du plus profond du cœur. Si vous avez encore la foi dans la Force de la prière, alors vous serez aidés. L'Aide du Seigneur et sa volonté vont main dans la main. Et vous obtiendrez ce que vous demandez. L'Amour du Seigneur est si grand qu’il s'acquitte très volontiers les désirs des fils terrestres lorsque la force de poussée de leurs désirs est conforme à la volonté du Seigneur. Et ce qui vous est transmis comme savoir doit former toujours plus profondément votre foi, et ainsi à travers la Grâce du Seigneur vous obtiendrez la connaissance sur des choses qui autrement vous resteraient cachées, mais à travers une foi profonde elle est transmise à tous ceux qui veulent agrandir leur savoir sur la Sagesse divine. Et ce qui vous est offert est toujours seulement un Écoulement de la Grâce divine pour vous qui croyez, afin de vous rendre plus facile la vie et de vous former à devenir des êtres de Lumière dans tout le respect et l'amour dans le Seigneur.

Amen

Le refus de la connaissance

B.D. 0435 from 26 mai 1938, taken from Book No. 9

Ne te laisse pas voler la foi dans ton Dieu, ce qui est nécessaire pour toi, le Seigneur et Sauveur le sait mieux que quiconque, et donc Il n’omettra jamais d'intervenir au moyen de Sa Force et de lever une armée de combattants qui devront défendre Sa Parole et Son Nom. Pour cette raison Il fera Appel aux fils terrestres de bonne volonté, et sera sage celui qui suivra cet Appel. La vallée terrestre reçoit beaucoup d'hommes qui voudraient éteindre la lueur de la Lumière qui brille sur eux, parce qu'ils craignent la Lumière et croient marcher plus en sécurité dans l'obscurité, parce que la Lumière éclaire trop clairement leurs erreurs et leurs faiblesses, et s'ils revêtent la cape de l'obscurité ils se sentent mieux et peuvent mieux suivre le malin. La souffrance de ces hommes sera grande lorsqu’il leur sera fait remarquer l'erreur de leur vie, et ils voudront alors bien plus volontiers rester dans le vieil état que penser à une sérieuse transformation de leur être intérieur. Alors le grand Luminaire n'aura aucune influence anoblissante, et ils préfèreront plutôt se retirer dans leur état crépusculaire et être seulement actifs pour conquérir des succès terrestres. Pour eux le progrès de l'âme n'est pas particulièrement important. Mais tu dois résister aux tentations de ce genre. Une pensée non exprimée ne peut pas conduire à une réflexion fervente, mais la base de ta préoccupation est seulement l’objection qu’une écriture ininterrompue pourrait t'enlever la faculté d'être active comme tu l’es maintenant. Le Commandement de l'amour pour le prochain doit être employé et observé, mais l'homme qui pense seulement à lui-même l’observe-t-il? Cet amour pour le prochain devrait se manifester déjà là, alors chaque Communication aurait aussi la Force de pénétrer, les Paroles de Dieu devraient résonner dans les cœurs et faire jaillir un bien-être, mais les hommes se mettent dans une sorte de résistance et donc intérieurement ils refusent tout, parce que la Vérité ne leur semble pas bien supportable et donc ils préfèrent rester dans l’ignorance précédente où ils se sentaient mieux. Donc respecte leur volonté, et ne te déclare pas tant qu’ils ne le font pas eux-mêmes, mais continue à accomplir ton devoir que te commande ton cœur et ton amour pour le Seigneur, parce que la Bénédiction ne te manquera pas.

Amen

La tendance areligieuse de l'État

B.D. 0436 from 27 mai 1938, taken from Book No. 9

Ainsi les hommes veulent parvenir à un État areligieux qui se ferait complice de tout mal. Mais ils ne devraient jamais perdre de vue qu’un l'État doit nécessairement tomber de lui-même lorsqu’il supprime du cœur du peuple le plus simple Enseignement sur Dieu et Sa Justice. Chaque ordre terrestre est avant tout la conséquence de l'Ordre intérieur de Dieu. Les peuples de toutes les nations savent qu'aucune loi donnée par l'État ne serait recevable si elle ne se réfère pas au préalable à une Doctrine sur l'Être divin qui est au-dessus de tout ce qui est terrestre, et dans ce cas le peuple ne serait pas disposé à suivre la mise en application de cette loi. Un individu rebelle fera toujours résistance à l'exhortation d'un pouvoir supérieur. Vous devrez d’abord transformer cet homme en un être ductile qui se laisse volontiers façonner, et seulement alors il se conformera à ce qui est exigé de lui. Et rien d’autre que la Doctrine de la foi ne peut faire devenir un tel homme doux et souple. Un peuple qui craint Dieu cherchera toujours à s'acquitter de toutes les lois terrestres beaucoup mieux qu’un peuple auquel a été enlevée la croyance en une justification devant l'éternelle Divinité et une récompense après la mort. Il suffit seulement d’une brève exhortation pour qu’un tel peuple ne craigne plus une punition terrestre, parce qu’en lui aura vite été étouffé tout sentiment de responsabilité. Ce sentiment a donc maintenant pris racine dans les rapports avec Dieu. Quand un peuple privé de toute foi dans la récompense fait l’objet de représailles il aura encore la crainte dans un Être supérieur, mais pas pour le pouvoir terrestre. Alors dans l'âme humaine les passions s’attisent énormément, comme si des éléments libérés voulaient prendre possession de tout ou bien même tout détruire sans retenue, parce qu'en de tels êtres sans foi il y a surtout l'instinct de destruction avant celui de conservation. Une autre conséquence de l’irréligiosité de l’Etat serait qu'il n'existerait vite plus aucune différence entre les hommes qui sont maintenant encore différents. Parce que s'ils étaient réticents à un Créateur ultra-terrestre, c'est-à-dire s’ils ne voulaient plus le reconnaître, alors vite chaque âme se développerait seulement d’une manière purement matérielle, et on ne pourrait jamais parler de spiritualisation, et donc il n'y aurait aucun désir d’atteindre un degré spirituel plus haut. Donc tout ce qui est sur la Terre resterait animique et serait influencé par les forces terrestres et leurs émanations nuisibles. Et la fin de ces êtres serait une mort spirituelle complète après leur décès terrestre. Mais à aucune autorité il n’est donné un pouvoir illimité d'agir sur l'âme d’un fils terrestre d’une telle manière destructive, donc pour cette raison commencera partout un travail pour indiquer aux hommes les terribles conséquences d'une telle initiative. Ce que les peuples se sont édifiés autrefois comme doctrine de la Divinité dans leur ignorance et une totale cécité était encore infiniment plus précieux en comparaison du plan actuel qui cherche à toucher et anéantir une Doctrine divine déjà existante. Oh quelle tristesse doit encore frapper cette Terre, quelle misère devront encore supporter les fils des hommes pour qu'ils se tournent de nouveau totalement vers cette Doctrine pure! Et quel très mauvais crime c’est de vouloir détruire cette Doctrine, de combattre contre tout ce qui jusqu'à présent a préservé les hommes du mal lorsqu’elle était reconnue et observée. De nombreuses tentatives d’une présumée purification des doctrines qui endommagent le peuple ont échoué. Pour atteindre ce but il devra se lever dans la plus claire pureté ce qui existe depuis l'Éternité et ne peut pas sombrer, à savoir: la pure Parole de Jésus Christ, la vraie Doctrine divine, qui seule peut apporter la Bénédiction aux hommes et les guider à leur juste destination, à la Vie éternelle.

Amen

Sacrifices et œuvres d'amour

B.D. 0437 from 27 mai 1938, taken from Book No. 9

Fais toujours seulement le bien, et en Moi tu trouveras la récompense, parce qu'avec ta bonne activité tu M'attires plus près de toi. Il en est de même pour toi, si tu veux conquérir la Grâce divine en mesure illimitée, tu dois seulement unir l'amour avec chaque bonne action. Je regarde seulement les bonnes œuvres nées de l'amour. Ma chère fille, il en coûte beaucoup de communiquer, parce que ta disponibilité n'est pas toujours la même. À la place de la prière journalière tu dois faire quelque fois une action d'amour, et la Force pour l'accueil t’arrivera beaucoup plus facilement avec cette œuvre. Ce que vous les hommes pouvez faire, si seulement vous vouliez vous exercer dans un amour actif, est infini, et déjà avec cela vous êtes bénis sur la Terre, mais malheureusement vous profitez de trop peu d'occasion de vous conquérir une telle Bénédiction. Pour la Patrie céleste vous avez vraiment besoin de beaucoup d'œuvres d'amour, parce que celles-ci vous aident à entrer dans le Royaume de Dieu. L’amour vous procure bien des avantages, mais sans œuvres d'amour vous ne pouvez pas vous attendre à ce que le Seigneur parle avec vous comme un Père avec Ses fils, donc faites attention. Si vous apportez au Seigneur un sacrifice, et cela par amour pour Lui, alors la Force vous arrivera aussi, et si vous le faites suivre d’autres sacrifices votre esprit en sera fortifié ainsi que votre foi et votre confiance. Vous aimerez le divin Sauveur et entendrez Ses Mots d'Amour. Mais c’est votre cœur qui doit toujours parler, dans la connaissance de la Vérité divine il doit s’efforcer outre mesure, avec de nobles raisons, d'arrêter la misère et le besoin du prochain, il doit toujours seulement chercher à calmer la souffrance, à donner la paix et servir les hommes sur la Terre et le Père dans le Ciel en continu. Seul celui qui sert deviendra grand dans l'esprit, et qui s'élève lui-même sera abaissé. Si vous aspirez à servir seulement ainsi, alors vous apprendrez à connaître le pouvoir de l'amour dans tous ses effets. Vous serez choisis pour pouvoir régner dans un Royaume, alors travaillez sur la Terre avec modération lorsqu’il s’agit de besoins terrestres, mais travaillez toujours pour l'âme. Et ainsi vous devez être actif sans interruption dans l'amour, parce que sans ce travail personne ne peut devenir parfait et il est même peu concédé de Grâce divine. Mais justement cette Grâce est pour vous si précieuse et si difficile à conquérir que vous devez vous la conquérir au travers des œuvres d'amour, pour que le Père dans le Ciel vous fasse sentir Son Amour de la même manière. Il y a là un vaste champ d'action pour chacun, l'amour doit être cultivé soigneusement et produire des fruits qui doivent vous promouvoir soit sur la Terre comme après dans l'au-delà. Et maintenant place-toi sous la Garde de Dieu, et mets tes soucis en confiance dans le Cœur du Père divin, Il saura te consoler et Il ne te refusera pas Son Aide.

Amen

Fleurs – la transformation des êtres - l'Œuvre de Création

B.D. 0438 from 28 mai 1938, taken from Book No. 9

Considérez le Jardin du Seigneur comme une de Ses plus magnifiques Créations. Les fleurs dans leur très grand nombre et genre vous dévoilent l'incommensurable Force créatrice du Seigneur inspirée par son Amour. Toutes les fois qu’un être s'incarne, il prend une forme conforme à la Volonté de Dieu, dans lequel cet être peut demeurer et agir. En outre tous ces êtres auxquels la Force de Dieu a donné une animation visible comme obligation sont toujours mis dans des formes adaptées à l'activité qui leur est affectée. Mais ces milliers de milliers d’êtres ont une brève durée de vie, cela est motivé par le fait que tout dans le monde doit subsister de la même manière, mais d'autre part l'instinct destructif appelle un changement continu de ces formes. Mais vu qu’il ne peut y avoir lieu aucune destruction tangible d'un être, ceux-ci doivent nécessairement s’incarner toujours de nouveau dans une autre forme: d’où les rapides changements dans la nature et l'éternelle apparition et disparition de tous les êtres vivants .... (dans tous les végétaux de couleurs héliotropique s'incorporent des êtres que le Père de l’univers a destinés à être des porteurs de l'Esprit de Dieu dans le règne végétal). La forme merveilleuse de toutes les créatures sur la Terre est devenue une nécessité pour les esprits créateurs qui peuvent ainsi se manifester dans des milliers de modalités et de diversité. La tâche de chaque être est de vivifier la forme tant qu’eux-mêmes ne sont pas devenus mûrs pour un nouveau développement dans une autre forme, et de s'acquitter de ce même but à chaque incarnation dans une forme, de participer à l'Œuvre de Création de Dieu, même si c’est sans une volonté propre et inconsciemment. Le changement continuel des formes est accompagné ensuite de tâches toujours plus élevées, et un tel être se détache toujours davantage de la poussée vers le bas qui lui est encore inhérente, il aspire à la Lumière à chaque incarnation. Et par ces formes multiples il est donné à de tels êtres la possibilité de manifester louange et honneur à la Création du Seigneur, parce que chaque forme est une vraie Œuvre Miraculeuse, mais l'esprit humain, justement parce qu'il n'est pas en mesure de le reconnaître, ne prête à ces Œuvres Miraculeuses souvent aucune considération. Où le grand Amour du Seigneur s’est-il manifesté plus magnifiquement que dans les multiples formes qui couvrent la Terre de plus en plus, soit dans les champs et les bois, soit sur les montagnes ou bien dans les vallées, soit sur le sol terrestre ou bien dans l'air? C’est une Œuvre incommensurable de l'Omnipotence de Dieu que le Seigneur a effectuée pour les hommes pour qu’ils la contemplent, et ne serait-ce que dans les formes multiples des fleurs il se trouve déjà caché un sens si profond, que chacune d’elles pourrait occuper la pensée de l'homme au-delà de toute mesure. Vous devriez en tant qu’homme vous rappeler toujours que celui qui ne reconnait pas la valeur des fleurs et qui passe devant avec indifférence, a lui-même parcouru cette voie et que vous avez reçu votre forme actuelle seulement après une longue, très longue lutte, et que vous n’avez pu trouver la liaison avec la Terre seulement par le fait que vous avez participé à l'Œuvre de Création du Seigneur à travers les incarnations en ces très petites formes et ces très petites créatures. Donc respectez chaque fleur, chaque brin d’herbe de l’éternel Créateur du Ciel et de la Terre, et respectez aussi les très petites entités, car au travers de leur incarnation elles servent le Seigneur du Ciel et de la Terre.

Amen

Le danger des joies mondaines

B.D. 0439 from 28 mai 1938, taken from Book No. 9

La meilleure arme contre le mal est la prière, parce que déjà la demande pour la Force permet que vous n’y succombiez pas. Sur la Terre tout représente un certain danger pour les hommes, parce que la pensée est facilement distraite de la recherche de l'Éternité. Le monde avec tous ses charmes doit cependant agir sur les sens de l'homme pour que celui-ci puisse exercer une résistance. Plus facilement la volonté revient au spirituel, moins efficace est le pouvoir terrestre. Un homme isolé du monde peut souvent beaucoup moins facilement prouver sa valeur que si tous les dangers lui tombaient dessus de partout, parce que la force spirituelle ne peut pas se développer et se fortifier lorsqu’il lui est opposé peu de résistance. Une reddition facile à toutes les séductions de la vie est par contre un sérieux danger pour l'état spirituel de l'homme, parce que cela aura toujours pour conséquence un appauvrissement de la vie de l'âme, parce que les sens ne peuvent jamais être en même temps orientés vers la vie terrestre et vers la vie spirituelle. Mais s’il a un vrai désir pour la maturité spirituelle, le fils terrestre se confiera toujours au Seigneur, lequel le guidera sûrement et affectueusement à travers tous les dangers, et une tentation dépassée est toujours une marche vers la Hauteur spirituelle. Donc nous vous faisons arriver souvent avertissements sur avertissements pour vous tenir en arrière de tout ce qui pourrait vous entraver dans votre avancée vers le Haut, et avec cela vous devrez toujours seulement reconnaître Son affectueuse Préoccupation pour vous, parce qu'aucun de vous ne peut passer outre ces tentations sans la Force de la prière. Tout le monde avec ses charmes ne pourra par contre plus rien vous faire lorsque vous serez remplis par l'amour pour le divin Seigneur au point que sur la Terre vous ne prétendez plus rien pour vous, mais cherchez et trouvez seulement le plaisir dans cet amour. Alors pour vous le danger des joies mondaines aura été dépassé, parce qu'alors vous n’aurez plus que le désir d'être dans Sa Proximité. Tout fils désire le Père, et Son grand Amour vous attire près de Son Cœur, et le monde avec ses joies n'est plus désirable pour vous, donc priez, pour que vous vainquiez toutes les tentations, priez incessamment pour la force et pour la Grâce divine.

Amen

Une forte foi – la capacité de prédiction du jugement

B.D. 0440 from 29 mai 1938, taken from Book No. 9

Les Miens qui restent avec Moi ne devront jamais manquer de Mon Aide, dit le Seigneur, et ainsi ton cœur sera purifié de tout doute, pour qu'une foi forte puisse prendre possession de toi et que dorénavant tu sois entièrement au service du Seigneur. Il a pourvu Les siens indistinctement, mais leur propre volonté peut les faire monter incroyablement haut dans le spirituel. Quoi qui puisse vous menacer, l'ennemi ne pourra jamais rien vous faire tant que vous suppliez sérieusement le Père et implorez Sa Protection, parce que Sa Volonté est au-dessus de tout, et donc aussi au-dessus des pouvoirs des ennemis qui sont entravés dans l'exécution de leurs plans outrageants dès que le fils terrestre commencent à s’activer contre ces aberrations et implore l'Aide de Dieu, même seulement en pensées. Donc n’hésitez jamais et soyez confiants dans la Garde de Dieu, et vous resterez victorieux contre toutes les agressions. Dans les décennies futures d’étranges choses se passeront sur et au-dessus de la Terre, ainsi la Terre s’opposera lentement à toutes les transformations exagérées issues de la main de l'homme. Cela est un signe de l’activité de la Volonté divine qui veut indiquer la voie vers le Haut à tout ce que la Terre peut porter comme êtres vivant consciemment. Cela se produira seulement de sorte que tous ces phénomènes insolites laissent apparaître une Planification, parce que seulement avec cela on reconnaîtra qu'on ne peut pas échapper à ces choses, et seulement alors on commencera à faire attention et on se mettra à penser différemment. Mais ceux qui remarqueront cela seront peu nombreux, parce que les masses de l'humanité chercheront de nouveau à expliquer scientifiquement ces phénomènes et ils n’en tireront aucune utilité pour le salut de leur âme, mais il sera laissé à chacun le choix du coté où il veut tourner son esprit. Si le Seigneur procédait trop visiblement, alors vite toute existence se raidirait dans la volonté brimée; tant que l'homme est capable de penser il doit posséder aussi la libre force de jugement et il l'exprimera selon son consentement. Un être sur la Terre ne pourrait jamais arriver à maturité s’il lui était enlevé cette force de jugement ou bien si celle-ci était de quelque façon jugée, parce qu'alors la libre volonté serait exclue et il ne pourrait plus aspirer à la maturité spirituelle. Mais combien différentes sont les choses avec ces hommes qui vivent seulement pour le présent; leur force du jugement est devenue si faible qu’ils laissent totalement au monde environnant le soin de juger ce qui pour eux-mêmes est inconfortable. Ils acceptent même avec insouciance le jugement de ceux-ci, mais ils agissent de toute façon selon leur libre volonté. Et ainsi ils auront seulement une petite part de la Bénédiction, et tous les phénomènes auront un effet utile seulement pour cette petite part, mais alors ceux-ci devront se tourner avec toute leur ferveur vers leur vraie destination, parce qu'il faut seulement peu de temps pour atteindre un niveau incroyable vers le haut, lorsqu’on commence sérieusement à le désirer. Ne laissez pas languir les affamés, et éclairez tout ceux qui sont dans l'obscurité et désirent la Lumière de vous. Ils vous demanderont de distribuer le Pain à ceux qui languissent, et ce sera bien, parce que cela rassasiera tous ceux qui le désirent, et leur donnera la Force d'assister dorénavant leur âme pour se détacher de la matière et se tourner totalement vers le spirituel. Les événements seront tels que beaucoup chercheront à commencer une autre vie, parce qu’ils reconnaîtront une Divinité qui agit et vient ainsi tout à coup sur ces fils terrestres, alors leurs pensées et leurs désirs sembleront tout à coup changés. Et ainsi les hommes seront invités à exploiter cette disposition et il leur sera indiqué tout ce qui peut les ancrer solidement dans la foi. Le Ciel vous donnera sa Bénédiction, lorsque vous agirez en l’Honneur de Dieu et voudrez conduire à Lui de nombreuses brebis. Une bonne volonté sera toujours bénie et portera de bons fruits.

Amen

L'Esprit de Dieu – le germe de l'Amour de Dieu

B.D. 0441 from 30 mai 1938, taken from Book No. 9

Désirez l'Esprit de Dieu. Alors tout en vous deviendra vite actif, l'âme se détournera de la matière, la chair renoncera à la satisfaction de ses avidités, l'amour entrera dans votre cœur, et ainsi vous percevrez sensiblement comment tout en vous devient Lumière et clair. Et tout cela, parce que dans votre totale libre volonté vous avez de la nostalgie pour l'unification avec Dieu. Chaque être porte en lui le germe du très pur Amour de Dieu. Si celui-ci s’est une fois levé dans le cœur, alors il croît continuellement, parce que la Nourriture dont cette petite plante a besoin est donnée dans la Parole de Dieu qui dans sa forme la plus pure pousse dans le cœur de l'homme, là elle est accueillie et appréciée au mieux. Un cœur ainsi nourri pendant son existence terrestre ne devra certainement pas languir, il conservera sa force vitale et devra seulement aimer avec toute l'ardeur dont il est capable, alors il sera vite rempli de l'Esprit divin, parce que le Père de l’Univers veut se révéler Lui-même à de tels hommes, vu qu’Il choisit toujours pour une telle fonction ceux qui portent en eux ce germe et soignent le développement de la délicate petite plante de Dieu. Le divin Maitre Lui-même instruit Ses disciples sur la Terre à ne jamais se faire capturer par la matière, et leur en a donné souvent des démonstrations au travers d’hommes très différents, dans lesquels Il s'acquittait de Son Œuvre d'Amour et les guidait avec Sa Sagesse et Ses Enseignements. D’autant plus grande était la flammèche de l'amour dans le cœur des disciples, d’autant plus clairement l’esprit accueillait ce que le Seigneur prêchait, et vite les disciples étaient ainsi compénétré de l'Esprit de Dieu, de sorte que dans l’activité des disciples sur la Terre se manifestait seulement ce qui demeurait dans le divin Maitre Lui-même, à savoir: une Force méconnue qui se manifestait en Actes et en Paroles. Des hommes totalement ignorants et simples atteignaient un degré dans la foi et dans la maturité de l'âme qui dépassait indéniablement le talent naturel, mais avec eux il y avait l'Esprit de Dieu, et une Activité visible de cet Esprit divin était partout et agissait pour amener les âmes égarées sur la voie droite. Ainsi l'Esprit de Dieu est toujours nécessaire là où le peuple doit être réveillé et guidé, parce qu'à l'homme il manquerait la Force nécessaire, s'il cherchait seulement tout seul de porter des Enseignements et une Sagesse, qui sans l'Esprit de Dieu seraient seulement pure œuvre d'homme et comme telle périssable. Ainsi l'homme peut tout accomplir si, au travers de lui, agit l'Esprit divin, et donc ce sera toujours la tâche de l'homme de se préparer avec toute sa ferveur de sorte qu’il soit élu pour l'accueil de l'Esprit divin et donc que demeure en lui la pleine force au travers de laquelle il pourra ensuite accomplir ce qui est Complaisant à la Volonté du Seigneur et à lui-même.

Amen

Le Soleil – le Soleil spirituel – le divin Soleil de Grâce

B.D. 0442 from 31 mai 1938, taken from Book No. 9

Un matin ensoleillé de printemps fera revivre l'esprit et lui donnera la juste Nourriture, car le Seigneur a dit que ceux qui entendront la Voix divine seront dans le divin Soleil de Grâce, et de même qu’un jour ensoleillé réjouit le cœur de l'homme, ainsi l'âme est hautement heureuse lorsque le Soleil de Grâce de l'Amour divin brille sur elle. C’est un processus pour vous inexplicable, que le Soleil avec sa Force ne se manifeste pas toujours de la même manière, que parfois il brille sur la vallée terrestre avec Lumière et avec Chaleur, et que parfois on ne remarque temporairement rien de sa Force et de sa Beauté. Cela est motivé par le fait que la Terre est entouré d'une enveloppe atmosphérique qui empêche l'accès des rayons du Soleil sur la Terre et en conséquence diminuent sa Force de Lumière et de chaleur, de sorte que l'effet bénéfique des rayons du Soleil est affaibli et perçu seulement amoindri depuis la Terre. Vraiment c’est ainsi que sont aussi les choses avec le Soleil spirituel qui, dans sa Force primordiale, voudrait pénétrer dans le cœur de l'homme pour y faire rayonner sa Lumière et sa Chaleur d'Amour et cela pour les nombreuses enveloppes dans lesquelles l'âme languit, mais il ne peut pas agir à travers celles-ci. De même que les forces temporelles de la nature comme la pluie, le vent et la tempête agissent d’une manière purificatrice dans l'atmosphère qui entoure la Terre et permettent à la Force du Soleil de pénétrer, ainsi aussi le cœur humain et l'âme doivent éloigner toutes les scories autour d’eux et nettoyer la place pour le divin Soleil de Grâce, afin de ressentir son effet vivifiant et restaurateur dans l'esprit. Procurer au soleil spirituel un libre accès au cœur est une tâche qui devrait être bien reconnue dans la vie, parce que vous les hommes déjà sur la Terre avez le désir purement corporel de la splendeur et de la chaleur du Soleil; combien plus grand est alors le désir de l'âme pour le Soleil spirituel, qui ne peut lui être donné que seulement lorsque la volonté de l'homme coopère. Combien magnifiquement se développera ensuite l'âme, et dans quelle Lumière rayonnante elle se trouvera, et combien vite elle sera ensuite réceptive à l'Esprit divin qui peut prendre demeure seulement dans une âme totalement purifiée et claire comme le jour. La Lumière du soleil et sa Force sont dans leur effet irremplaçable, et ainsi rien ne pourra se substituer à la Force du divin Soleil de Grâce.

Amen